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TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão at

mosférica média: 1006,1 milibares. Tem

peratura média do dia: 25,3 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 93,9 por cento.
Estado médio do céu: cumulus, stratus, de
meio encoberto a encoberto. Estado médio
do tempo: estável, com precipitações passa
geiras. Previsão: A.Seixas Netto.
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O ESTADO - Tendo em vista o feriado
de hoje, data consagrada' mundialmente ao

trabalho, O ESTADO não circulará amanhã,
voltando a fazê-lo normalmente na quinta
feira.. .
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Figueira CQmp

arboquímica
. ,

IGc,omeçou

'suas obras

Com Wilson Piazza à frente, o time do Cruzeiro desembarcou ontem no Aeroporto Hercílio Luz.,

om o início das obras de terraplanagem da área

nde será instalada a ICC, cujo término está previs-
para 90 dias, Imbituba começa a ganhar uma

atalha iniciada em 1952, quando reivindicou pela
rimeira vez uma indústria carboquímíca. O arroja
o projeto consumirá toda mão-de-obra disponível
'} município e, permitindo a instalação de mais
j indústrias derivadas, criará milhares de novos.

J.t:1preg0s no Sul (Pãgína 7).

o €ruzeiro
A delegação do Cruzeiro desembarcou na tarde

de ontem no Aeroporto Hercflio Luz para
jogar às 15h30min com o Figueirense, '10 Estádio'

Adolfo Konder. Palhinha e Wilson Piazza
integram adelegação do time mineiro,

ju ntarnente com. todos os demais titu lares, à
exceção de Dirceu Lopes e Perfumo. O

primeiro porque não se recuperou de uma

contusão sofrida na semana passada; este
último em virtude de' não ter regressado da
Argentina. Os ingressos estão à venda na

sede do Figueirense, ao preço de Cr$ 10,00
a geral e Cr$ 20,00 a arquibancada.
As portas do estádio serão abertas a

.

partir das 11 horas para receber o
público. O técnico Jorge Ferreir'a não tem
problemas para escalar o time, mantendo a

Já na pista Palhinha foi assediado. formação que foi domingo a Rio do Sul (P.16).

A (,Capil,al. "ai
ganHar.mais
.,

ar.eas'·"er s
o terreno está sendo aplainado e a lCC já é irreversível

A Prefeitura vai desencadear uma ampla campanha em toda a Cidade, conclamando a população a

ornamentar seus jat:.d,ins e i'l plantar mais.árvores é fim de possihiliter a criação de mais áreas verdes (P.m.
,
...

.

MENSAGEM.

AO 'TRABALHADOR

Centenas de veículos aguardavam no páteo do Detran e adjacências a sua vez de receberem o novo emplacamento.

Emp·lacamento
deixado para
última hora

Criados pelos empresanos do 'comércio para beneficiar a operosa
cernanidade comerciária, o SERViÇO SOCIAL DO COMeRCIO -

SESC e o SE RVI ÇO NAC,IONAL DE APRENDIZAGEM COME RCIAL
- SENAC, por suas Administrações Pegionais de Santa Catarina, apre
entam neste piA DO TRABALHO, suas congratulações à imensa famí
ia comerciária, é por extensão a todos trabalhedores catarinenses.
Juntamente com o SESC e o SENAC, a FEDERAÇÃO DO COMeR

Ia DO ESTADO DE SANTA CATARINA ·também renova a sua

'jcrença de que é no fruto do trabalho de todos que repousa a harmonia e

, bem-estar de cada catarinense.
.

Florianópolis, 10. de maio de 1973

Haroldo Soares Glavam

Presidente

•

O ,Detran não conseguiu dar atendimento

normal, durante o expediente regular de on

tem, a todos os proprietários de automóveis
com placas terminadas pela numeração 3 e 4
e que acorreram às centenas à sede do órgão,
.a fim de procurar o emplacamento no seu

último dia. Os funcionários �iveram que fa
zer hora extra até altas horas da noite e re

clamaram, com razão, da imprevidência dos

que deixam tudo para a última hora.

Cirne Lima cumpriu um programa intenso no interior do Estado ..
,

Cirne Lima em Cha'pecó e

Lages. Colombo com ele
O 'Ministro Cirne Lima, da Agricultura, inaugurou
ontem em Chapecó o maior abatedouro de aves da
América do Sul e o.quinto do mundo, pertencenteI

ao grupo Sadia, em ato ao qual esteve presente o

Governador Colombo Salles. Depois, foi a Lages
onde presidiu a instalação do Condepe (Página 3).

Avenida
vai até a

Trindãde
Em meados deste mês a

Prefeitura vai publ icar
os editais de concorrência

para a construção do

prolongamento da Avenida
Rubens de Arruda Ramos.

O prazo previsto para a

obra é de 12 meses,
quando então ela dará acesso

ao "campus" da Trindade

(P.8)Em 12 meses, da Baía-Norte ao "campus".

Até igreja sofreu com a

onda de roubos na cidade,
Página J4.
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Terror em escalada faz'sua
,

�

terceira vítima em 8.Aires
França reinicia

.

provas nucleares

no Pacífico Sul liares das 16 vítimas, de que haíam si

do mortas sem reagir. O episódio susci

tou pedidos de investigação por parte
de numerosos setores políticos, e o

Governo afirmou que se tratava de uma
tentativa de fuga.

Em dezembro, outro almirante re

formado, Emílio Berísso, Foi assassinado

por terroristas, tendo sido anunciada
sua morte como vingança "pela matan
ça ,da Base Naval de Trelew". Não se

revelou a que grupo são filiados os as

sassinos do Contra-Almirante Quijada,
mas acredita-se que sejam membros de

alguma organização ultra-esquerdista
ou peronista, e que o motivo tenha si

do, também, "vingar os .mártíres de
Trelew",
MAIS SEQUESTROS

Um empresário e o filho do Presi
dente do Banco Italiano foram seques
trados anteontem em Buenos Aires,
por um suposto comando terrorista, na
cidade de Monte, a cerca de 100 quilõ
metros da capital.

'O sequestro, mais um na sucessão

de episódios semelhantes nos últimos

dias, ocorreu após um intenso tiroteio

entre os presumíveis terroristas e os

encarregados da proteção de uma das

vítimas, que_ são Tomás de Estrada, ar-

gentino, proprietário de uma impor
tante editora, de 68 anos de idade, e

Santiago Soldati, argentino de 30 anos,
filho do Presidente do Banco Italiano e

executivo da Empresa Italo-Argentina
.de Eletricidade.O sequestro aconteceu,

.na estância de propriedade da família,
Soldati, onde chegaram oito homens e

uma ,mulher, fortemente armados. Os
sequestradores se apoderaram de Soda
ti e, alertados seus guardas-costas, dois
policiais da província, travou-se um ti

roteío, durante o qual foram dispara-
dos pelo menos 100 tiros de armas au
tomáticas. Os policiais pararam de ati

rar, com receio de ferir Soldati, conse
guindo, entretanto, inutilizar um dos
veículos dos atacantes.

Terroristas argentinos assassinaram
ontem o Contra-Almirante reformado
Hermes Quijada, o terceiro alto chefe
militar morto nos últimos cinco meses

e o segundo executado em abril, pela
guerrilha urbana. Quijada, de 52 anos,
acabava de entrar em seu autmóvel nu
ma rua central de Buenos Aires, quan
do dois indivíduos que viajavam numa

motocicleta atiraram contra ele, com
armas automáticas. O Contra-Amirante
recebeu vários tiros e foi levado ao

Hospital da Marinha, onde morreu,
duas horas depois. Pertencia à Aviação
,Naval, tendo sido reformado em dezem
bro. Ocupava, então, a chefia do Esta
do Maior das Forças Armadas. Havia
recebido ameaça de morte de terroris

tas, devido aos incidentes em que mor
reram 16 destes, numa base naval ao
sul do país; em agosto do ano passado.
Quijada falou pelo rádio a todo o país,
em nome do Governo militar, para dar
uma versãõ sobre os fatos, contradi
zendo afirmações de advogados e famí-

A França realizará novos testes nucleares na Pacífico
Sul nos próximos meses, apesar dos protestos de muitos
Governos sul-americanos e até da Austrália, e dos
recursos encaminhados ao Tribunal Internacional de
Justiça de Haia. A decisão francesa fõi anunciada nas

últimas duas semanas, quando representantes
australianos e da Nova Zelândia tiveram encontros com

Georges Pompidou e seus Ministros, para pedir a

cessação das provas nucleares. Austrália e Nova Zelândia
anunciaram que continuarão suas gestões com recursos

ao Tribunal de Haia, embora a França tenha afirmado
que aceitará a jurisdição do Tribunal. Os pequenos países
independentes das ilhas do Pacífico também recorrerão à
Corte Internacional. Entre outras medidas a serem

tomadas pelos países signatários, está a suspensão do

"programa de cooperação econômica e técnica", não'
adquirindo armamentos franceses.

Notici6rio Internacional

fornecido pela AP-

Atémesmogente '

acostumada a trabalhar
com números precisos

àsvezes tem queJacreditar
em números cabalísticos.

CEISA 6!!aniversãrio
6 edificiosentregues
6 edificios em construcão
6 edifícios em lanc:amento

Quem não conhece a Ceisa? Foi ela quem construiu os Edifícios Dàniela, Ceará,
Bahia, Beira Mar, Aldebarã e Alcion,

É aquela construtora dos, edifícios bonitos, bem acabados, Onde mora gente bem

sucedida na'vida, Foi experiência e bom senso que deram os toques mais característicos
da Ceisa. Construir sempre conforme a necessidade do mercado,

Criar soluções requintadas, Cuidar de todos os detalhes. Nunca edifícios mistos e

sempre número I im itado de apartamentos,

É que a Ceisa faz tudo para agradar o público exiqente e sofisticado que escolheu,

Agora, 400 operários estão empenhados na construção de seis-edifícios: Ceisa,
Camarus, Bellatrix, Aquárius, Ilha Bela �em participação) e Morada do Sol (também em participação).

Tanta coisa boa e uma bonita história fizeram a Ceisa acreditar em números

cabal ísticos e preparar para este ano o lançamento de mais seis edifícios, O Berenice, o

Apolo, o Cruzeiro do Sul, o Carina, o Augustus e o Canajurê.
No enta!lto, só por coincidência, daqui para a frente o prazo deentreqa de todos

os ediffcios construídos pela Ceisa será de duas vezes seis, Isto é, doze meses,

[)
CEISR

CONSTRUÇÕES E EMPREE,NDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S,A.
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Governo da Líbia
é desafiado por
chefes palestinos

Guerrilheiros a Khadafy: nacionalizar ou
calar a boca

., .

Dois dirigentes guerrilheiros palestinos desafiaram o Coronel
Muammar Khadafy , Chefe do Governo líbio, a nacionalizar os
interesses petrolíferos dos Estados Unidos ou "calar a boca". A
crítica palestina é a mais severa já feita ao dirigente da Líbia, e

revela uma séria lacuna entre os chefes do movimento
guerrilheiro e uma de suas principais fontes econômicas. Salah
Jalaf, cujo nome de guerra é Abu Ayad, segundo homem no

comando da AI Fatah, e Nayef Jawatmeh, dirigente da Frente
Popular Democrática, de tendência maoista, emitiram o desafio
durante uma reunião, num acampamento de' refugiados. Em
resposta a recente pronunciamento de Khadafy, Jalaf disse: "Os
que dizem que o movimento palestino de resistência existe
somente nas transmissões radiofônicas, são uma ameaça maior

Para o movimento do que os dirigentes árabes reacionárias, Estas
vozes devem ser silenciadas. Rejeitamos os dirigentes árabes que
nos criticam ou nos fazem caridade. O apoio deve traduzir-se em

golpes contra os interesses norte-americanosno mundo árabe. De
agora em diante, um dirigente árabe poderá ser qualificado de
defensor do movimento palestino somente quando nacionalizar
os interesses norte-americanos".

Por seu turno, Jawatmeh, corroborando as palavras de Jalaf,
criticou também o Presidente egípcio Anwar Sadat, dizendo:
"aqueles que fazem soar os tambores da guerra, o fazem somente

para ocultar seu fracasso na luta contra Israel ou o apoio ao

movime nt o guerrilheiro". E concluiu: "Se querem,
verdadeiramente, lutar contra Israel, podem fazê-lo lutando
contra a cabeça de Israel, representada pelos interesses

imperialistas em seus respectivos países".
Cerca de 24 firmas petrolíferas' ocidentais, quase todas

norte-americanas, extraem os dois milhões de barris produzidos
anualmente pela Líbia, que nacionalizou, em dezembro de 71, os
interesses britânicos no país, como protesto' por um suposto
apoio dado por Londres ao Irã, no Golfo Pérsico.
'PROIBIÇÃO

O Governo da Líbia recusou-se a permitir a entrada no país,
no último final de semana, de centenas de estrangeiros não

árabes, segundo informaram fontes diplomáticas. Os viajantes,
muitos deles com vistos de entrada ainda em vigor, não puderam
deixar os aeroportos de Trípoli e Bengasi, sendo obrigados a

partir da Líbia no primeiro vôo disponível, sem ser levado em

, conta o seu destino. Em Roma, Mary Ellen Welch',"Cônsul dos
Estados Unidos, declarou que tinha falado com dezenas 'de
norte-americanos, a quem não foi permitido entrar na Líbia,
depois de um período de férias, na Grécia, tendo todos eles ido

parar em Roma. A medida, segundo se acredita, deve fazer parte
da revolução cultural, deflagrada por Muammar Khadafi,
muçulmano convicto e nacionalista radical. Segundo ele, a

unidade árabe só poderá ser conseguida colocando em lugar de
.honra o Islão e a cultura e idioma árabes, excluída toda a

influência estrangeira; O consulado americano, em Roma,
declarou que não 'sabe o efeito que poderiam ter as medidas do

governo líbio, no tocante ao pessoal diplomático,
principalmente.

Luta continua e

Rogers diz porque
O alto comando cambojano afirmou ontem que suas

tropas repeliram a ofensiva �omunista em todas �
frentes, conseguindo reconquistar um setor do Rio

Makong, defronte a Phnom Penh, A declaração ofícíal é

a primeira, desde 27 de janeiro último, data em que
entrou em vigor o cessar-fogo no Vietnã, dando conta de

que o governo empreende um amplo ataque contra os

guerrilheiros. Segundo os comandos, as forç as governa
mentais puseram em fuga contingentes rebeldes na área

de Arey Khsat, na margem leste do Mekong, a apenas 3

quilômetros da capital, liberando a circulação pela
região. Mas as forças comunistas ainda controlam diver

sos pontos, enquanto aviões norte-americanos continuam
bombardeando a área. Na frente norte, onde não se

informa de ataques comunistas há mais de um ano; o

comando revelou, subitamente, que os guerrilheiros
tentaram avançar, sendo batidos em toda a linha. Cerca
de, 52 rebeldes morreram, próximo à fronteira com a

Tailândia, enquanto as forças do governo tiveram sete

mortos e nove feridos.
ESCLARECIMENTOS

O Secretário de Estado William Rogers compareceu
ontem perante a Comissão de Relações Exteriores do

Senado, a fim de prestar esclarecimentos sobre a conti

nuação dos combates na Indochina. Em sua última apre
sentação no Congresso, em fevereiro, Rogers expressara a,

confiança da administração federal de que o cessar-fogo
seria respeitado. Durante as duas últimas semanas, os

Estados Unidos e o Vietnã do Norte se acusaram
mutuamente de violações dos acordos de paz. O coman

do norte-americano intensificou os ataques aéreos contra
o Camboja e a Casa Branca anunciou que Kissinger
voltará a Paris, para empreender conversações em busca
de um estrito cumprimento dos tratados. A Comissão de

Relações Exteriores do Senado divulgou, na sexta-feira,
um relatório sobre a intensificação dos bombardeios
norte-americanos sobre o Camboja, concluindo os estu

dos que os EUA estão muito mais profunda e direta

mente envolvidos na guerra do Camboja do que antes. O

Senador" Stuart Symington, democrata por Missouri, ao
divulgar o relatório, classificou os bombardeios no

Camboja de "início de um episódio de esbanjamento e

imoralidade", sem prévia' audiência do Congresso. Por
seu lado, porta-vozes do governo sustentam que a

autoridade do Presidente, como Comandante das Forças
Armadas, que lhe deu poder para negociar o cessar-fogo
no Vietnã, se estende, também, ãsmedidas militares
necessárias para pôr em vigor cláusulas' contra as

violações norte-vietnamitas. Está pendente, no

Congresso" "uma proposta visando proibir o uso de
fundos destinados a qualquer atividade militar na

Indochina ou para ajudar na reconstrução do Vietnã do

Norte, salvo se o Congresso aprová-la especificamente.
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ao problema do designado
o presidente daAssociação dos Servidores de

Santa Catarina, José de Brito Andrade, afirmou
que a entidade nada pode fazer em favor dos

professores designados, tendo em vista que eles
não são filiados à Associação.

- Entretanto - acrescentou - bastaria o

professor se associar para que a ASP!iC o consi
derasse seu membro. e passasse a lutar por ele

junto à Justiça, do Trabalho. Como associado,
ele teria os mesmos direitos dos outros funcio
nários, fazendo com que a entidade de classe

procurasse .regularizar a sua situação.
Segundo o Sr. José de Brito Andrade, o PrO'

blema do professor designado é "extremamente
complexo". Disse acreditar que o Estado não

tem condições de resolvê-lo a curto prazo.
Acha que "'se impõe urna definição urgente

sobre o problema, esclarecendo-se a situação
dos designados",

- O serviço é prestado ao Estado e não à
entidades particulares. Seria o caso de conside

rá-los funcionários públicos ou de firmar-se con

trato de trabalho epeciai, especificando-se seus'

direitos e obrigações, inclusive com a cl,�usula

que o obrigasse ao desconto previdenciário. A
portaria designatória, na verdade, não especifica
nenhum direito ou obrigação, exceto o de fixar
um salário, mediante a administração de certo

número de aulas aos portadores de licença ple
na. Mas parece-me que isto não basta - afirmou
o presidente da Associação.

MEDO
Para o Sr. José de Brito Andrade, existe

"um grande medo dos designados de perderem'
o emprego. Acredito que seja por este motivo

que eles não tomam uma atitude mais corajosa,
se unindo e reivindicando os seus direitos. Só
mesmo uma ação conjunta dos que se sentem

prejudicados poderá levar à resolução desse pro- .

. blema que hoje aflige grande número de profes
,sores catarinenses�_' .

- Se o funcionário público tem seus direitos

,e o trabalhador também, por que não terá o.

professor designado, entre os quais existem mu-:

lheres que' nem podem ser gestantes ou ter fi-
,

lhos, porque nem o salário-mínimo lhes é dado
'

- finàlizou o presidente da Associação.

" Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

I .� D_ir_e_to_r_G�er_a_l_d_O�D_E_,_R_/S_C_' �-- _J

I ," \

MENSAGEM AO TRABALHADOR

Irmanada com toda a Nação, Santa Catarina' festeja, hoje, pela 700. vez, o "Dia do

Trabalho", comemorado em nosso Estado desde a Lei no. 582, de 28 de agosto de 1903.
A data, auspiciosa sempre, reveste-se de assinalada relevância, tanto maior quanto mais

prôxímo o País de seu hist6rico destino de grandeza, preocupação e empenho de todos os

brasileiros que, amando a sua Pátria, laboram' nos campos e rias fábricas, nos escrit6rios e nos

g�binetes,. noshospltals e nas escolas, nas est�adas, caminhos e veredas.

Por certo que, ao ambiente, faltam encanações demag6gicas, a serviço de interesses
estranhos à causa verdadeira do trabalho. � que a Revolução de Março de 1964, trazida ao

Poder em nome e na salvaguarda de pr lncípios e idéias que marcam o reencontro do País
com a democracia autêntica, entre a fatuidade dos gestos e das palavras eloquentes, impôs-se

,

à ação objetiva, sem outros alardes senão aqueles que possam ser reflexo J! desdobramento

.das medidas que adota e implementa.
.

A questão social, na verdade, tema que a data suscita, equacionada em termos de justiça
social, oosta em evidência por memoráveis Encíclicas da Igreja Eterna, que remontam ao

século 'XIX, tratada em um certo tempo como "simples caso de polfcia", vista, logo depois,
habilmente manipulada, como fonte permanente do Poder, já agora tr-anscende às próprias
perspectivas para, em plano superior, situar-se como conotação principal dos fins do Estado,
inerente à própria ordem jurfdioa, que o limita em função do bem comum.

A Revolução de Março de 1964, consciente e responsável, fi'el às suas origens e à índole

democrátjca do povo brasileiro, a' que serve, com patriótica exclusividade, persegue, com
firmeza e determinação, o desenvolvimento do Pa ís.. Este irreversível objetivo está retratado,
direta _pu indiretamente, FJm todas as medidas que ilustram os planos e programas do

Governo. Mas não é o puro e simples crescimento econômico que ela procura. No bojo das

ações que alvitra ressaltam-se as que possibilitam a redistribuição da renda que o

desenvolvimento enseja, para que' o progresso não particu larize os seus efeitos a regiões,
grupos ,o� lndlv íduos, Esta pol ítica, cu idadosamente elaborada, sabiamente conduzida,
i nsistentemente .favorecida, traduzida em documentos .. Iegislativós" atos e fatos da"

Administração, 1tarnto na órbita federal como estadual, assim evidenciada, dá à Revolução de

Março de 1964 aquela conotação que a distingue, pois não estando a serviço de ninguém,
senão de todos, coloca-se entre 'os movimentos dirigidos às reformulações sociais que visam,

, acima de tudo, permitir ao homem realizar-se e à sua famflia, de forma a poder atlnqlr, como
o deseja aEnclclica "Gaudlum et Spes', 'da maneira mais completa e desembaraçada, II sua
própria perfeição".

Trabalhadores de 'Santa Catarina! � com hurnlldade que a v6s me dlri]o. Acompanho dia
.a dia a vossa luta. Sinto-me entre vós, Sou, na verdade, um dos vossos.

No' Governo, tudo tenho feito para que novas perspectivas se ofereçam a este Estado;
tudo tenho procurado fazer no sentido de que a riqueza, em termos de bem-estar coletivo;
nele se consolido, beneficiando a todos e não apenas a uns poucos. O Projeto Catarinense de

Desenvolvimento, !dealizado como equação aos principais problemas do Estado, no segundo
ano de sua execução já apresenta dados que- revelam não SÓ a Sua pertinência, como a

eficácia dos meios e métodos adotados. Ainda agora, em recente mensagem à Assembléia'
Legislativa, pude por em evidência os resultados que ilustram estas afirmações. A eles me

reporto e deles vos dou noticia, pela desejo que me possuo.ide a todos prestar contas do
Governo iniciado a 15 de março de 1971.

Continuai, trabalhadores de Santa Catarina. Prossegui eonf lantes, participai do esforço'
que é comum, para o nosso desenvolvim.ento, certos todos de que este Pafs encontrou o

caminho do seu futuro e nele permanece, para despontar, logo mais, como Grande Nação, a'
serviço do bem e da humanidade.

Florian6polis, 10. de maio de 1973
Colombo Machado Salles

GOVERNADOR DE SANTA CATAFlINA

t ALDO CAMARA DA SILVA

CONVITE
MISSA DE .300. DIA I

,

A Víúva: �.filhOS dO.ine�quecível �DO CAMARA DA SILVA, convidam aos parentes e amigos
para assistirem a missa de 300. Dia que mandará celebrar na Igreja Santo Antônio dia 2 do
Corrente (4a. Feira) As 18 horas.

'

Antecipadamente agradecem o comparecimento.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
, .

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS TRANS-
PORTES'E OBRAS DE SANTA CAtARINA, comunica aos interessados que se acha aberta a

Tomada de Preços - Edital nO.11 /73, para a execução dos serviços finais de Implantação da

rodoviaSô-Bê. trecho Taipa - Orleães, com extensãoaproxlrnada de 7,750 metros.

As propostas serão recebidas até às 15,00 horas do dia 15 de maio de 1973, no Protocolo

Geral do DE R/SC., sito' à rua Tenente Silveira - EdifIcio das Diretorias,70. andar em Florianó

polis; local em que está fixado o referido Edital, no hall de entrada, e onde serão obtidos cópias
dos mesmos e todos os esclarecimentos necessários,

DE RSC .• em Florian6polis, 27 de abril de 1973,

o deputado Dib Cherem fez pronunciamento
na Câmara destacando a necessidade de o Gover
no criar novas áreas metropolitanas. Depois de
falar sobre a importância da mensagem do Presi-

'

dente Médici que propõe a criação de oito regiões
metropolitanas, o Sr. Dib Cherem afirmou que "é
preciso, porém, que uma segunda etapa abrangen
do as demais capitais não venha a demorar, po
dendo coincidir com a medida a ser proposta pa
ra o Grande Rio".

- Isso porque - acrescentou -, como aconte
ce em Florianópolis, o ritmo de desenvolvimento
.generalízado no País está impulsionando de tal
forma o crescimento dessas cidades que em breve
elas estarão talvez sobrecarregadas de problemas
como aquelas a que se refere a mensagem presi
dencial.

Disse o deputado que essa providência, se vier
logo a seguir à implantação das áreas metropolita
nas de São Paulo, Porto Alegre, Recife, Curitiba,
Belo Horizonte, Fortaleza, Belém e Salvador,
"funcionará sobretudo como medida preventiva e

esta sera tan!º_mais eficaz quanto mais se puder

ir colhendo da experiência dessas outras que as
antecedem. Explicou que Os problemas das 'capi
tais estaduais, embora 'semelhantes em muitos

pontos, "em sua maioria têm características espe
ciais, o que é natural, pois dizem respeito a regi-
ões geo-ecónõmicas bem diferentes".

,

-Até quando comparadas cidades de uma só
grande região, como o Nordeste, assumem eles,
pelo menos em proporção, aspectos singulares.
Daí até se poder afirmar que, se no critério ado
tado tivesse tido predominância apenas um ou

dois dos problemas considerados mais graves, al

gumas das capitais excluídas .também poderiam
ter tido prioridade - declarou.

Citou o caso de Florianópolis, "cuja influência
direta que exerce sobre mais de 10 municípios,
constituindo aquilo que se poderia chamar de a

Grande Florianópolis, com uma população' de
centenas de milhares de habitantes pressionando
num crescendo alarmante sobre os seus sistemas
de tr ansportes, comunicação, abastecimento,
educacional e hospitalar e especialmente exigindo
numerosas ()bras, de saneamento, a curto prazo":

metropolitana para Florianópolis

Dib falou sobre osproblemas de Florianópolis.

Inps destaca fiscais para.
-

--. - ...

-_.

ver acidente$ d.e trabalho
Sessenta e dois fiscais do INPS em regi

me de tempo integral e 23 outros em cons-
. tante plantão observam na Cidade e em to
do o Estado as condições de segurança pro
porcionadas pelas empresas aos seus operá
rios, nas fábricas, na mineração e ria cons

trução civil. Em Florianópolis, o índice de
'

acidentes de trabalho diminuiu sensivel
mente.

Os acidentes de trabalho mais comuns

em Santa Catarina acontecem nas minas de
.

carvão, onde a segurança é sempre relativa.
O trabalho no subsolo é muito perigoso e'

apesar das cautelas da maioria das empre
sas, os acidentes quase sempre são impon
deráveis. A equipe de fiscais do INPS - 50
- e os 12 Inspetores do Trabalho mantêm
sob controle cerca de 95%, das atividades
industriais do Estado, verificando a situa

ção de cada empresa quanto ao recolhimen
to previdenciário, o cumprimento da legis
lação trabalhista e a segurança devida a ca

da trabalhador.

Essa equipe já autuou dezenas de empre
sas catarinenses por não oferecerem a segu
rança adequada aos seus empregados, mul
tando-as com multas que variam de um a

20 salários mmímos regionais. Uma empre
sa que possuía mais de 70 operários não

registrados na Delegacia do Ministério do
Trabalho foi multada em quantia superior a
Cr$ 40 Il1il cruzeiros.

ACIDENTES
Segundo o Delegado Regional do Traba

lho, Sr.' Ciro Belli Müller a imprudência das
empresas e dos próprios operários é a res

ponsável pela maioria dos acidentes, princi
palmente na área da construção civil. Nas

empresas de grande, médio e pequeno por
te - que congregammais de 300 mil traba
lhadores - a imprudência ocupa uma posi
ção de destaque no rol dos acidentes de
trabalho.

-Este ano - informou o Delegado Re
gional do Trabalho - a Delegacia não che
gou a embargar nenhuma obra, pois tanto
as empresas de .exploração mineral, no sul
do Estado, como as empresas da constru

ção civil, estão devidamente enquadradas
dentro das mínimas condições de seguran
ça. Apenas há algumas semanas atrás nos

preocupamos com a remoção de terra e pe-.
dras soltas no muro de susteritação do mo
numento a Hercílio Luz, as quais poderiam
soterrar inclusive os operários que trabalha
vam nas obras de reparos.

PREOCUPAÇAO SOCIAL
As preocupações da Delegacia Regional ,

do Trabalho não se restringem a segurança
funcional do operário, mas se alastram até

'

uma segurança mais ampla: a social. Em
1972 mais de 6 mil trabalhadores catarí
nenses receberam qualificação profissional
através de treinamento proporcionado pelo
Ministério do Trabalho. Desses, o maior

'contingente ficou em Joiíivílle, cidade alta
mente industrializada e que já se ressente
de mão-de-obra qualificada. Este ano, se

gundo a DRT, mais de 6 mil operários rece

berão treinamento especial do Sesi e do Se
nai, assegurando ao final a qualificação pro
fissional necessária a melhoria de seu nível
de vida. O programa de valorização do tra
balhador não se atém somente a sua segu
rança física, preocupando-se também com

o aperfeiçoamento da mão-de-obra.
Para o Sr. Ciro Belli Müller as empresas

catarinenses já se conscientizaram da neces

sidade de oferecer aos seus trabalhadores a

imprescindível segurança física e social. No
ano passado o Estado ocupou o 70.1ugai
nas estatísticas nacionais de acidentes do .

trabalho. Este ano a situação tende a me

lhorar sensivelmente, com a fiscalização e a

criação de uma nova responsabilidade, pre
ventiva e repressiva, no que se refere ao

acidente do trabalho.

Cirne Lima cumpre
programa' no Estado

�o inaugurar na manhã de ontem em Chapecô a Sadia
Avícola (o maior abatedouro de aves da América Latina e o

quinto do mundo), o Ministro Cirne Lima afirmou que

presenciava "-ª instalação de um a potência industrial que vai se

constituir num dos maiores empreendimentos do mundo, no

setor" ,

Em breve discurso o Ministro da Agricultura ressaltou a

importância da região Oeste catarinense, por sua riqueza na

cultura do trigo, "o único produto agrícola que o Brasil ainda
não é auto-suficiente".

O Sr. Cirne Uma chegou a Chapecó por volta das 10 horas,
sendo recepcionado no aeroporto pelo Governador Colombo
Salles e outras autoridades estaduais e municipais. Após' a
inauguração; viajou para Lages, onde às 14 horas, no auditório
do Centro Educacional Vidal Ramos Júnior, instalou o Conselho
de Desenvolvimento da Pecuária - Condepe. O Governador
Colombo Salles, por sua vez, proferiu às 17 horas a aula

inaugural da Faculdade de Medicina Veterinária de Lages,
ABATEDOURO

.

O abatedouro de aves ontem inaugurado está dimensionado

para produzir este ano 1.500.000 perus, número que subirá para
2 milhões no ano que vem; 2,5 milhões em 1975 e 3 milhões em

76. O empreendimento, que. conta com recursos do Fundesc,
prevê um investimento global de Cr $ 13.014.557,00 para a

primeira etapa e Cr$ 22.445.998,00 para a segunda. Depois de

completamente instalad -
. representará utilização de mão de obra

da ordem de 763 empregos, sendo 315 diretos e 448 indiretos.
Tem condições para abater atualmente 1.200 perus por hora.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Expediente

BRUSQUE
- No propósito de nos empenharmos

a fundo pelo esporte amador e, no intui
L' "J aproveitar realmente a colaboração
e a ex periência de todas as pessoas que'
estão prontas a nos auxiliar, a Comissão

Municipal de Esportes de Brusque criou'
seu Departamento de Assistência Técni
ca, Esportiva, formado pelas seguintes
pessoas: Bruno Appel, Naure Fadei,
Rubens Fachini, Nelson Spogancz e Val

mor Borba.
Com protesto de estima e distinta

consideração, firmamo-nos atenciosa
mente. Vinicius José Bado - presidente
da CME_

DETRAN I

Há coisas anadmissíveis que aconte

cem diariamente em Rorianópolis. Há

mais de três semanas a Prefeitura está

alargando um trecho da estrada que dá
acesso ao bairro da Trindade. Os parale
lepípedos foram removidos para que to

do o trecho alargado seja novamente pa
vimentado. Em consequência disto, só há
mão única naquele espaço' de mais de 50'
metros de rua, ocasionando sérios engar
rafamentos. Quem deixa a Faculdade por
volta do meio dia, tem que esperar mais
de 15 minutos, até que a fila do outro

lado passe toda. Ontem, um ônibus que

procedia da Trindade não esperou para

que os carros do outro lado passassem
primeiro, e comprimiu-se entre volks e

corcéis, causando um engarrafamento
que levou mais de 20 minutos. •

Quanto ao trabalho demorado da Pre
feitura não é de se espantar, pois não

constitui nenhuma novidade. Mas a

ausência de um guarda de tránsito, sim.
Ainda, mais nesta época, quando o De

tran mostra-se dinâmico, principalmente
nas áreas que convergem movimento de

veículos para a ponte Hercílio Luz. É

preciso que o Detran coloque um guarda
naquele trecho da Trindade, pois além de

impedir que se formem novos engarrafa
mentor. daria mais segurança aos operá
rios municipais, que parecem trabalhar

com receio dos carros. Talvez seja isso

uma causa da morosidade dos trabalhos,
o que dá prá duvidar. Mary Lúcia Gonza

ga, Rorianópolis.

DETRANJJ
- Se por um lado temos. que r.econhe

cer o eficiente serviço que o Detran está
realizando na Ilha, visando solucionar .0

problema de engarrafamento de carros

que se dirigem à ponte, não podemos
deixar, por outro lado, de culpá-lo pelos
problemas que ocorrem diariamente no'

lado do Continente. Não é às 7h30min
ou às 13h30min que ocorre engarrafa
mento de veículos. Quem sai de casa fãl
tando 15 minutos para às 7 horas já en

frenta fila. Não adianta o Detran colocar
guardas que não enxergam soluções para
o problema. Quem passa por aquele local
vê que o maior número de veículos pro
cede do Estreito, Barreiros e de outros
locais. Mas para os guardas, não. Acham
eles que o maior número de veículos se

concentra na reta do Bom Abrigo. Por

isso, eles dão mais preferência àquela via.
Sem exagero, fiquei na fila durante o pe
ríodo das 15 para às 7 as 7h5min.

A primeira medida que, na minha

opinião, deveria ser tomada pelo Detran,
é impedir que carros furem a fila próxi
ma a cabeceira da ponte. Isto retarda ain
da mais o andamento da própria fila.

Mas, pelo que se nota, até o Detran aban
donou o Estreito, como se não bastasse o

desprestígio dado pela Prefeitura Munici

pal. Amoldo C. Mello - Estreito.
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A consagração do trabalho
o Dia do Trabalho, universal- lho obedece a normas que fogem mas de comunicação, transporte,

mente assinalado, é a consagra- intencionalmente a tendências de saúde e educação popular.
cão do dever de cada indivíduo hegemonia de classe para ater-se, Tanto o operário, como o em-

para com o desenvolvimento da não só ao sentido espiritual da presário, estão empenhados no

comunidade. A dignificação do evolucão da sociedade brasileira, mesmo ideal de consolidação so-

trabalho ressalta do imperativo mas também ao equil íbrio demo- cial, face aos pendores peculiares
que a todos atinge, na finalidade crático que temos feito questão ao homem brasileiro. O trabalho,
geral da harmonia e do progresso. de manter, repudiando a demago- como dever de cidadania, não
Enquanto atribuído aos escravos, gia, tanto quanto exalçarido a distingue indivíduos, mas sim
como se constituisse contingên- dignidade do trabalhador. Apri- funde todas as energias para pro-
cias de camadas inferiores da hu- morando a legislação trabalhista pulsionar a ofensiva do País aos

manidade, se privava o ser huma- proporcionando, sem inclinações grandes destinos que a grandeza
no duma das primordiais prerro- paternalistas, mas com o autênti- de seu solo e a generosidade viril
gativas humanas: a de glorificar- co espírito da justiça social, o ho- de seu povo lhe asseguram.
se pelo próprio esforço na parti- mem que aplica as suas energias e No dia universal da Festa do

cipação do engrandecimento mo- inteligência nos trabalhos, dos Trabalho, não há, propriamente,
7'''11 e social dos povos e na obra campos e das fábricas, o Brasil es- no Brasil senão o regozijo de to-
r' evolver histórico do mundo. tá sendo fiel na interpretação dos os Brasileiros, integrados na

A obriqatoriedade do trabalho essencial desta data, que consa- consciência de produzir, pelo tra-

é inerente à formação da cons- gra, perante o juízo da História balho, valores para a prosperi-
ciência pessoal e está implícita na da Civilização, o trabalho e o ho- dade nacional. Sendo o trabalho
valorização do homem, cuja dig- mem que a ele se devota, na in- um dever social, ninguém - afora
nidade é tanto mais consolidada tenção do bem estar geral. os ociosos e incapazes - se alheia

quanto mais expressiva a contri- Estamos exibindo ao mundo às comemorações da data, que
buição oferecida por ele ao cres- de hoje uma salutar diretriz inter- não é para nós apenas duma elas-
cimento da prosperidade de to- na, que não comporta extrema- se, mas de todos quantos dedi-
dos. Essa concepção, que tem das ideologias, porque exatamen- cam suas atividades, em qualquer
seus fundamentos na civilização te não se compadecem estas com setor de produção, à independên-
cristã, vem presidindo d marcha o clima de solidariedade social cia econômica do País.
do nosso País para a meta de sua implantado no Brasil, onde se A justiça social não estabelece
�rogressiva afirrn-çào, entre os processa uma verdadeira integra- discriminações, onde todos se

que, organizados democratica- ção social. A coparticipação de compenetram de que não pode
mente, se fazem mais influentes empregados e empregadores, de haver trabalho quando não exista
no panorama internacional, à me- trabalho e capital, no desenvolvi- o clima de tranquilidade e ordem
dida que adquirem, pelo trabalho mento nacional fortalece assim o para os que, integrados social-
de sua gente, sempre maior capa- espírito de nacionalidade, res- mente na unidade nacional, pos-
cidade para a cooperação na me- guardando primacialmente a "mi- suam a clara e precisa noção do
Ihoria do mundo e na convivên- dade brasileira, que se vigoriza dever comum de trabalhar. E
cia pac ít.ca entre os povos. cada vez mais, à medida que vão mesmo um imperativo da digni-
,No r rasil, a política do traba-

_ sendo resolvidos velhos proble-i;_ dade humana.

evolução comercial e industrial, mas também em relação
a vinculos históricos, nos velhos empreendimentos dos
fins do século passado e primeiro quartel deste.

O Visconde Mauá, lreneo Evangelista de Souza, tem
sua memória honrosamente ligada à implantação dos
serviços da "Western", no Brasil. O pioneiro de tantas

realizações nos transportes e nas comunicações do Brasil
deixou também, na criação da "The Brazilian Submarine
Telegraph" a influência mais decisiva..
Já agora, os Brasileiros, dotados de modernas aquisi

ções nesse mesmo setor das comunicações - e aí está a
Embratel - podem dispensar com vantagens os antigos
serviços do "Cabo Submarino". Mas o que não podem é
esquecê-los, tanto mais, quanto não foi pequena a sua

contribuição para o crescimento geral de'nossa Pátria.
Por nossa vez, os Catarinenses - e especialmente os flo
rianopolitanos - não podemos relegar a inteiro olvido
uma empresa tão profundamente incluida entre os fato
res que mais decidiram na expansão de nossa terra.

Quando, pois, a "Western" se cala, com a sua missão
cumprida, e o seu relógio se recolhe, não ficará mal a
simpatia de um pensamento de nossa parte.voltado, em
sinal de gratidão, ao velho Telégrafo Submarino, de cuja
eficiência nos beneficiamos tanto e cuja existência,
tendo seu termo agora, não ficará de todo deslembrada,
porque aparecerá sempre que se tiver de recordar alguma
das melhores fases do desenvolvimento nacional e, parti-

, cularmente para nós, do progresso material e social de
Florianópolis. Dentro de pouco mais, até mesmo o

antigo edifício da "Western" cederá seu lugar a outro -

e o fiel relógio também parará os seus ponteiros. Toda
via, os efeitos das atividades da "Western" estarão sem

pre vivos, na história e nas recordações dos que lhes
experimentaram os grandes beneficios" através de tantos
anos.

A "Western" silenciou
Quase in ...cieradamente, sem rumores como os que

costumam pi .ceder, junto da opinião pública, os aconte
cimentos de tal expressão, a "Western" fechou suas por
tas e suspendeu suas atividades, definitivamente. O pro
gresso não se detém, mesmo diante de algo que, em tem

pos idos, o representava como aquisição mais notável de
. novos dias.

.

A "Western", em Florianópolis, esteve presente ao

evolver econômico e social do Estado, como fator de
comunicação rápida e eficiente. Lembro-me de que, há
cerca de quarenta anos eu mesmo, a serviço duma repor
tagem momentosa, solicitei pela Cabo Submarino uma

informação de São Paulo e pude esperar, na estação
local, a resposta que me veio vinte minutos após. A
"Westem" teve, assim, a sua grande participação no

desenvolvimento da Capital catarinense, ligada, por seu
intermédio, às grande: praças do mundo.

.

Mas os tempos mudavam, as vitoriosas realizações da
técnica e da ciência supriam de recursos mais novos as

necessidades humanas - e as velhas organizações de que
se valiam os homens para desenvolver os seus interesses
foram perdendo a influência,_ vencidas pelo progresso. A
"Westem ", durante longos anos, prestou relevantes servi
ços à população e ao comércio de Horianopolis. Depois,
veio a radiotelegrafia, fazendo-lhe concorrência sensível
e que foi crescendo até que, não apenas outras facilida
des de comunicação, mas ainda de f'ransporte, viriam
desviar do "Submarino" as preferéncias-do público.

A fidelidade da "Westem" aos deveres assumidos na

concessão que desfrutava tinha, entre nós, um símbolo
ostensivo: o relógio que, na sua fachada, informava da
hora certa os transeuntes, com uma exatição à inglesa.

O desaparecimento da "Western ", fato prosaico e

natural, parece tirar muito de nós, roubando-nos os mo
tivos de antigo conforto e alegria. Fere-nos à sensibili
dade, de algum modo, embora haja até agora passado

. quase que completamente despercebido. Mas nem so

mente quanto à sua significação de elemento atuante na
Gustnvo Neves
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o Poder que
emana do povo

No próximo dia 10 a Assembléia catarinense estará comemorando os

150 anos do Poder Legislativo no Brasil. Ê bem verdade que o Legisla
tivo Estadual verá transcorrer a data sem contar com a exuberância que
marcou a sua atividade na vida pública em outros, tempos. Mas, por
outro lado, tem a sublimá-lo a circunstância de ser ali que residem as

mais legitimas e verdadeiras palpitações do poder político de Santa
Catarina. E ali, em meio a perplexidades, é certo, e muitas vezes de
maneira inadequada, que se procura manter viva a ação política e não
haverá de ser fora dele que se encontrarão as soluções para que seja
mantida a sua subsistência e, com isto, o aprimoramento, para que não
sucumba com a evolução institucional que afeta profundamente a
dinâmica dos parlamentos nos dias atuais.

Há uma fase marcante de transição nas nossas instituições políticas e

a Assembléia catarinense não escapa desse processo. Passou o tempo dos
tribunos românticos e dos oradores festejados que fulguravam nas

tribunas parlamentares, local que assinalava o principio e o fim da
consagração parlamentar. Hoje, a ação legislativa já não mais comporta
impulsos isolados ou arroubos individuais. O compromisso que os

parlamentos possuem para com o aperfeiçoamento da nossa vida polí
tica não lhes permite pulverizar seu trabalho em disputas menores movi
das por pequenos interesses. Isto só diminui o seu esforço e lhe abala a

dignidade. A política catarinense, atualmente escassa de gestos de
nobreza e sufocada por uma luta inglória de antagonismos desagrega
dores, deve fazer da Assembléia Legislativa o laboratório principal onde
aplicar as fórmulas afirmadoras do seu viço e onde colher as experiên
cias e as lições do seu esforço. Se o Legislativo perdeu, com o tempo,
muitas das atribuições de origem, mantém inalterada a sua vitalidade
histórica de Poder. constituido ao qual estão afetas muitas das mais

importantes responsabilidades politicas, às quais se vincula e com as

auais se funde nos grandes momentos. Em Santa Catarina, não foram
riras as oportunidades em que coube ao Legislativo se colocar à frente
dos mais importantes episódios da nossa história politica. E certamente
não desejarão aqueles que hoje o compõem permanecer alheios ao que
aqui se decidir sobre os seus destinos, à sombra de um passado de 150
'anos.

Mas além de constituir o principal centro de pulsação do poder
político estadual, o Legislativo possui responsabilidades que a história
não subestimou e que a transformação por que passam hoje os parla
mentos só fez aumentar. A sua plena investidura nessas responsabi
lidades o reabilitará como presença constante no concerto das institui-

.

ções, através do uso das prerrogativas que lhe permitam atuar dentro
das grandes causas da vida estadual, da equilibrada fiscalização dos atos
administrativos e na formação de. homens à altura de assumir os encar
gos que as mais caras tradições de Santa Catarina lhes forem transfe
rindo, na dinâmica inexorável da evolução que atravessamos.

A Assembléia Legislativa de Santa Catarina, credora do respaldo
popular como Poder emanado do povo, torna-se devedora deste povo na

medida em que não cumprir com a missão que hoje lhe é atribuida pelas
prerrogativas emergentes. Não lhe cumpre lamentar a perda de atri
buições que a motivaram no passado. As responsabilidades de agora são
outras e é preciso que as assuma em toda a sua plenitude. Da cons

ciência que possuir dessas responsabilidades, através daqueles que a

compõem, dependerá a sua afirmação como instituição eficaz e compe
tente a servico de Santa Catarina.

PRATO FEITO
Na sua última estada em Floria

nópolis a cantora Gal Costa fez uma
coisa que poucos ilhéus fariam, a

não ser que tivessem necessidade:
almoçou no mercado e comeu um

prato de tainha. Depois, voltou para
jantar. Perguntada por que a prefe
rência de um restaurante do merca

do, se poderia ter ido a um outro,
mais sofisticado e melhor servido,
Gal respondeu que foi porque
achou a tainha sensacional.
EXAME DA CRISE

O presidente nacional da Arena,
Senador Filinto Müller, não deverá
vir a Florianópolis para examinar,
aqui, as questões que envolvem a

crise do Partido em Santa Catarina.
Ele vai reunir em Brasília a bancada
federal da agremiação e é provável,
ainda, que ouça um representante
da bancada situacionista na Assem
bléia Legislativa. Depois disso vai
manter contato com o Governador
Colombo Salles através do telefone
dando o seu ponto de vista sobre o

problema e ouvindo do Chefe do
Executivo a solução que este enten
der como a mais conveniente.
SEM SOFÁ

Domingo, durante o jogo Avaí x
América, notou-se a falta de "lati
nhas de cervejas, que eram atiradas
costumeiramente nos jogadores e

árbitros dos times adversários que
aqui jogavam no Adolfo Konder
contra os clubes .Jda Capital. Mas

não foi em virtude-de nenhum rasgo
de generosidade da distinta platéia.
E que não se vendeu, domingo, cer
veja em lata no lestádio. Tirou-se o

sofá da sala...
','

ELEiÇÕES
Começa a se movimentar o qua

dro de associados do Clube 12 de
Agosto para a eleição do novo Con
selho Deliberativo. Não há candida
tos já escolhidos pela Oposição, mas
na área situacionista tem-se como

certa a recondução do Sr. Márcio
Collaço à presidência do clube.
CONVOCAÇÃO

O Senador Antônio Carlos Kon
der Reis, que passou o fim de sema

na na praia da Armação, era espera
do ontem em Florianópolis a fim de
manter contatos políticos. Acabou
não vindo, já que uma convocação à
última hora do Senado o levou de
volta a Brasília.
EMPLACAMENTO

Encerrou ontem o emplacamen
to dos automóveis cujas placas
tenham a terminação em 3 ou 4.
Quem não emplacou ontem, só po
derá fazê-lo agora mediante o paga
mento de uma multa de Cr$
288,00, que é quanto vale o novo

salário mínimo. Diante do saudável·
hábito de deixar tudo para a última
hora, o pessoal que foi emplacar te
ve que cumprir castigo, permane
cendo no Detran até tarde da noite,
aguardando vez na fila para ser
atendido.

�-------------------------_ .. __ .".--_...�--

,-- ..----------· .. ··-------,91!"J

É tempo de criar empregos
,(Rio, abril/72) A cada 4 minutos em média, em

algum ponto do território catarinense, um bebê chora
o seu primeiro choro. Mais uma criança é nascida. Tal
frequência corresponde' ao nascimento de 15 criaturas
por hora, 360 por dia ou 135 mil por ano.

Por outro lado, a cada 12 minutos um bebê, um
moço ou um velho suspiram o seu último suspiro, o
que equivale li ... .. mortalidade de 5 pessoas por hora,
120 por mês :

� 45 mil por ano.
Desse confronto. resulta um acréscimo populacio

nal de pessoa a cada seis minutos, 5 por hora ou 90 mil
por ano.

.

A dimensão deste dado poderá talvez ser melhor
apreendida se dissermos que uma população quase
semelhante a de Rorianópolis passa a' integrar atual
mente o contigente demográfico catarinense.

As repercussões deste fenômeno atingem profunda
mente a totalidade da vida sócio-econômica do Estado
e com reflexos acentuados no tocante às oportuni
dades de emprego que devem ser criados para permitir
um razoável atendimento da demanda demográfica
que dele deriva.

Quantos são esses empregos?
Para, se definir o nível satisfatótio de absorção de

mão-de-obra pelo sistema econômico deve-se levar em
conta o universo da população econômida ativa, que
atingiu a 882.229 pessoas em 1970 representando 30%
da população total, e a taxa de crescimento da popula
ção total, que foi de 3,2% ao' ano no período
1960/1970.

Pressupondo-se que a taxa de participação (popula
ção economicamente ativa em relação à população
total) ·permaneça inalterada, bem como o ritmo de

expanção populacional, o crescimento do nível geral
de empregos teria que evoluir a razão de 3,2% para se

preservar os mesmos índices atuais relativos de ocupa,
ção.

Como base neste raciocínio, o número de ocupa
ções a serem oferecidas anualmente seria, assim, de

28.230, em média (3,2% sobre 882.229).
Tentemos, todavia, conferir este resultado, por via

de outro caminho,
As pessoas procuram trabalho em diferentes idades.

Algumas aos 15 anos, outras aos 16, 17, 18 e até aos

25 anos ou mais ainda. Mas imaginemos, para simpli
ficar o raciocínio, que todas as pessoas busquem uma

'oportunidade para trabalhar exatamente aos 18 anos.

Estabelecida esta premissa, compulsemos o último
resultado censitário para saber quantos catarinenses
tinham esta idade-em 1970 - data do Censo e base de
todo o raciocínio que vamos estabelecer neste artigo.
Constataremos, então, que existiam nesta faixa de ida
de 34.831 homens e 35.594 mulheres. Edidentemente

. que nem todos os homens e mulheres vão à procura de

emprego, pois, principalmente em relação às mulheres,
. a maioria prefere dedicar aos trabalhos do lar, não
exercendo, consequentemente, atividade remunerada,
condições básicas estabelecidas pelo IBGE para consi
derar uma pessoa economicamente ativa. Não quer di
zer que as donas-de-casa não sejam. Apenas este é o
critério estatístico adotado. Prosseguindo, necessita
mos agora verificar que percentagem da população
masculina e feminina, concentrada na faixa de traba
lho, ou seja, de IS a 59 anos, exercia em 1970 ativi
dade remunerada. No tocante aos homens, 733.998 se

encontravam entre 15 e 59 anos e desde 704.81.9 tra-

balhavam, o que corresponde a um percentual de 96%.
Em relação as mulheres, 727.899 se achavam na faixa
etária indicada e 177.410 exerciam trabalho remune

rado, ou seja, 24%. Podemos já aqui, com os dados

apresentados, determinar quantas pessoas vão à procu
ra de trabalho. Se existiam 33.058 homens com 18 -

anos e se 96% dos homens que consideramos com con

dições de trabalho estão efetivamente trabalhando,
chegamos a um primeiro resultado, qual .seja o de que
31.736 será o número de "entradas" ou, se preferir,
demanda demográfica masculina média anual de em

pregos. Oportuno ressaltar que a fixação de faixa de
. 15 a 59 anos para caracterizar o grupo economica
mente ativo é uma premissa que não pode ter rigidez
matemática mas que se aplica perfeitamente ao tipo de
raciocínio que estamos procurando desenvolver. Con
vém observar, também, que não estamos considerando
o problema atual de desempregos, cujo exame tomaria
demasiadamente complexa esta exposição. Continuan
do, se das mulheres, 33.289 tinham 18 anos e apenas
240/" das que se encontravam na faixa etária de 15 a

59 anos exerciam atividade remunerada, podemos con

cluir, admitindo que essas proporções permaneçam,
que 7.989 do sexo feminino vão procurar trabalho.

Temos, então, que 39.725 pessoas (31.736 homens

e 7.989 mulheres) vão pleitear anualmente uma opor
tunidade no mercado de trabalho.

Precisamos ponderar, no entanto, que muitas pes
soas, que já estão trabalhando, se retiram, dando lugar
assim a outras pessoas. Quantas são essas pessoas?
.Também por premissa, imaginemos que a idade de 60
anos seja a idade em que ocorre essa retirada, uma vez

que antes imaginamos que as pessoas tem condições de

trabalho dos 15 aos 59 anos. Constatamos, desta for
ma, que aos 60 anos podiam ser encontrados 6905"
homens e 6.950 mulheres. Sabendo que apenas 96%
dos hC;!.mens e 24% das mulheres trabalham, chegamos
a conclusão que 8297 sexagenários deixam anualmente
de trabalhar (6.629 homens e 1.668 mulheres).

Estamos quase chegando ao fim. Vimos que
39.725 é o número de "entradas" e que 8.297 é o'
montante de "retiros". A diferença entre duas magni
tudes nos dá a quantidade de novos empregos, isto é,
31.428. Dos 39.725 catarinenses que pretendam traba
lhar, por conseguinte, 8.297 vão ocupar os postos de
trabalho já existentes no sistema econômico enquanto

.

que para os demais 31.428 deverão ser criadas oportu-
nidades ainda não existentes.

,

Pelo primeiro cálculo havíamos concluido que o

volume de oportunidades a serem criadas atingia a

28.2�0 quando por este segundo cálculo o número se'
situa em 31.428. Tal diferença nos parece insignifi
cante para o grau de aproximação que desejamos. E
deve se originar, evidentemente, face ao estabeleci
mento de certas premissas que inevitavelmente condu
zem à algumas distorções.

Diria, então, para concluir, que o sistema econômi
co catarinense deverá. neste quinquênio, ter suficiente
dinamismo para criar, em números redondos, 30.000
novos empregos a cada ano.

, .

No próximo artigo falaremos dos setores produ
tivos que deverão oferecer essas ocupações.

Fernando Marcondes de Mattos
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a Ordem do Mérito

Planeiamento do
turismo é tema

para Seminário
Planejamento turístico, construção de hotéis, motéis

ou re s tauran tes e até áreas de recreação e.

entretenimento, fazem parte do temário a ser discutido,
durante quatro dias, no Rio de Janeiro, por dois

professores espanhóis, técnicos e estudantes brasileiros.
O Seminário de Urbanização Turística, promovido pela
Faculdade de Turismo de Morumbi foi instalado ontem,
na Secretaria de Planejamento do Estado e as indagações
feitas mutuamente pelos conferencistas e pelo auditório,
marcaram o tom informal das palestras, que tiveram

como ponto central o desenvolvimento do turismo na

Espanha e as possibilidades do Brasil se tornar uma nova

alternativa no turismo mundial. Segundo os professores
Antônio Pedro Tejera Reys e Miguel. Arnau Mon t, a

" Espanha apresenta um quadro satisfatório no setor

turístico, porque em cada oito espanhÓiS,. um est�
envolvido no assunto. "O Brasil já tem uma Imagem la

fora", disseram os técnicos, "mas não promoção". Tanto
o professor Arnau Mont como Tejera Reys acreditam

que o Brasil não tem explorado muito uma imagem que

faz sucesso lá fora: o verde. "Em locais poluídos, onde o

homem já não tem muito o que ver de beleza natural,
soa muito bem a informação sobre Mato Grosso e

Amazonas, por exemplo. Também Foz do Iguaçu pare��
ser uma importante imagem a ser explorada,
terminaram por afirmar os professores.

São Paulo promove

concurso folclórico
Com um prêmio de Cr $ 5 mil para o primeiro

colocado, está aberto desde ontem, o concurso de

monografias "Mário de Andrade", promovido pela
Discoteca Municipal de São Paulo, visando incentivar
debates sobre o folclore nacional. As dotações dos

prêmios para o segundo e terceiros colocados são de
Cr$ 3 e Cr$ 2 mil. Haverá ainda três menções honrosas'
e todos os trabalhos concorrentes poderão ser

apresentados na Rua Catão, 611. 60. andar, no bairro da

Lapa, em São Paulo. As monografias apresentadas ao

concurso deverão ser inéditas, escritas em português e

conter, de preferência não .só a exposição de matérias
folclóricas mas também o estudo dêlas, com suas

implicações e relacionamentos no âmbito geral do
folclore do Brasil.

Triches dá medalha

a 4 trabalhadores
Instituída para homenagear a memória do idealizador

da Legislação Trabalhista Brasileira, e que foi o primeiro
Ministro

�r
do Trabalho do País, a medalha "Lindolfo

Collor" será pela primeira vez outorgada hoje, em Porto

Alegre, pelo Governador Euclides Triches, a quatro
trabalhadores, um deles o decano da imprensa gaúcha,
iornalista Archimedes Fortini, de 86 anos. Durante a

solenidade, a realizar-se pela manhã, no salão nobre d.o
Palácio Piratini, o governador gaúcho deverá assinar um

decreto de impacto na área da Secretaria do Trabalho e

Ação Social. Junto com o jornalista Archimedes Fortini,
serão agraciados com a medalha "Lindolfo Collor", o

Ministro classista do Superior Tribunal do Trabalho,
Rudor Blum, o vice-presidente da Confederação
Nacional dos Empregados no Comércio, Boaventura

Rangelo Monson e o Presidente da Federação dos

Trabalhadores na Agricultura, Otávio Adriano Kalfke. ,

Carde�1 inaugura, a
"Sala do Anônimo'"
O ,Cardeal Eugênio Sales inaugura amanhã, às 9 horas,

na Guanabara, a "Sala do Anônimo", que vai funcionar
nas dependências da Catedral, em favor de pessoas'
a tingidas por problemas humanos mais difíceis,
sobretudo aquelas que se encontram sós ou sem

condições de recorrer a ninguém. Uma equipe voluntária
de 22 homens e mulheres, em sistema de rodízio, estará
na sala todos os dias, das 9 às 18 horas, podendo passar
para 24 horas ao dia, caso a experiência o aconselhe. Sua

função será ouvir, acolher e ajudar o anônimo (aquele de

quem não interessa o nome e pelo qual será guardado
todo o sigilo), encaminhando-o, quando necessário, ao
psicólogo, psiquiatra, padre, advogado ou. à entidade
mais indicada.

Médici dá a. Tomás

O Presidente Médici pediu ontem ao Congresso
autorização para conferir ao Presidente de Portugal,
Almirante Américo Tomás, o colar da Ordem Nacional
do Mérito, que por lei é insígnia privativa do Chefe de

Estado brasileiro, o qual deve transmiti-la sempre a seu

sucessor. Nos termos da mensagem que acompanha o

projeto, o Presidente português faz jus a esta distinção,
não só pelas afinidades espirituais, morais, étnicas e

linguísticas entre brasileiros e portugueses, como pelas
"reiteradas demonstrações de afeto" com que aquele
governante tem distinguido o Brasil. O colar deverá ser

imposto ao Presidente Tomás pessoalmente pelo General

Médici, logo após sua chega a Lisboa. Ele viajará de
Brasília no dia 13 de maio, à noite, devendo chegar à

Capital portuguesa na manhã seguinte. A Comitiva
Presidencial consta de pouco mais de dez pessoas? a

exemplo do que ocorreu quando da visita aos Estados

Unidos, em dezembro de 1971. E�tre elas, Dona Cila e

"1, os Chefes dos Gabinetes Civil e Militar e do SNl. A

permanência do Presidente Médici em Portugal se

estenderá até o dia 18. Nestes quatro dias, visitará, além
de Lisboa, as cidades de Porto, Guimarães e Santarém.

Freire acha que Para o presidente do Conselho Federal
de Educação há um flagrande deficit
de professores com cu rso de mestrado

e doutorado. E a partir de 74 essa

será uma exigência básica para a vaga
de assistente. '

vereança deve I

ser remunerada

8 e 9, em Brasília, que o prazo seja
prorrogado. Segundo o professor
Roberto Santos, talvez a metade
dos professores do ensino médio no

'Brasil não tenham passado por um

O vice-líder do MDB na Câmara. Deputado Marcos beire.

asseguroU ontem em Brasília que o restabelecimento da

rem�neração a todos os vereadores não é medida contr âr iu ao

movimento de 64, sendo meio e oportu nidadc do Congresso agir
autonomamente, em conformidade com o pensamento
predominante de seus integrantes.

Conselho exige assistente
pós-graduado iá em 1974

A partir do próximo ano, todos
os candidatos a professor assistente
terão que apresentar o diploma de
curso de mestrado ou doutorado,
de acordo com a legislação vigente,

curso universitário ou pelos cursos

de extensão e aperfeiçoamento.
Comparando a qualidade do en

sino com a quantidade de mestres

formados, Roberto Santos citou o

parecer do Diretor do Instituto de
,

Planejamento Educacional da Unes
co, de que a qualidade do aproveita
mento na sala de aula está caindo

o presidente da Arena, Senador Fil into Müller, que é favorável à
vereança remunerada. disse que está estudando o assunto, em busca

de um; solução racional. que evite os erros c os abusos do passado,
considerando possível um a decisão a curto prazo. O Deputado
Marcos beire lembrou que pelo texto constitucional vigente.
cxclufdus as capitais. apenas 15 municípios podem remunerar seus'
vereadores, pois contam com mais de 200 mil habitant�s. Observou
ainda o parlamentar pernambucano que, se há no Congresso um

assunto sobre o qual não existem maiores divergências na Arena e no

MDB, é o da remuneração dos vereadores. E acrescentou: "Se isso

acontece, considero oportuno que os dois partidos estudem,
objetivamente, a questão, de mãos dadas, empreendendo uma' tarefa

legislativa condizente com a nossa identidade de aspirações.

O Presidente do Conselho Fede
ral de Educação, professor Roberto
Santos. disse ontem, no Rio, que
apesar da rede de ensino de pós
graduação ter crescido muito rapi
damente nestes últimos anos e dos
cursos que as universidades têm ini

ciado, antes mesmo de providenciar
o seu credenciamento junto ao

CFE, o país ainda não alcançou o

número ideal de professores com

curso de mestrado e doutorado.
Disse também que os cursos de pós
graduação não podem ser ministra
dos ainda mais rapidamente, sob pe
na de se prejudicar a qualidade do

pessoal formado.

mas o professor Roberto Santos
anunciou que vai propor, durante a

realização do Simpósio para a for
mação de professores para o nível
universitário, marcada para os 'dias pela rápida ascensão tão boa quanto

a ministrada no passado, entre ou

tros motivos por estarem as salas de
aulas super-cheias, haver carência de
livros e material didático e pelo des
nível da proporção entre alunos
existentes para cada professor.

D. Erico Ferrari

morre em acidente
Dom Erico Ferrari, Bispo de Santa Maria, Rio Grande do

Sul, morreu ontem à noite, depois que o jipe em que viajava
se desgovernou na curva de uma estrada, próxima ao

município de Nova Palma, precipitando-se de uma altura de
20 metros. Dom Erico Ferrari voltava de uma reunião
familiar em Nova Palma, onde nasceu há 42 anos, e teve

morte instantânea, vítima de fratura do crânio, enquanto
seu acompanhante, o padre Luís Sponchiatto, que vinha na

direção do jije, embora tivesse sofrido diversas fratur�s,
ainda teve forças para arrastar-se cerca de 300 metros, ate a

casa de um agricultor, a quem pediu providências de
socorro para si e para o bispo. O acidente ocorreu às 22
horas e o forte nevoeiro que cobria a estrada enlameada

parece ter contribuído para que o jipe em que viajavam não

conseguisse vencer a curva, despencando de uma altura de
20 metros e atirando fora os seus ocupantes. O bispo bateu
com a cabeça numa pedra, tendo morte instantânea,
enquanto padre Luís Sponchiatto, bastante ferido,
conseguia chegar a uma casa próxima.

O corpo de Dom Erico Ferrari foi trasladado para a

catedral de Santa Maria, sendo sepultado ontem à tarde, na
cripta do Santuário de Medianeira, a dois quilômetros da
cidade.

MENSAGEM AOS TRABALHADORES

O 10. de maio emociona o governante que reconhece no operário fator decisivo para o desenvolvi·
mento econômico e a paz social.
Não creio no progresso sem trabalho consciente e disciplinado.
Por isso, creio no trabalhador brasileiro.

Neste 10. de maio, saudo os homens que, na superfície e no interior da terra, diariamente libertam

poderosas forças de emancipação econômica do Brasil.

Criciúma, 10. de maio de 1973
ALGEMIRO MANIQUE BAR�ETO

Prefeito Municipal
ADEUS BACK
Vice-Prefeito
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Economia

Alemanha auxilia França compra o

arroz produzido
em S.Catarina

A Federação das Colô
nias de Pescadores de
Santa Catarina, em ato

conjunto com o Departa
mento Estadual de Caça e

Pesca, inaugurou a colônia

O Banco Interarnericano de Desenvolvimento - BID -

vai conceder empréstimo de 30 milhões de dólares ao
Governo brasileiro para aplicação no desenvolvimento de
prowamas nos setores científico e tecnológico!. segundo
ficou acertado no encontro mantido ontem entre oMinistro
do Planejamento e os membros da missão anual do Banco.
Os investimentos totais do BID no Brasil deverão alcançar
este ano 230 milhões de dólares.

Pescadores 81D financiará
ganham.

sua colônia
estudos para

r

bacia do 'Itaiaí

.A •

a c.enc.a

e a tecnologia
O Ministério do Interior encaminhou à Embaixada da

Alemanha. por intermédio do ltamarati, um pedido de

cooperação técnica para o estudo de projeto de
hidráulica para a bacia do Rio Itajaf.

A Coordenação da Organização da Produção e Abasteci
mento - Copa -, órgão vinculado à Secretaria da Agricul
tura, está fazendo um levantamento das cooperativas catari
nenses produtoras de arroz, visando exportação o produto
para o mercado francês.

Fonte do 140. Distrito do DNOS, nesta Capital,
informou que o projeto prevê que o governo alemão

participará com 130 peritos/mês, além de fornecer
equipamentos especializados, com o objetivo principal

O estudo decorre da solicitação feita pela "Etablissernen
ts Jean Abile Gal Importation et Exportation", de Paris,
firma interessada em comprar, dos agricultores catarinenses,
o arroz branco "Blue Bonnet", ou uma variedade equivalen
te, numa quantidade de 10 mil toneladas.

de pescadores de Porto Be

lo, onde também funciona
rá um setor para atendi
mento médico. O melhora
mento é resultante de con

vênio contido entre a Su

depe e o Departamento de

Caça e Pesca.

Depois do contato com a missão do Banco, o Ministro
Reis Veloso reuniu-se com os membros da missão do Banco,
Mundial, chefiada pelo Sr. Warran Baum. O BIRD está
interessado em financiar projetos de grande repercussão
social, que gerem maior volume de empregos e bem-estar. O
Sr. Reis Veloso e os integrantes da missão do Banco
discutiram ontem programas de investimentos no Norte e
no Nordeste.

de verificar a viabil idade técnico-econômica da Barragem
Norte do Rio Itajaf e a montagem de um modelo
matemático para a operação do sistema de controle de

inundações, em toda a bacia do Rio Itajaí, pelo
Departamento Nacional de Obras de Saneamento.

Após os estudos, que está realizando entre os fornecedo
res do cereal no Estado, a Copa enviará amostra do cereal
ao importador francês.

GRA�ASADEUSJ
AKRAFTQUE VOCÊFEZNÃOFOIEM VÃO.

Kraft em alemão é força.
E foi fazendo força e suando que trabalhamos mais um ano.

Hoje é o dia do trabalho, boa oportunidade para se falar

da importância da Kraft dispendida por cada um de nós.

Fo i com Kraft que sustentamos nossas fam íl ias. Com
I

K raft que tornamos nossa terra ma is próspera.
Lages cresceu um pouco mais. Santa Catarina tornou-se'

mais importante, E o Brasil, graças à Kraft de todos caminhou mais

rapidamente em direção ao seu destino de nação rica.

Nós que além de dispender força, fazemos papel Kraft,
reverenciamos todos que trabalham. Estejam envolvidos ou não,
em nossa produção.

Mas comprometidos com a mesma causa: Suprir necessidades

básicas de conforto e bem-estar, e ao mesmo tempo permitir ao.

.

semelhante fazer o mesmo.o ,lia do trebeltio é uma comemorsceo
un-verset que reverencie o esforco humano em

!Jp.nef icio de todos.

O Conqresso dos sindicatos, reunlqos em

Chicago em 1884, resolveu que a oerur de

1886 o lo. de maio seria dedicado a menitestecôes
dos operários.

EOi 1889 o 10, Congresso lnternectone'

Comuruste, reunido em Per.s, resolveu que eu

lu. cte maio os operérios de toaos os peises nào

trnhethsriem. No Bresil . 70. de mero pessou a ser

tertedo por decreto lei de 7949. Papel e Celulose Catarinense S.A.

IBC fala

sobre venda

de café
O presidente do IBC,

Sr. Carlos Roberto de An
'd rade, disse ontem que
anunciará hoj e, no

Encontro Internacional de

Comercialização do Café, a
posição brasileira sobre a

constituição de uma em

presa multinacional para
regular a venda do produto
no mercado internacional.

Acrescentou que tam

bém divulgará os últimos
índices de produção e

plantação, / para demons

trar, de forma concreta,
que não há crise no setor

cafeeiro, conforme, se alega
no Congresso. O presiden
te do IBC seguiu ontem

para Santos, onde se reali
zará o encontro.

Sudesuldá
aiuda

I ao Ibagesc
O Escritório de Floria

nópolis da Sudesul entre

gou ontem a verba de Cr $
100 mil ao Instituto Brasi
leiro de Assistência Geren
cial à Pequena e Média

Empresa de Santa Catarina
- Ibagesc -, relativa a

convênio firmado entre as

duas entidades.

O acordo objetiva o de
senvolvimento da capaci
dade empresarial das .pe
quenas e médias empresas
do setor pesqueiro, com

preendendo a prestação de
a s si s tência técnica-geren
cial a cerca de seis empre
sas de pesca e, simultanea
mente, à capacitação de re

cursos humanos para as

a t i vidades de assistência
gerencial, mediante o trei
namento de 15

profissionais de'ríível supe
rior.

Cohab faz
melhoramento
em Criciuma
Diversos melhoramentos

deverão ser implantados no

Conjunto Habitacional Cidade
dos Mineiros, em Criciúrna. Os
entendimentos estão sendo
mantidos entre a direção da
Cohab e o prefeito A1gemiro
Manique Barreto, quando da
sua recente visita ao núcleo de

habitação. No acordo firmado
entre a Cohab/SC e a Munici

palidade, a Prefeitura de Cri-

,
ciúma executará os serviços de.
limpeza e melhoria geral do

bairro, além da arborização
das ruas. À Cohab caberá a re

forma de mais 30 residências
do Conjunto Habitacional Ci
dade de Deus.

Como parte do cronograma
de trabalhos, será iniciado na

próxima semana o serviço de
asfaltamento da via de acesso e

da avenida principal do nú
cleo, que leva também ao Cen
tro Comunitário, Centro Co
mereial, praça e "play
ground", A necessidade destes
mel horamentos tornou-se ne

cessária com a grande procura
de habitações naquele .local,
que vem ocorrendo atualmen
te. Por intermédio da Cohab, o
BNH financiará as obras a se

rem procedidas.

Vacina parei
aftosa falta
em Joinville
Joinville (Sucursal) - A fal

ta de medicamentos obrigou
os responsáveis pela campanha
de combate à febre aftosa nos

municípios de Joinville e Ga
ruva adiar a aplicação da vaci
na programada para o próximo
mês de maio. A informação foi
prestada pelo médico veteriná
rio responsável pela equipe en

carregada de ministrar ii vaci
na, acrescentando que tão logo
os laboratórios forneçam as

doses solicitadas, a aplicação
será imediata, provavelmente
ainda na segunda quinzena.

Revelou ainda, o técnico que
os proprietários de bovinos de
vem estar atentos para evitar
um surto epidêmico da aftosa,
co m u nicando irregularidades
ao posto veterinário e provi- L
denciando imediatamente a va

cinação do rebanho tão logo
seja anunciada a nova data. J

�_� ,l_' _
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Imbituba comecou a vencer
luta iniciada em 1 952: a ICC

CO, em termos de P2 O.
Tanto o General Danilo
Augusto Ferreira Montene

gro, presidente. com� os

engenheiros Jayme Linha
res Filho e Mauro Alves
Guimarães Cotia, diretores
da ICC, estão convictos de
que o empreendimento irá
revolucionar o sul de Santa
Catarina em termos de
ação industrial. Garantem
que este será o primeiro
passo para transformar o

munic ípio de Imbituba
num dos maiores polos in
dustriais do Estado.

INSTALAÇÃO
O processo de implanta

ção da Indústria Carboquí
mica Catarinense divide-se
em três etapas. A primeira
foi iniciada no último dia
24, com o serviço de terra

planagem dos 106.407 me

tros quadrados de terras. A

empresa encarregada da
terraplanagem garante que
dará o terreno pronto
dentro de no máximo no

venta dias. A segunda eta

pa refere-se a construção
civil e a terceira toda a

área industrial. Os técnicos
que coordenam os traba
lhos de construção da ICC
não conseguem agora pre
cisar o prazo para a con

clusão da obra. Entretanto,
é bem provável que a in
dústria esteja funcionando
dentro de cinco anos. Para
a sua instalação estão sen

do utilizados cerca de 500

empregados.
As obras da ICC vão

custar ao Ministério de Mi
nas e Energia 200 milhões
de cruzeiros, enquanto os

equipamentos estão orça
dos em 2 bilhões e 300 mi
lhões de yens. Segundo os

técnicos da empresa, 49%
do maquinário são nacio
nais enquanto os 51'1r in
ternacionais. Para a com

pra de equipamentos a se-

[ SínteS,.1
SÃO JOSÉ

davia, com o desenvolvi
mento dos estudos feitos
e m torno do aproveita
mento da pirita, técnicos
da Companhia Siderúrgica
Nacional acharam conve

niente ampliar as usinas si
d e r ú rgicas já existentes,
abandonando os, projetos
que visavam a criação de
outras. Em consequência
desta mudança verificada
no programa da CSN, a Si
desc foi transformada em

Carboqu ímica. Em 1967
foi projetada a Indústria
Carboqu ímica Catarinense
- ICC, com o objetivo de
transformar o Sul catari-

de quatro anos a preocupa
ção esteve voltada para a

localização do empreendi
mento, entre os municí
pios de Araranguá, Criciú
ma, Tubarão e lmbituba.
Depois de vários estudos,
c o n cl u iram técnicos da
CSN que somente duas ci
dades poderiam sediar a

ICC: Tubarão ou lrnbitu
ba. A facilidade de 'expor
tação e importação por via
marítima, levou a diretoria
da Companhia Siderúrgica
Nacional a opinar por Im
bituba, cujo porto permite
a atracação de navios de
2 O mil toneladas. A

capacidade do porto au

mentará ainda mais com as

obras que o Ministério dos
Transportes está executan
do. Navios de até 100 mil
toneladas poderão atracar
em Irnbítuba. A indicação
de Imbituba para sediar <i

ICC teve a aprovação do
Ministério de Minas e

Energia, que logo autori
zou o início dos trabalhos
de elaboração dos proje
tos, de acordo com as con

dições geográficas dos
106.407 metros quadrados
de terra.

300 Mil TI POR ANO
No Brasil, existem

atualmente 30 indústrias
produzindo anualmente
600 mil toneladas de ácido
sul fúrico. Esta produção
não a tende satisfatoria
mente as necessidades de
consumo nacional. A ICC,
de acordo com o seu proje
to, irá solucionar os pro
blemas decorrentes do de
ficit da produção de ácido
sulfúrico no Brasil, produ
zindo anualmente a meta

de de todo o resultado das
outras 30 indústrias, ou se

ja, 300 mil toneladas.
Além disso, a ICC produzi
rá também I 10 mil tonela
das anual de ácido fosfóri-

rem dest inados ao setor de

produção de ácido
fosfórico. encontram-se no

exterior dois engenheirus
da I CC: Quanto \10 servi

ço de terraplanagem, o ca

pital investido é de 800
mil cruzeiros.

Segundo revelações da
diretoria da

.

empresa, é

possível que também se

jam iniciadas as obras de

instalação de uma usina
termo-elétrica anexo à
ICC, que deverá produzir
cerca de 10.7 mil quilowa
teso .

A REDENÇÃO DE IM
BITUBA

Sulfato de Diamônio. Mis

turas N.P.K., Sulfato de

Cobre, Sulfato de Sódio
TRI, Pólio Fosfato, Acido
Fluorítico, Criolita Sintéti
ca, Fluoretos de Alumínio,
C a p rolactama, Petrolatos·
(vaselinas) e Proteínas Sin
téticas.

A primeira tentativa de
se instalar em Imbituba
uma siderurgia visando o

aproveitamento da pirita
c arbon ífera, ocorreu em

1952, quando a Compa
nhia Siderúrgica Nacional
realizou diversos estu

dos. Entretanto, somente
em 1964 que o movimento
tomou impulso com o sur

gimento da Sidesc - Side
rurgia SulCatarinense, To-

nicas e operários que irá

precisar,' poderá não ser

preenchido com a gama de
mão-de-obra que dispõe
lmbituba, Haverá necessi
dade de seleção e

aprimoramento e isto po
derá levar a ICC aproveitar
muito pouco a mão-de
obra em disponibilidade
nesta cidade, tendo em vis
ta que a maioria é prát ico
em pesca e em serviços da
Docas, além da cerâmica.
Contudo, é pensamento da
direção da ICC aproveitar
o máximo os recursos hu- ,

manos que dispõe a cida
de.

O PROGRESSO
Para o Prefeito Eduardc

Elias, a Indústria Carbo
química motivará o desen
volvimento local, pela poso
sibilidade que proporcio
nará para a instalação de
novas empresas similares.
A medida do possível - re

vela o Prefeito - a Prefei
tura apoiará quaisquer em
preendimentos e tudo fará
para que Imbituba saia
deste desenvolvimento em

ritmo tradicional.
Na opinião do Pres.Jen

te da Câmara Municipal,
vereador Manuel de Olivei
ra Martins, a ICC não trará
benefício somente para
Irnbituba, mas para todo o

sul do Estado, principal
mente no tocante ao apro
veitamento de mão-de
obra ociosa. "O aproveita
mento da pirita virá refor

ç�r a existência das minas
de carvão nesta região",
concluiu.

O gerente da Docas lrn
bituba, Sr. Otávio Ribeiro
de Castro garante que o

empreendimento dinami
zará o setor de exportação
e importação e "com isso
nosso setor entrará num

processo de desenvolvi
mento mais acelerado".

Imbituba(Sucursal de
Tubarão) - A Indústria
Carboquímica Catarinense
vai permitir, dentro dos

próximos dez.anos, a insta

lação de mais de 15 indús
trias para o aproveitarnen
to das matérias primas re

jeitosas, de acordo com o

seu projeto de fun::iona:
mento. A informaçao fOI

prestada por dirigentes da

ICC, acrescentando que tu

do dependerá da iniciativa

privada, "pois o campo se

rá aberto". Os empreendi
mentos industriais simila
res poderão surgir em lrn

bituba, em decorrência da

ICC, são Painéis e Pré-Fa

bricados de Gesso, Siderur
gia, Cimento Pozzolânico,

o nwu tempo reinante

domingo em São José obri

gou os promotores a trans

ferir para hoje o Festival
de Conjuntos Jovens, que
integra o programa alusivo
a comemoração dos 223
anos da fundação do muni

cípio. O patrocútio do fes
tival é de O ESTADO em

conjunto com Pepsi=Cola
e a Prefeitura Municipal e
quatro conjuntos musicais
estão inscritos na promo
ção: "Os Aventureiros",
"The Monk Stones", "Os
pioneiros ", "Os Estra
nhos" e "Os Mitos". O cer

tame será precedido da

procissão de São José pelas
principais ruas da cidade,
de uma apresentação de ju
d ô com 40 lutadores e da

exibição da Escola de Sam
ba "Lufa-Lufa". Ontem,
o programa marcou um

baile, quando foi escolhida
a Rainha dos 223 anos de

São José e a "Garota Jose

[ense".

Há dezenas de anos; o

município de Imbituba vi
ve em função da pesca. ce
râmica e do porto, o único
escoadouro da produção
de carvão destinado à Usi
na de Volta Redonda, no

Rio de Janeiro. Sempre se

cogitou empreendimentos
industriais para a cidade.
Prefeitos, deputados e em

presários sempre revelaram
sua preocupação com o de-

•

senvolvimento da cidade,
mas todas as tentativas -

inclusive a de dotar lrnbi
tuba de um porto pesquei
ro - foram infrutíferas.

Sem a menor esperança,
os 15 mil imbitubenses fi
caram empolgados com a

not ícia que sua terra seria
a sede do maior empreen
dimento carboquímico do
País. Agora, toda a aten

ção da população está vol
tada para o desenvolvimen
to da obra. E normal avis
tar grande massa popular
diariamente assistindo aos

trabalhos das máquinas
aplainando o terreno.

MÃO-DE-OBRA
É possível que a ICC te

nha que importar técnicos
de outras cidades catari
nenses 'ou talvez de outros
Estados. O quadro de téc-

nense num dos maiores

produtores de ácido sul fú
rico do País. Durante cerca

Operário catarinense pára
heje para festeiar seu dia

tivo Olímpico para uma cho pada .. seguida de

unia churrascada de confraternização. HOJc, o

A exemplo do que farão os trabalhadores
brasileiros, os operários catarinenses paralisam
suas atividades para comemorar a passagem do

seu dia. Em todo o Estado, as autoridades

municipais e os dirigentes dos núcleos regionais
do Sesi p'l'ogramaram festividades desportivas
para festejar o Dia do Trabalho.

.

Ontem, os mecânicos de Blurnenau começa
ram os festejos de seu dia com uma ruidosa

manifestação pelas principais ruas da cidade.

Dezenas de au tomóvcis com faixas alusivas à
data percorreram as principais ruas do centro. a

partir das 10 horas. Ao meio-dia, a classe

reuniu-se nas dependência, do Grêmio l.spor-

Scsi patrocina uma sL'rie de fl"tcjos. incluindo
um torneio de futebol entre equipe' Iormadas
por operários das diversas fábricas blurncnuucn-

ses.

Em ltaja í, () programa alusivo ao "Dia do

Trabalho". elaborado pela Prefeitura Murncipa]
marca além de um torneio desportivo uma apre

sentação a r t ís tica cultural. A partir das

13h30min de hoje. diversos art ixtus cantores
- da televisão brasileira estarão real l/ando um

espetáculo para' o trabalhador itujarcnsc l' seus

familiares.

JOINVILLE

O Superintendente Re

gional do Sesi em Santa

Catarina, Sr. Osvaldo Pe

dro Nunes, esteve em Join
v ille mantendo conta tos'
com a classe industridria e

com dirigentes do órgão
local. Na oportunidade, o

visitante examinou as

obras de reforma que se

desenvolvem no núcleo de
Joinville e discutiu a possi
bilidade de criar um labo
ratório de análises clinicas
no órgão a fim de atender
seus associados.

Ainda na oportunidade,
foram ventilados assuntos
ligados à área desportiva e

cultural, anunciando que
na próxima terça-feira os

joinvillenses poderão assis
tir um Grupo Folclórico
de Fortaleza, bem como o

Coral do Se8� de Brasília.

SÃO FRANCISCO
DO SUL

DECP libera caça de pena a

partir de heje no Planalto
sendo terminantemente proibida a caça de

pelo de qualquer porte ou espécie. Adver
tiu ainda que cada caçador poderá abater,
por caçada, dez codornas, dez perdizes e

dois perdigões, 'cota máxima estabelecida
pelo órgão.

O diretor do Decp, ressaltou que os fis
cais do departamento estarão atentos aos

infratores que ultrapassarem às cotas fi�a
das e aplicarão penas de multa, apreensão
de armas, cassação das licenças emitidas e

outras previstas na legislação vigente. Fina
lizando, informou o Sr. Baldicero Filo
meno que a caça para amadores foi liberada
nos seguintes municípios: Abelardo Luz,
Água Doce, Anita Garibaldi, Bom Retiro,
Canipo Bélo do Sul, Campo Erê, Campos
Novos, Catanduvas, Curitibanos, Herval
Velho, Faxinal dos Guedes, Galvão, Joaça
ba, Lages, Ponte Serrada, São Domingos,
São Joaquim e São José do Cerrito.

Lages(Sucursal) - Dezenas de caçadores
estarão aproveitando hoje o feriado nacio
nal para embrenharem-se nas florestas do

planàlto serrano à procura de caça de pena,
liberada a partir de hoje pelo Departa
mento Estadual de Caça e Pesca. A libera

ção para o período de caça em todo o pla
nalto serrano foi anunciada pelo Sr. Baldi
cero Filomeno, diretor do Decp, durante
sua recente visita a Lages, oportunidade em

que determinou o dia 31 de agosto o encer

ramento do período de caça.'

O Sr. Baldicero Filomeno lembrou que
o órgão fiscalizador vai fazer cumprir à
risca o disposto na Portaria 14, do último
dia 23, assinada pelo Sr. Mauro Pinho
Gomes, Delegado Estadual do Instituto
Brasileiro de Desenvolvimento Florestal.
Esclareceu o visitanante que a liberação
refere-se exclusivamente à caça de penas,

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADQ DE SANTA CATARINAA Delegacia da Capita
nia dos Portos de São
Francisco do Sul confir
mou para segunda-feira a

realização dos exames para
interessados em ingressa
rem na atividade de arrais
amador. De outra parte,
fonte do mesmo órgão in

forma que continuam
abertas as inscrições para
candidatos ao curso de
motorista de pesca e Pa
trão de Pesca Regional.
Maiores informações serão

prestadas na sede do ór

gão, em São Francisco do
Sul.

COLÉ.GIO CATARINENSE CATARINENSE

No Dia do Trabalho' agradecemos, nas pessoas de nossos professores,
alunos e funcionários, a colaboração de todos os que querem viver um
mundo mais humano e justo. Porque nenhum esforço individual pod e

ser dispensado para criarmos melhores condições ,de vida para todos.

LAGES

Prosseguem hoje em La
ges as aulas do curso sobre
o tema "Lactictnios ", pro
ferido por técnicos do Ins-

,

tituto de Colonização e

Reforma Agrária - Incra
- e destinado aos funcio
nários e operários da Lac

toplasa - Indú stria de ÚlC-
, tictnios. O certame, que

tem seu encerramento pro
gramado para amanhã,
constitui-se em treinamen
to de pessoal em fase expe
rimental. Durante o perío
do de experiência, os resul
tados têm sido considera
dos pelos técnicos do Incra
de' excelentes e a produção

-

da lactoplasa vem sendo
destinada aos presos da ca

deia pública, aos alunos do
Centro de Educação e For

mação de Mão-de-Obra
André Luiz e aos residen
tes do Asilo Vicentino da
Velhice Desamparada.

\

O TRABALHO não é por seu empenho ou mister, como fator social, o resultado de

ações isoladas nos diversos setores das atividades humanas. Tem, na atualidade, o

progresso harmônico como uma de suas constantes, rigorosamente compreendido e

liberto das encenações demagógicas do passado.
O Programa de Metas e Bases do eminente Presidente EITI ílio Médici e o Projeto

Catarinense de Desenvolvimento do Governador Colombo Machado Salles, constituem
se, pela amplitude de suas realizações, numa resposta efetiva aos interesses da socieda

de, visando a promoção de melhores condições de vida à população, o aperfeiçoamento
dos recursos humanos e a expansão do mercado de oportunidades e emprego.

Para tanto, não lhes tem faltado a decisiva e jamais neqada participação do PODER

LEGISLATIVO, na codificação de atos e medidas legais de ação, destinadas a superar
os fatores antagônicos do processo brasileiro de desenvolvimento.

Nossa saudação ao TRABALHADOR, centro e objetivo maior destas operações,
privilégio de urna NAÇÃO que se transforma e se constrói implantando a verdadeira

- '

PAZ SOCIAL.

PALÁCIO BARRIGA-VERDE, em 10. de maio de 1973
DEPUTADO ZANY GONZAGA

Presidente

A Direção

SECRETARIA DA AGRICULTURA
TOMADA DE PREÇOS N � 1/73

·AVISO

A Comissão de Licitações e Compras da Secretaria da Agricultura, torna público para
conhecimentos dos interessados, que receberá propostas de firmas habilitadas AOS termos do
Decreto GE 15-12-69/8:755, até às 13 horas do dia 16 de maio de 1973, oara o fornecimento
de 300 (trezentos) p.ulverizadores, manuais, costais, plásticos, com capacidade para 20 litros, de

,acordo com o Edital no. 1/73.
O Edital encontra-se afixado na Secretaria da Agricultura. no Ediflcio das Secretarias, 40.

andar, à' Rua Tenente Silveira. s/n., Florian6pol is, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários aos interessados e fornecido uma cópia. ,

Florianópolis, 27 de abril de 1973
Jlton Simas

Chefe do Serviço de Material

JUSTiÇA

A Secretaria da Justiça
anunciou a liberação de

. mais 70 mil cruzeiros des-.
tinados ao prosseguimento
das obras de construção do
novo Forum de Itajai. Ao
fazer o comunicado, o Se
cretário José Antonio San
'tiago revelou a .disposicâo
de sua pasta em imprimir
maior rapidez a construção
dos novos edifícios para
abrigar os Foruns das Co
marcas catarinenses.

Jatão:diariamente·para PortoAlegre,Curitiba e São Paulo. i
As 14:30 hs para Curitiba, São Paulo, Rio, Norte e Nordeste.
As 15:10 hs para Porto Alegre. Aos domingos. às 15:20 hs para São Paulo.

TRANS�\I�BRASIL�I\�

TRANS�"''õ:BRASIL
1'11\'

•••••••••••

FIOrlar.()�
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Cidade
I,

Concorrência em
-

maio dá início
ao prolongamento

--�--------�------�------------------------�------�

Manuel Philipi: solução a caminho

Ainda este mês, provavelmente antes
do dia IS, a Prefeitura Municipal de Flo
rianópolis deverá publicar o edital de con

corrência para a construção da primeira
etapa do prolongamento da Avenida Ru
bens de Arruda Ramos (Beira Mar-Norte),
que se prolongará até o Palácio da Agro
nômica.

A informação foi prestada pelo Secre
tário Manuel Philippi, de Obras, que
adiantou ainda que a verba para a implan
tação desta etapa da obra, cerca de 1 mi
lhão e meio de cruzeiros, já está prevista
dentro do orçamento da municipalidade.

AOBRA

De acordo com o projeto, esta primei
ra parte do prolongarnerito da Beira-Mar
Norte, que em parte viria solucionar os

problemas de acesso ao "campus" da
Trindade deverá estar conclu ído dentro
de 12 meses, a partir da assinatura do
contrato com a firma vencedora da con
corrência. Explica o Secretário de Obras
da Prefeitura que "este prazo é o previsto
pelo cronograma do projeto, mas que, de
acordo com as propostas apresentadas,
poderá ser alterado.

Após a abertura da concorrência, que
deverá ser feita dentro em breve, existirá
um prazo de trinta dias pa,ra que as pro
postas sejam apresentadas e mais 30 para
serem analisadas. Segundo o Secretário,
"no máximo, dentro de 90 dias as obras'
de implantação serão iniciadas".
ATERRO

Informou também Manuel Philippi que
a "Tecnosolo", empresa contratada para'
realizar sondagens na baía norte, com a

finalidade de localizar bancos de areia,
que possibilitariam a realização do aterro,
já recebeu o equipamento necessário para
execução da obra, devendo os trabalhos
serem iniciados na próxima semana.

Estes bancos de areia seriam utilizados,
segundo o Secretário, nas obras de pro
longamento da Beira-Mar, formação de
uma praia naquela avenida, além do ater
ro da baía norte no lado do Estreito.
PATRIMONIO HISTÓRICO

, Por outro lado, a Prefeitura Municipal
'

está providenciando a remoção de 40
famílias residentes nas áreas dos fortes
Santana, ao lado da Ponte Hercílio Luz, e

do de São José da Ponta grossa, em Jure
rê.

Após a remoção das fam ílias, trabalho
que está sendo feito por seis assistentes
sociais da Prefeitura, serão iniciados os

trabalhos de preservação do forte de São
José e de urbanização da área do forte
Santana.

L�i do novo horário tem sanção
O Prefeito Ary Oliveira sancionou na

tarde de ontem a lei que permite ao

comércio florianopolitano o funciona
mento ininterrupto das 7 às 19 horas. On
tem mesmo o Prefeito comunicou oficial
mente o fato à Associação Comercial e' ao
Clube dos Diretores Lojistas, para que
tomem as providências necessárias com

vistas à concretização da medida.
O projeto 1.200, ontem transformado

em lei, foi proposto pelo Vereador Walde
mar Filho, da Arena. A nova lei altera
dispositivos da lei 246/55 - o atual Códi
go de Posturas do Município - introdu
zindo o horário flexível para o comércio
da Cidade.

MARIA DE lOURDES CALDEIRA, BASTOS

Missa de 1º Aniversário

José Rocha Ferreira Bastos, filhos, noras, genros, e netos, convidam os parentes e

amigos para a missa de aniversário que, em sufrágio à alma da inesquecível MARIA.
DE lOURDES CALDEIRA BASTOS, fazem celebrar no dia 4 do corrente, às 18;30
horas, na Capela do Colégio Catarinense, antecipando agradecimentos aos que
comparecerem a este ato de piedade cristã.

Florian6polis, 10. de maio de 1973

da Beira - Mar

�.

Prefeitura incentivo ��área verde"'"'
DIstribuição de folhetos institucionais, aumento e

variação da capacidade de produção de mudas do
Horto Municipal do Ribeirão da Ilha, bem como elabo

ração do ante-projeto de um 'novo plano de refloresta
mento e construção de parques na Ilha são algumas das
medidas destinadas a aumentar as áreas verdes em

Florianópolis,
Empenhado nesses trabalhos todos está a Divisão

de Planejamento da Prefeitura Municipal, procurando
dimensionar devidamente a existência de áreas verdes
na cidade às necessidades de seus cidadãos. Para isso,
vem sendo criada uma infra-estrutura não só no campo

,

do \ fornecimento de mudas, bem como na obtenção
dos recursos necessários a tal trabalho.

DIVULGAÇÃO
Encontra-se em distribuição nas repartições públi

cas da cidade um folheto explicativo de como plantar
árvores e como obtê-las. "í� um dos frutos de um

convênio entre a ACARESC, Secretaria da Agricultura
e a Prefeitura" - explica Paulo Rocha, chefe da Divi
sâo de Planejamento da Prefeitura de Florianópolis, e

r

um dos maiores entusiastas na solução do problema na

cidade. "Outro fruto foi a cessão de um técnico para
trabalhar no Horto, com isso aumentando a sua capaci
dade de produção e melhorando a seleção de mudas e

semen tes de árvo rcs".
, O folheto destina-se principalmente ,a atingir a

população urbana da cidade, já que para o interior da
ilha não há tanta necessidade. "Para suportar o aumen

to da demanda de mudas, ternos uma infra-estrutura
adequada e em expansão: neste ano, pretendemos dis
tribuir aproximadamente 70 mil mudas de diversas
espécies". Quem quiser obtê-Ias, deve dirigir-se ao

Horto Municipal no Ribeirão da Ilha, onde poderá
obter até 5 mudas de árvores.
NAS RUAS

No que diz respeito às ruas da cidade, Paulo Rocha
citou o exemplo da rua Joaquim Carneiro. Seus mora
dores elaboraram um abaixo assinado pedindo a arbo
rização da' rua e comprometeram-se a cuidar das árvo
res lá plantadas - "fizernoso plano, plantamos as mu

das e o resultado está I�. Assim faremos com todas as

ruas que procederam da mesma maneira, que é a neces

sária, Os 'cidadãos devem comprometer-se a zelar pelas
mudas, regando-as e impedindo que sejam destruídas.
E deve haver vontade da maioria dos moradores da
rua". Afirmou .quc a Divisão de Planejamento atenderá
a todos os, pedidos no gênero.
PROVERDE

Um novo convênio encontra-se em elaboração,
atualmente na fase de ante-projeto, entre a SUDESUL,
Prefeitura Municipal, UFSC, Secretaria da Agricultura.
Dentro de uns dois meses deverá estar assinado.

- "Será um projeto para o verde-total na Ilha. De
verá reflorestar áreas atualmente devastadas com o

palmito. Como este precisa de nicho natural adequado,
serão plantadas árvores produtoras de -madeira de lei
com essa finalidade. A curto prazo, o palmito produ
zirá um retorno econômico, e a longo prazo, a madeira
o fará". Serão ainda 'criados parques para o lazer do
habitante da ilha, em áreas a serem ainda determina
das.

UFSC instala debate sobre a
-,

política da noperação-terra�'
(I

Com a presença de tratadistas de Direito

Agrário e Civil, de Diretores do Incra e do Pro

jeto Rondon, instala-se amanhã às 9 horas no

Auditório da Universidade Federal de Santa Ca
tarina o Seminário sobre Discriminação de Ter
ras Devolutas na Amazônia Legal. O encontro

tem a Coordenação do professor Ernani Bayer,
da UFSC, e se prolongará até o próximo dia 6.
Discutindo as várias teses que enfatizam a ne

cessidade de um "equilíbrio agrário" para o

país, dentro da política do INCRA de facultar

aos "homens sem terra, as terras sem homens da

Amazônia", serão conferencistas os Srs. Iernan
do Pereira Sobero, titular de Direito Agrário da
USP; E Emílio Alberto Gischkow, docente de
Direito Civil da UFRGS; Enio Vilanova Casti
Ih0, Diretor do Incra; Messias Junqueira, ex

Diretor do Incra e um dos redatores do Estatu
to da Terra; Arnaldo Schmidtt J�nioi, C�orde
nador Estadual do Incra, e Golias Silva, Diretor
do Campus Avançado da UFSC em Santarém,
Pará.

'1

PRECISA-SE

Operador de máquinas Tetractys 24.
Tratar na CASAN - Departamento Pessoal.
Tiradentes, 17.

o TRABALHO CONSTRÓi O BRASIL
E PROMOVE O HOMEM

Colégios da C'idade
não implantam
,0 seguro educação
Os colégios mais tradicionais da Capital não demonstram inte

resse em implantar o seguro educação. Embora algumas agências
seguradoras já tenham procurado o Colégio Catarinense, para
propor convênios nesse sentido, a direção daquele estabeleci
mento de ensino esclareceu não haver interesse, pelomenos por
enquanto. Segundo o Diretor Padre Eugênio Rohr o Colégio está
passando por uma série de modificações internas.

Esse ano estamos diminuindo sensivelrncntctodos os serviços'
internos do Colégio, que,estão sendo transferidos para terceiros.

'

Inclusive o sistema de pagamento das anuidades foi totalmente
modificado. Fizemos um convênio, 'com o Banco Real, sendo que
a taxa anual' dividida em duas parcelas, é paga através desse
Banco. Quanto ao seguro educação, pelo menos neste ano não
será implantado pelo Colégio.

O Padre Eugênio explicou que a maioria dos alunos do Colé
gio são de famílias de alto poder aquisitivo, sendo que a maioria
dos pais já possuem seguros, que possam garantir a continuidade
de seus estudos, caso venham faltar.
O REvERSO
O REVERSO

Se o Colégio Catarinense não tem interesse em implantar o
seguro educação, pois os alunos já têm suas garantias, no Insti
tuto Estadual de Educação acontece o contrário. Naquele estabe
Iecirnento de ensino o desinteresse existe porque 80% dos alunos
são pobres e não teriam condições de pagar a taxado seguro e

mais a pequena taxa de anuidade. No IEE as taxas são mínimas,
não havendo interesse de implantar o seguro educação. Acredi-'
tam os professores que esse sistema não teria receptividade por
parte dos pais dos alunos, que teriam que pagar em vez de uma,
duas taxas: urna ao colégio e outra à agência seguradora.

,

Núcleo da Cohab dá
exemplo c�munitário
O núcleo habitacional Bela Vista da COHAB está construindo

seu Centro Comunitário, onde fará funcionar ,cursos de

capacitação profissional, s�as de reu�iões e fest�s, alem. de um�
igreja. Segundo informaçoes da asslstent� ,s�clal Mana Darc!
Motta responsável pelo setor, a sede provisona do Centro esta

sendo' construída com a participação dos próprios moradores:
que doaram parte do mater� ,necessário •. A outra parte �sta
sendo doada por firmas madeireiras da Capital, sendo o projeto
orçado em Cr $ 12.000,00. .

A COHAB firmou um convênio com a Prefeitura Municipal e
IBDF, para a arborização de todo o conjunt,o ?abitacion�l.
Dentro de dois anos serão plantadas duas mil arvores, cUJO
serviço deverá ser feito pelos próprios m.o�a?ores., O projeto
definitivo de construção do Centro Comunitário esta orçado em

Cr$ 250.000,00, devendo ocupar toda a área destinada a

construção da praça do conjunto habitacional,
SEDE PROVISÓRIA '

Para construção do barracão que 'será a sede provisória do
/ Centro Comunitário, o 630. BI designou o sargento .Aurino,

Cândido de Espfndola, que está trabalhando como mestre de
obras. O sargento é o encarregado do serviço de obras do
batalhão e já está trabalhando há três semanas na construção.

,

- Desde que comecei a trabalhar aqui, notei que é grande o

entusiasmo da população pela obra, Eles estão angariando
material, dinheiro e pessoal. A nossa maior dificuldade é
justamente a falta de homens para o trabalho, urna vez que a

maioria dos moradores trabalha fora. Somente no sábado e

domingo é que eles podem colaborar nos trabalhos, Não posso
determinar quando estarão concluídas as obras, pois tudo
depende do material que chegar; pois o que temos aqui estamos
usando.

A idéia da construção do Centro Comunitário partiu, da
comissão de moradores, que queria construir uma igreja. A',
reivindicação, chegou ao conhecimento da assistente social, que
tomou as providências.

- Observamos as necessidades da comunidade e então
resolvemos fazer um projeto de construção que suprisse não só as

necessidades espirituais, mas também as materiais. Contamos
para realização do projeto com a colaboração da Liga
Comunitária Feminina do núcleo, que procurou angariar os
fundos para a construção. As 'senhoras da liga comunitária estão
supervisionando os trabalhos de construção.
COLABORAÇÃO

,

O núcleo habitacional Bela Vista é composto de 1.008
famílias, das quais 300 participam ativamente dos trabalhos de i'

construção' do Centro. A assistente social salientou que a

participação não é maior, porque existem pessoas morando no

núcleo trabalhando fora o dia todo e usam as casas somente
como dormitório.
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o trabalho

Del,egado
do

- o senhor não pode, de maneira nenhuma, alegar
\

falta de garantias, porque isto não é verdadeiro. Dou-lhe
todas as garantias necessárias. O que eu não posso fazer,
infetizrnente, é apitar a partida, para acabar com essa

bagunça.
As palavras aclrna.. duras, foram ditas pelo, Delegado

Regional de Rio do Sul ao juiz Carlos Portela, durante a

partida de domingo, entre Juventus e Figueirense. Tudo
começou com uma falta de Duda em Almir. Moacir, do

- Figueirense, que estava por perto, revidou sem bola e, em

menos de dois minutos, quase havia mais gente dentro do

campo do que nas arquibancadas. Entraram os reservas,

massagistas, diretores, cartolas, curiosos. Em cada canto

.do gramado explodia uma briga.
'

Foi neste -momento em que o árbitro Luiz Carlos
Portela se perdeu, não expulsando ninguém. A partir daí,,

-

sem comando, tratou de transferir a culpa à falta de poli-
ciamento. Ocorre que o Delegado estava presente, e não
aceitou a incriminação, mesmo porque ela não era verda
deira. E, dentro do campo, interpretando a autoridade

que faltava ao juiz, foi tratando de acalmar os ânimos,
cheqando, nesse empenho, até apartar irados contendores
com uma' energia insuspeitada. Ao final da partida, como
seria facilmente previsível, todos estavam revoltados com

Luiz Carlos Portela: o Juventus, que vira a vitória lhe

fugir no último instante" 0_ FigueirElnse, o público, as

repórteres. Mas nada lhe aconteceu, afinal. Para garanti
lo, lá estava a determinação e o vigor de Lúcia Perito,
Delegado Regional de Rio do Sul.

o

Na ponte, o trabalho com risco

DIA

DO

TRABALHO, O pequeno engraxate começa cedo sua lutapela subsistência.

O pai planta, a mãe colhe, ele vende na feira, a despeito da pouca idade.
. ,

O verdureiro ainda resiste aos super-mercados Lavar carros, uma profiSsãOrlovaelnc'erta, masdigna-como"ciutras. Na presença da morte, o trabalho não pára.'
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De argueiro e de incesto
Embora não fosse um, homem rico, dinh-eiro, graças a Deus,

não lhe faltara. É que, no decorrer de sua vida de cidadão de
classe média, sempre se portara como cidadão da classe média.
Mantivera, como costumava afirmar, um certo equilibrio entre a

receita e a despesa. Moderado no comer, beber, vestir e morar, o
dinheirinho sempre dera para tudo. Graças a Deus.

Conseguira, durante os seus trinta tantos anos de
funcionalismo público, uma casinha de dois quartos na

Agronômica, um Volks 62, um titulo patrimonial do Clube 12, o
nome na lista telefônica. Nada mais. Nem filhos, sequer, pois
dona Benta, desde mocinha, sempre sofrera de doença de se;
�� I

,

Também, acho. Eu disse pra Vina. Que era um perigo a

menina viajar sozinha. Mas ela disse que não, que a Albanice tem

viajado pra Bahia, Recife, tudo sozinha. Sei lá. Ela é a mãe, não
tenho nada com isso...

Na quinta-feira, o telefone tocou. Agenor atendeu.
- Tio, é a Albanice. Cheguei ao Rio, Tô cansadissima, Dois

dias, quase, de viagem. Já comprei passagem pra Horianópolis. O
homem disse que o ônibus vai chegar ai, sábado, às duas horas da

o PROFESSOR no-

vamente Cantinflas, agora
na pele de Sócrates, um

abnegado professor que

consagrou sua vida ao ensi

no, sacrificando a comodi

dade, para partir em, dire

ção ao povoado de Romei

ral, onde seus serviços se

fazem necessários. O prin
cipal papel feminino é de

Marga Lepes, tendo o fil-

me, particípação especial
de Arturo de Córdova. A

fotografia é de Gabriel Fi

gueroa, enquanto a direção
é do veterano Miguel M.
Delgado, dentro do esque
ma tradicional dos filmes
de Cantinflas, por demais
conhecidos. Eastmancolor.
5 anos. Cine São José:

1,30 - 3,45 - 7,45 - 9,45
horas.

Cantiflas abre o peito em O Professor deMiguelM. Del-
gado.

.

UMA VIÚVA TODA
DE OURO, comédia euro

peia, onde se mistura, fran
ceses e italianos: Michele

Mercier, Claude Richa,
Folco Lulli, André Pousse.

Direção de Michel Audiard.
Cine Ritz: 5 - 7,45 - 9,45
horas.
As 2 horas -'SENTINE- -

LAS DO ESPAÇO - 5

anos.

Michele Mercier e Claude Rich: Uma Viuva Toda de
Ouro, de Michel Audiard.

ADEUS AMIGO (Adieu
L'Arni) filme policial fran
cês, reunindo, Alain Delon
'e Charles Bronson em cli
ma, de tensão e violência.

/

A direção é de Jean Her

man; o filme é uma reapre
_sentação, que desperta al

guma atenção. Eastmanco
lar. 18 anos. Cine Coral: 4
- 8 � 10 horas.
As 2 horas _:_ O PROPES
SOR- 5 anos.

HANNIE CAULDER,
de Burt Kennedy, com Ri

quel Welch, Robert Culp,
Technicolor.

O VIOLENTO (The
Buli of the West) de Paul

Stanley, com Charles
Bronson e Lois Netleton.

Technicolor. Cine Roxy::2
e S'horas.

55 DIAS EM PEQUIM,
de Nicholas Ray, com

Charlton Heston e Ava

Gardner. Technicolor. 14

anos. Cine Jalisco: 4,30
horas.
As 2 horas - JaE COCKER
-E o GRUPO DA PESADA
- 5 anos.

AS CON-DENADAS DA
PRISÃO DO INFERNO

(Big Dali House] de Jack

Hill, com Judy Brown e

Roberta Collins. 18 anos.

As 2 horas - DOIS CON
TRA O OESTE - 10 anos.

A FERA - com Kaus
Kinski e Gabriela Georgel
i" 14 anos. Cine Rajá: 5 e

8 horas.
As 2 horas - ADORÁVEL
GOZADOR - 10 anos.

GRINGO, O ÚLTIMO
MATADOR, com Tony
Vieira e Claudete Jobert.
Eastmancolor. 18 anos. Ci
ne São Luiz: 5 e 8 horas.
As 2 horas. O AGENTE
POSITIVO.

Darci Costa

tarde. Hoje, durmo _no Rio, casa de uma colega. Voces podem me

esperar?
- Claro.
Sábado, muito antes das duas, Agenor e a mulher chegaram à

rodoviária. Mas o ônibus só chegou às três.
'

-

... a senhora é a tia Benta, não é?
- Esta mesmo. Mas... você é a Albanice?
- Claro. Sou aAlbanice.
Os tios estranharam. É que conheciam a sobrinha só por foto

grafia. Albanice menininha, ainda, de véu, mãos postas, ajoe
lhada, recebendo de Cristo o corpo de Cristo.

-'Mas como estás crescida, menina.
- Mas é claro, titia. Já tenho dezoito anos. Tô ficando corôa.

O tempo passaa...
Os três sorriam. No percurso da rodoviária até a Agronômi-

ca, Agenor arriscou No percurso da rodoviária até a Agronômica,
Agenor arriscou qualquer coisa à sobrinha, somente para poder
encará-la. As respostas vinham lá de trás numa voz firme e juve
nil, numa pronúncia gostosamente nasalada, cheia de "es" aper
tos.

Dona Benta mostrou a casa à sobrinha.
- Deves estar casanda, minha filha. O teu quarto é este. Não

tem luxo. Mas é limpinho. Estas são as tuas toalhas. Fica à vonta

/
de. O banheiro já sabes onde é.

- Não se preocupe comigo, titia.
A/banice só acordou no domingo pela manhã. Agenor lia jor

nal, à sombra _da sapateira. Chinelos, vestido branco e curto,
toalha enrolada na cabeça, cheirando sabonete, talco, desodo
rante, a moça curvou-se para beijar o tio. Os seios quase abano'
danaram o vestido.

- Tudo bem, titio?
- Tudo, Albanice. Dormiste bem?
Bem demais, Acordei sem saber onde estava. Estou inteirinha,

outra vez. Pronta pro carnaval.
À noite, no clube, respondendo à mulher "por que estava tão

pensativo ", Agenor 'confessou-se preocupado com a rapaziada de
Florianópolis.

/

- Esses rapazes não são gente, Benta. A Albanice deve tomar
cuidado. Isso aqui não é o nordeste,' não.

- Bobagem, homem. Pensas que ela é tola?
Agenor arriscou' algumas puladinhas com ti sobrinha. O con

junto atacava, feroz. AI moça levantava os braços, sorria, fechava
os olhos, cantava. Agenor sofria. E vinha um cheiro morno de
mulher, mescla de suor, desodorante, colônia. Depois, no cordão,
o tio segurou firme na cintura. As ancas navegando leste oeste,
alguns descuidos norte-sI4 Agenor sentiu-se embriagado.

- Vô sentar, Albanice. Já tá velho. Canso logo.
�

- Velho, nada. O senhor tá um coroa enxuto.

Agenor desmoderou na bebida. A garrafa de Old Eight, súdi
to, chegou ao meio. No torvelinho do álcool, uma imagem: os
seios da sobrinha, quase abandonando o vestido, no cumpri
mento da manhã; e uma palavra, que ele não sabia bem o signi
ficado nem como surgira, latejando-lhe no crânio com frequência
da pulsação: incesto, incesto, incesto, in....

Retornaram às cinco da,manhã. Albanice dirigiu.
Na segunda e na terça, Agenor foi o mesmo, Benta a mesma,

a mesma Albanice.
- Deixa de te preocupar com a menina, Agenor. Eu disse que

ela não é nenhuma tola.

- Sei que não' é tola. Mas esta rapaziada de Florianópolis é
muito abusada.

'

E, voltava a pular. A moça suarenta, 'cabelo colado ao rosto,
braços erguidos, odor de suor e colônia.

- Velho, coisa nenhuma, titio...
- Tô velho, sim.
E Albanice rebolava, fechava os olhos, sorria cantava. O suor

descendo pelo pescoço, escorregava entre as mamas quase nuas.

A garr_afa de Old Eigh� ficou vazia. Albanice dirigiu.

Na quinta feira, a moça foi embora. Quando o ônibus partiu,
Agenor-sentiu vontade de ir junto. Albanice, conservou o braço
de fora, abanando. Entraram 110 Volks, Agenor acertou o espelhi
nho. O rosto da moça apareceu inteiro; sorrindo, dentes per
feitos.

- Boa 'menina, né Benta?
- Muito boazinha. Um amor.

Agenor coçou os olhos, Coçou várias veies.
- Que foi, homem?
- Nada. Um arqueiro.
Em casa, abriu o dicionário. E procurou a palavra incesto.

Encontrou-a, leu o significado, sorriu amargo. E distraiu-se
olhando o arame de roupas íntimas secavam e voejavam ao sopro
do vento quente do nordeste. Mas não havia mais nada da Alba

,

nice. S6 as dele. E as da Benta.

Paiol ]
Churrascada em

Jurerê. Agora que já
existe local, o fato

deverá se repetir sempre.

de ator. O projeto define atoI _ como

"aquele que interpreta em filmes, em te

levisão, no, palco, no picadeiro, no rádio e

nas demais casas de diversão, em caráter
não eventual, personagens que compõem a

cena". Para ó exercício da profissão de
ator será exigida habilitação profissional,
ao nível de segundos graus, com duração
de três ou quatro séries anuais. Os estudos
correspondentes à -4a. série do Curso de

Formação de Ator, ao nível de 20. grau
poderão, quando equivalentes, ser

aproveitados nos cursos superiores de tea
tro ou áreas afins. Para o ingresso no Curso
de formação de AtOF, exige o projeto pro
va de conclusão do ensino de lo. grau.
Prevê, ainda, que sejam dispensados da ha

bilitação profissional os atores que; na da
ta de publicação da Lei, já estiverem no

exercícíoda profissão.
CINEMA

O direto! de cinema, Joaquim Pedro de
Andrade, afirmou que recusará o "Prêmio
Air France" pelo seu filme "Us Inconfi-

dentes", que está sendo exibido com bas
tante sucesso. "Não quero me transformar
compulsoriamente em garoto-propaganda

DOZE: FESTA FOI SUCESSO
Até ontem à noite, segunda-feira, havia

centenas de pessoas pela Cidade que nem

sequer podiam ouvir falar em' churrasco,
tal foi a fartura e tanto comeram na chur
rascada de domingo, em Jurerê, quando o

Clube Doze de Agosto lançou a sua nova

sede balneária Com a presença do Prefeito
Ary Oliveira, Almirante Antônio Leopoldo
do Amaral Sabóia e dezenas de outras

autoridades e convidados especiais, os

sócios do Veterano tiveram um domingo
especial, como há muito não acontecia
dom referência ao Clube, Um mural, com
a' planta da obra, permitiu que todos pu
dessem antever o que será realizado na

área de 330.000 metros quadrados. A festa
terminou com chocolate para os filhos dos
associados: era a festa infantil de Páscoa
do Doze. Aos irmãos Elias (Chida e Zé), os'
nossos parabéns pelo excelente churrasco
que apresentaram.

PROFISSÃO: ATOR
O Deputado Lauro Rodrigues, do MDB

do Rio Grande do Sul, acaba de apresentar
projeto à Câmara, exigindo habilitação
profissional para o exercício da profissão

pelo preço irrisório de uma passagem de

segunda classe à Europa, e ser usado pela
esperteza do senhor Joseph Halfin", disse
o diretor brasileiro. "Os Inconfidentes" já
foi eleito o melhor filme do ano por uma
série de revistas e jornais, além de ter sido
selecionado para o Festival de Veneza, on
de recebeu um prêmio extra-oficial, já ,que
naquele certame não se distribuem mais

prêmios. Joaquim Pedro de Andrade, que
já ganhou, há três anos atrás, o "Prêmio
Air France". com o filme "Macunaíma",
afirmou ainda que a Air France devia ter
mais respeito pelos artistas brasileiros que,
uma vez por ano, ela transforma em seus

garotos-propaganda,
AINDA CINEMA

No cine São José, está em exibição um
dos melhores filmes dos últimos tempos:
"Houve Uma Vez Um Verãoa,", de Robert

Mulligan. No filme, segundo a crítica do
mundo inteiro, tudo é muito bonito e bem
feito. Um' desses filmes para ver e guardar.

,

GOIANO

Depois que O ESTADO o retratou nu

ma reportagem e que Gal Costa foi vista

almoçando lá - tainha frita, a especialida
de da casa - o Restaurante do Goiano,
dentro do Mercado Municipal está des
pertando o interesse de uma porção de

gente, dessas que gostam de dar uma de
diferente e curtir ambientes "sub". Tanto
é que, no domingo, no intervalo do show
de Gal Costa, um grupinho no hall do Tea
tro combinava exatamente isso: uma tai
nhada no "Goiano", ressaltando queo am

biente é limpo e que a comida é de primei
ra.

Mauro Julio Amorim'

o BRASIL SE AGIGANTA,
CRESCE, E 'SE TRANSFORMA RÁPIDAMENTE

NUMA GRANDE NAÇÃO.
HOJE, NO DIA DO TRABALHO, AS NOSSAS

.

, A

HOMENAGEN$ A VOC�
, A

TRABALHADOR, QUE COM SEU ESFORÇO,
I

CAPACIDADE E ESPIRITO DE LUTA

CONTRIBUE FNlA ESlEOESENVOLVIMENTO

- A Vina telefonou, hoje de manhã, Agenor.
- Que Vina, Benta?
A Vina, minha irmã. Quem mais poderia ser? Disse que a

Albaniee, a mais velha, vem passar o carnaval aqui. Tem muita
vontade de conhecer o sul.

- E vai viajar sozinha? Isto é um perigo. De João Pessoa pra
cá, sozinha? Só mesmo na cabeça dá tua irmã. É não ter pena da

filha.

nCAMA MESABANHO

!::::.JGARCIA I

EMPRESA INDUSTRIAL GARCIAS.A.

TV CULTURA - CANAL 6
1 3 :3 O - TV. Educativa;

14:00 - Cine Matinée; 15:30
-- Clube dos Heróis; 16:30 -

Show de Desenhos (a cores);
17 :50 - A Feiticeira (a cores);
18:15 - J eannie, é um gêni o
(a cores); 18:45 - Jerônimo, o

-

Herói do Sertão; 19:20 - 'Bola
em Jogo; 19:30 - -Red,e Nacio
nal de Notícias, via Embratel
(a cores); 19:50 - Tom e Jerry
(a cores); 20:00 - Vitória "Bo
-nellí; 20:55 - Show sem Limi
te, via Embratel (a cores);
22:30 - Cannon (a cores);
23:30 -'James West; 00:20 -

Cine Mistério.

TV COLIGADAS - CANAL 3
13:30 - Padrão c/Música;

TV
14:QO' - Mundo da Criança;
14:05 - Este mundo curioso;
14:30 - Tia Maria; 15:00 -

Iant, Legas; 15:30- - Seriado
de Aventura; 16:00 - Ben, o

Urso -Amigo; 16:30 - Mulhe-.
res em Vanguarda; 17:00 - O
Circo; 17:05 - Vila Sésamo;
18,:00 - Paladino, Defensor da
Justiça; 18:30 - Shazarri, Xeri
fe e Cia; 19:00 - Uma Rosa

com Amor; 19:30 - Ativ. Eco
nômicas HESC; 19:40 - Tele
Jornal Malhas Hering; 20:10 -

Cavalo de Aço; 21:00 - Chico
City; 22:15 - Jornal de S. Ca
tarina na TV; 22:30 - O Be�
Amado; 23:00 - Missão Im

possivel; 23:50 - Jornada nas

Estrelas.

Cinema

Horóscopo
Omar Cardoso

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR 'os
RINS
ESTIMULAR o

fígado.�.
tome

:::::::::::":'--�<·::::::.'::::"�.--::URODONAL�
e viva MAIS contente':

.- - ---

ATENÇAOf ATENÇAO!
IlHATEX_ avisa:

Chegaram os úttimos modelos de lenç6is
em tergal, poliester, cambraia e

percal, dos tradicionais
aos mais modernos e avançados.

Também os novos lançamentos de jÓgos
de banho, toalhas de mesa e malhas ARP.
Tudo para'o seu enxoval em ILHATEX.
A maior escolha pelos melhores preços.

Crediário em 4 vezes sem

acréscimo ou em até 12 meses.

R. CONS. MAFRA. 47· FONE;, 430:t

ÁRIES - Um dia muito pro
missor para a grande maioria
dos arianos," é o que está pre
visto para hoje. Espere um dia

.
ameno e agradável. Cuide de
sua saúde e procure aprimorar
'seus conhecimentos. Divirta-se
e pratique esportes. ,

TOURO - Toda e qualquer
mudança' no setor de ativida
des deveria ser adiado, se pos

- síveL' LOgo terá uma fase mui-
to melhor para se ocupar de

questões relacionados com o

emprego, trabalho e a vida so

cial. Novidades.
GÊMEOS::" O setor espiritual
e o aumento de ,conhecimen
tos gerais continuam merecen

do sua melhor atenção.' Aquá
rio favorece, ainda as longas ví
agens. Terá um dia feliz para o

trabalho, l!§ novas amizades e

o romance. :.-

CÂNCER - Hoje você terá um
dia propício. Dedique-se mais
ao próprio aprimoramento e
cuide de sua saúde; Toda inici
ativa importante poderá _levá
lo a positivos resultados. Exito
social. '

LEÃO - ESte dia tende a res

saI tar as favorabilidades e anu

.lar as negatividades do perío
do. Assim sendo; terá um dia -

totalmente benéfico. Conte
com a colaboração de amigos,
parentes e gente .de sexo opos
to.
VIRGEM - Bom dia para você
consultar médico, dentista,
psiquiatra, orientador profis
sional ou qualquer pessoa im

portante para os seus interes

ses ou benefícios próprios. No,
plano das atividades, conte

com a colaboração. de amigos.

LIBRA - Dia de novidades;
especialmente no setor dos ele
mentos e assuntos do planeta
Vênus. Terá um período bas
tante- feliz 'para os contatos
com o sexo oposto. Questões
de dinheiro favorecidas, Notí
cias alentadoras.
,ESCORPIÃO - Data em que
terá oportunidade de melhorar
o seu nível de produtividade
no setor de trabalho. Envide
esforços �este sentido, espe
rando os mais positivos resul
tados. Dia promissor para o ro-

mance.

SAGITÁRIO - Aproveite o

fluxo astral' do período para
expor seus planos de ação e

buscar o apoio de terceiros. As
amizades que fizer neste dia

. contribuirão efetivamente pela
melhoria de sua personalidade.
CAPRICÓRNIO _ Você terá
que fazer alguma conceção
neste dia. Nos contatos com

parentes paternos, use de mais

argumentos positivos, a fim de
beneficiar ou influenciar favo
ravelmente as pessoas de seu

interesse.

. AQUÁRIO - Positivas favora
bilidades astrais estarão a tuan

do sobre você neste dia. Daqui
por diante, pode' esperar me

lhorias progressivas. Os conta

tos que .fizer com pessoas de
Libra deverão ser promissores.
PEIXES - Fase relativamente
ft;.li z para você de Peixes.
Quanto ao setor das finanças,
este será o mais beneficiado
em todos os sentidos. Apoio
de pessoas importantes. Procu
re trabalhar com otimismo ,e
confie mais em si.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PRÉ�ESTRÉIA

'EXIBIDORA
,

CENTROSUL LTDA.

CINEMA
PARA
HOJE

Zury}}lachad(J
CHÁ

Em sua residência a senhora Zilma Seara,
recebeu, para um chá�as senhoras Berta Ma

chado Salles, Maria Werner, Tereza Bandeira

Maia e Regina Machado Seara. Durante o chá

o assunto entre as novidades de dona Zilma

versou sobre as belíssimas antiguidades da

anfitriã.
NOCOUNTRY

O Governador Colombo Machado Salles,
em companhia do Secretário Eugênio Lapa
gesse, na última semana foi visto jantando no

restaurante do Santacatarina Country Club.

BODAS DE OURO
Sábado às 18 horas na Igreja Matriz de

Rio dos Cedros, os filhos do casal Tereza e

Augusto José Lenzi, mandam celebrar missa

em ação de graças, pelas bodas de ouro de

seus pais.
.

ELIANA E LUIZ ANDRÉ
,

Às 18 horas do próximo dia 18 na Igreja
Matriz São Paulo Apóstolo em Blumenau,
dar-se-á a cerimônia do casamento de Eliana

Fiuza Lima e André Luiz Sada, Nossos agra
decimentos às famílias Fiuza Lima e Sada,
pela gentileza do convite.

TEATRO
Com absoluto sucesso estreou a peça in

fantil "A Pantera e o Gigante", domingo, no
Teatro Âlvaro de Carvalho. A peça de Nilson

Cristina Lacerda,
preparando-se para sua viagem de'
férias: vai

esquiar em Bariloche.

Maria Beatriz Damiani não deixa
de gostar de-festas,

'mas também se preocupa
com o seu curso de emfermagem, no

Colégio Coração de Jesus.

Mello e Luiz Alves da Silva, voltará ao �ea- tr ic as de Minas Gerais, Light e Furnas.
FORUM

O Secretário da Justiça, José Antônio S.

Thiago, já l i be r.ou a verba de mais

Cr$ 70.000,00 'para o prosseguimento das

obras do novo Forum da cidade de Itajaí.

troo

BESC
, Júlio Camargo, chefe do Departamento
de Incentivos Fiscais da BESC Financeira,
viajou para o interior do Estado onde irá

manter contato com novas agências do

BESC.
GENERAL BRENO FORTES

Para realizar inspeção nas unidades milita
res do Exército sediadas no Sul do País, está
sendo aguardado no próximo dia 3 de maio,

,em Santa Catarina, o General Breno Borges
Fortes, Chefe do Estado Maior do Exército.
Estão previstas inspeções do General Borges
aos quartéis, do Exército sediados em Floria

nópolis e Blumenau,

COÚNTRY
Santacatarina Country Club, sábado pró

.xímo estará com lima noite bastante movi-
a '

,

mentada, tende> como atração a cantora Eli-

:z;abeth Viana. Paulinho e seu conjunto acom-

panharam Elizabeth.
�

REGRESSO
O Diretor Jécnico da Fundação de Edu

cação Especial de Santa Catarina, Dr. Álvaro
José de Oliveira, já retornou de Natal, Rio
Grande do Norte.ionde participou do "II En
contro das Apaes do Nordeste", a convite 'da
Sociedade Professor Heitor Carrilho, daquele
Estado.

BRANDALlSE
O Senhor Saul Brandali

se, Presidente da Associa

ção das Industrias de Car
nes e derivados em Santa
Catarina enviou telegrama
ao Governador Colombo
Machado Salles, apresen
tando agradecimentos pe
las atenções concedidas a;
suas indústrias.

BRASÃO
O proprietário do Bra

são vai mudar sua loja da

galeria Comasa para um

novo ponto e por esse mo

tivo está com espetacular
remarcação em seu esto

que.

REGRESSANDO
O doutor Hamilton Fer

rari presidente do Lira Tê
nis Clube. já está de regres
so do Rio .onde participou
do I Encontro de Presiden
tes de Clubes Sociais.

TURINVEST HOTEL
Quinta-feira passada

participamos de um jantar
muito Intimo no simpático
e acolhedor Turinvest Ho
tel, na Lagoa da Concei

ção, Organização e Empre
e n.d imento da Turinvest
S.A. Hotéis e Turismo do
Brasil. Lá fomos informa
dos' que já estão na lista
dos associados do Turin

vest, os senhores Deputa-'
dos Zany Gonzaga, Depu
tado Argelino Rosa, Júlio
Cordeiro e Orides Steil.

O cavalheirismo de Cío=
vis Bandiler de Menezes,
um dos Diretores da Orga
nização, bem como da go
vernanta do Hotel. senhora
Davina Leon, encantou os

que do jantar participa-
,

ramo

ARTE
O Diretor do Museu de

Arte de Santa Catarina,
Prof. Aldo Nunes, está in
formando que será aberta,
às 20 horas do próximo
dia 4, a mostra de pinturas
dos au tores paranaenses,
Fernando Ikoma', Suzana
Lobo e Wilso� de Andrade
e Silva, no Museu de Arte
Santa Catarina.

BIANCA
O casal Liliane e Edmar Antornirn i, na se

de da Associação Catarinense dos Erigcnhci
ros festejou o 10. aniversário de sua linda

filha Bianca.
BLASI

Atendendo convite do Coordenador do

Programa Nacional Teleeducação, Serviços e

Rádio Difusão Educativa do MEC, senhor
Wander Moreira, viajou para a Guanabara o

Secretário da Educação, Professor Paulo BIa

si, onde participará do Encontro de Secretá

rios de Educação do País.
I ENCONTRO

No auditório da Centrais Elétricas de San

ta Catarina, teve início o "I Encontro de Ad,
ministradores de Pessoal de Empresas de

Energia Elétrica", que reúne representantes
, da Eletrobrás, Eletrosul; CESP - Centrais
Elétricas de São' Paulo; CELESC, CEEE -

Comissão Estadual de Energia Elétrica (RS),
COPEL, do Paraná, CEMIG - Centrais Elé-

,.

CINE RITZ - 5 - 7,45 - 9,45 H

JALlSCO - 4,30 .. 8 H
DEVIDO À LONGA METRAGEM

I

�'

GLORIA - 5 - 7,30 - 9,301H

ALTAM�NTE PERIGOSAS...

CJNE CORAL - 4 - 8 - 10 H

o FACE A FACE SENSACIONAL /OEZ GIGANTES DO CINEMA.
""

DE GRANDES ASTROS I
CHARLES BRONSON

ALAIN DElON

�J#" v�, ..-.· �m: Cu,
o'<�:"'''<> i:! .. M'<'+Al< A".j"",CI

.

.'!.!.:i;,�,�,'", ."'l,.,.,,;,,� � '�.;;j.;j'J<.Í<: íi,,,j,
... �>k" ;."V � Auil<i i\,w-,'" ,.

ROXY ,PROGRAMA DUPlO
1 � FILME 2� FILME

2-8H

BRONSON
ESU' OI VOLTA I

HANNII:
CAULDlft e

SAO JOSÉ 1,30 - 3,45 - 7,45 - 9,45 H

I, m,t I CHARLES

'

I � BRONSON

GEORGE
KENNEDY

LOIS
'NETTLETON

BRlAN
KEITlI

SÃO JOSÉ SEXTA FEIRA
.

I 8,30 H
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Amorte distraidamente
I
I

J

1. Piso
al Parquet com Sinteco - Quartos e salas
b) Mármore - Banheiros Sociais
cl ladrilho Vitrificado - Cozinha
dl ladrilho de Cerâmica - Área de serviço e

banheiro empregada
2. Paredes

al Azulejos em cor atê a lage de Forro - banhei
ro sociais e cozinha

bl Massa Fina - Salas e quartos
c] Azulejos Brancos atê 1.50 m - Área de servi

ço e banheiro de empregada
3. Esquadrias de Madeira de Lei; com Venezianas

nos quartos
4. Ferragens de 1a. qualidade
5. louça Sanitãria colorida nos banheiros e Branco

no banheiro de empregada

6. Semalha de gesso nos quartos, corredores e satas

7. Gás para cozinha e banheiro de casal centrali
zado

8. Aparelho de ar condicionado no quarto de casal

cJopção para colocá-lo em outro dependência
9. Exaustor de gordura na cozinha

.

10. Filtro de Água na parede da cozinha
11. Cofre para Jóias na parede do quarto de casal,

.com opção para eolocá-le em outra dependência
12. Tampo de balcão da cozinha de mármore, com"

pia inox
13. Aquecedor a gáa no banheiro de casal,
1�. Para uso comum dos cond6minos

al �lay-Ground
bl· Salão de Festas
c] Jardim Interno

d) Piscina

Muita gente pode achar "discutível" a tese dos fatalis
tas segundo a qual "quando chega a hora de morrer,
morre-se até na cama; não adianta ter medo de desastre".
Más um levantamento feito pelo Hospital Miguel Couto,

no Rio, mostra que de certa forma eles têm razão: uma

grande parte dos acidentes - às vezes com mortes -

acontece dentro de casa.

Um exemplo: a mãe chega à janela, no quarto andar, e

vê caído lá no chão o menino André Fabiano, de um ano

e cinco meses, a cabeça toda ensanguentada. A causa:

uma poltrona distraidamente encostada à janela. Subir
foi fácil, chegar ao parapeito foi rápido, cair e morrer,
mais rápido ainda.

Outro exemplo: Dona Hermelinda Vieira, de 70 anos,
dá entrada no hospital com fratura na bacia. Pouco de

pois um coágulo vindo da fratura 'chega ao coração -

Dona Hermelinda morre de trombose. A causa: esqueceu
o sabonete no fundo da banheira - Dona Hermelinda

pisou, escorregou; o último da sua vida

"Ajuntando-se os vidros, pregos, cães, gatos, facas e

eletrodomésticos num quadro geral" - diz o relatório do

Miguel Couto - "vê-se que o homem está levando para
casa uma série de utilidades que são ao mesmo tempo

. inimigos potenciais, porque não aprendeu a lidar correta
mente com elas, ou, então, essas"utilidades não oferecem
a necessária segurança."

OS ONZE
Ainda não há estatística exatas sobre o assunto, mas

os médicos acreditam que de cada 1 00 acidentes atendi
dos diariamente nos pronto-socorros, mais ou menos 12
acontecem dentro de casa.

A maioria são quedas, mas há também batidas contra

portas, espremeduras de dedos em gavetas, batidas de

cabeça em persianas ou na quina do armários de parede,
tudo isso causando traumatismos às vezes graves. "O ca

rioca" - diz o relatório - "é sempre agredido por algo
que cai de uma prateleira ou também pelo mau uso de
um eletrodoméstico".

I

Não existe coisa mais simples - por exemplo - do

pelo preço de um aluguel.comum,
você fica dono dum imóvel

na ov trompowskyI •

Fale hoje mesmo com a EfT!edaux. Ou chame um

corretor pelas fones 3164 ou 4604_ Ele vai a qual
quer parte do Estado.

.

A melhor zona residencial
cidade. Perto de, tudo. Com to

do o sossego. Uma, vida como

você deseja,
Ed. Vila Rica. A reunião do

passado e do presente. Toda a

nobreza do estilo colonial em

construçâoultra moderna.

E você se muda em maio de· 73. O prazo de entrega é
certo. Aliás, a Emedaux nunca falhou nesse particular. �
sua tradição cumprir rigorosamente os prazos que anun

cia. Tudo segue o cronograma.

... e você recebe todos os seus

am igos.. Espaço tem de sobra.
Três quartos. Living. Cozinha.
Banheiro. Dependência de em

pregada. E mais piscina, play
ground e salão de festas. Tudo
com super acabamento. Deco

ração a gesso opcional. Azu Ie
jos decorados. Mármore. En

fim, aquela qualidade Ema-
daux.

.

EMED.O.uX

""

ESPECIFICAÇÕES
CONDOMíNIO - VilA RICA

ED. CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX

Rua Anita Garibaldi, esq. Saldanha Marinho
.

60. e 70. Andar Fones 3164, 4716 e 4368

u

PLANTÃO NA OBRA
DIARIAMENTE

DAS 14 As 22 HORAS

que trocar uma lâmpada; basta desenroscar a que quei
mou e enroscar uma nova nova. Mas nem sempre dá uma
escada conveniente. Então pega-se a mesa, bota-se em

cima uma cadeira, trepa-se. De repente uma perna da
cadeira quebra - e la vai mais um para o hospital.

Ou mesmo havendo escadas, elas nem sempre têm

apoio lateral para as mãos, ou às vezes não foram feitas
com a necessária segurança - as duas pernas se abrem
com a pessoa um cima, e lá vem uma fratura.

Estas, segundo o levantamento do Miguel Couto, tem
sido as principais causas dos acidentes em casa. Depois

.

vêm os pisos escorregadios, os tapetes soltos. O sabonete
é apontado pelos médicos como "um inimigo terrível"
quando deixado no fundo da banheira, pois quem escor

rega num deles sempre bate com a cabeça e se machuca
com gravidade.

Nos boletins de pronto-socorro, esses casos são rela
tados sempre mais ou menos com as mesmas palavras:
"Alegou queda da própria Altura." Isto, traduzido em

alguma língua humana, quer dizer que a pessou levou um
tombo sem dizer qual. Os mais atingidos por problemas
assim são pessoas idosas, em perigo de invalidez total.

Todos os médicos que tratam do assunto nos hospi
tais do Rio, São Paulo e outras cidades grandes sabem

que o problema é grave, mas apenas por lidar com ele
todo di� devido à falta de. estatísticas. Para fazer seu

levantamento, o Hospital Miguel Couto escolheu, ao aca

so, seis dias de um mês qualquer, examinando os boletins
de ocorrências do Pronto-Socorro.

Foram recolhidos 2.351 boletins - e a primeira cons

tatação foi de que o preenchimento é quase sempre de
ficiente, com falta de muitas informações importantes.
Isolados os acidentes domésticos, apurou-se um total de
290.

A MORTE, ...
Segundo essa mostra, o número de acidentes domés

ticos em seis dias ficou em 12,3% do total, aumentando
aos domingos, quando normalmente há mais pessoas em
casa. Noventa e três dos 290 acidentes foram quedas e

86 "traumatismos diversos".
OS MUITOS

Depois das quedas e traumatismos, os pregos e vidros,

apareceram corno os piores inimigos do homem dentro
de casa. No caso dos pregos, as pessoas feridas geralmen-

,

te estavam consertando alguma coisa, e um pedaço de
tábua no. chão, com uma ponta à mostra, acabou causan

do o ferimento.
Com os vidros, os boletins registram casos de copos

que se quebram ou garrafas cujos gargalos se estilhaçam
na hora de abrir. Mais de 80% dos casos são mulheres, e
grande parte dos acidentes acontece na cozinha.

As queimaduras mais frequentes são causadas por lei

te, vindo depois a gordura, quente. Urna das
�

pessoas ca

talogadas sofreu queimaduras de primeiro e segundo
graus com ferro de engomar, provavelmente apanhado de

mau jeito. Outra teve fratura do dedo do pé porque o

ferro escapou da mão e caiu.

Segundo os vendedores das lojas especializadas, entre
os eletrodomésticos mais comuns apenas o ferro-elétrico
não tem ria embalagem uma lista dos cuidados a serem

observados para um uso correto. Os vendedores afirma
ram que os catálogos dos demais aparelhos nunca che

gam a ser examinados pelos compradores.
Muitas vezes, por não lerem as instruções, eles não

conseguem sequer aproveitar todas as finalidades dos

aparelhos, limitando-se a ligar a tomada e a girar algum
botão. As pessoas sempre se machucam nos aparelhos
que têm alguma hélice, como ventilador, liquidificador
ou ar condicionado.

As partes perigosas desses aparelhos estão cobertas de

alguma forma, mas a cobertura é fácil de ser retirada, na
maioria dos casos, e o próprio comprador acha que pode
fazer um "conserto simples". Depois a hélice corta um

dedo - e é mais umaocorrência para o boletim do Pron
to-Socorro.

Até com liquidificadores os acidentes acontecem. A

pessoa resolve usar uma colher para apertar os alimentos
contra ás lâminas; a colher bate na lâmina, o copo se

quebra; o testo depende da sorte ou do azar.

Os médicos acham que, entre outras falhas, a tese dos

fatalistas sobre a morte na cama tem mais esta; está-se
tornando cada vez menor a proporção das pessoas que.
morrem de velhice ou doença.

MENSAGEM
A DIRETORIA DO SIND'ICATO DOS

TRABALHADORES EM EMPRESAS TELEFÓNICAS DO
ESTADO DE SANTA CATARINA, no dia consagrado
universalmente ao trabalhador, une-se às homenagens
prestadas àquele que com o seu trabalho contribui, ativamen
te, para a grandeza e o desenvolvimento da nossa querida
PÁTR IA, desejando a todos sinceras felicitações.

Florianópolis, 01 de maio de 1973.

Hoje nas Bancas,
.. -
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Missão: Minar Haiphong!

Realidade
VEJA- Amiga
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Fatos Fotos

Capricho
O Cruzeiro

Seleções
Bib. Pl ANETA

GUGU - MENU
Os Imortais:
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REAÇÃO SEXUAL
NA MULHER
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Comerciante agrediu um

paralítico em sua lo;a
Acidente na 101
provoca a morte
de um lavrador

Joinville (Sucursal) - Grave acidente aconteceu na
I

BR-lOl na madrugada de domingo. O lavrador José

Spíndola foi atravessar a pista, sendo colhido pelo Volks

de placa JO-0290, dirigido na ocasião por' Renato
Carlos Valter, residente nesta cidade a Rua Capinzal, no.
385.

A vítima faleceu ao dar entrada no Hospital São José.

José Spíndola era lavrador, contava 49 anos de idade,
natural de Araquari, residente na Estrada Corveta km. 5.

Era casado com Maria Nilta de Souza Spíndola e deixou

na orfandade 11 filhos. A ocorrência foi atendida pela
Polícia Rodoviária.

Polícia localiza
,3.400 metros

de fios roubados
ltajaí (Sucursal) A Delegacia de �o�{cia d� Itaja{

recebeu comunicação de Empresa Brasileira de Corre lOS

e Telégrafos de que foram roubados 3.400 metros de fio
de cobre de propriedade da empresa e que se encontram

nas proximidades da ex-estação ferroviária. O roubo

ocorreu na semana passada e a polícia está em diligências
para localizar os gatunos.

Ainda é mistério a

.merte de professor
do' Rio de Janeiro
Foi sepultado ontem à' tarde em Niterói o corpo do

diretor do Centro de Geociências da Universídade
Federal Fluminense, professor Antônio Carlos

Quaresma, encontrado morto a 30 metros do seu carro,

com um tiro no peito, no bairro Meldon, em Teresópolis
na noite de domingo.

O professor Antônio Quaresma seguia para a cidade

de Juiz de Fora (MG), onde participaria de um simpósio
sobre geografia passando antes' por Teresópolis, onde

possui um apartamento, no bairro)ardim Cascata. A
,
• polícia está procurando um rapaz que entrou no carro

logo após o professor 'abastecer o veículo num posto de

gasolina. Nos bolsos da vítima foram encontrados Cr$

540,00 e as chaves do carro.

Além de diretor .do Centro de Geociências da UFF, a
vítima lecionava no Instituto Abel - onde o corpo foi

velado - e em diversos outros cursos e colégios de

Niterói. Deixou viúva a Sra. Maria Lúcia Quaresma e três
� filhos, o mais novo com nove anos e o mais velho com

19.

Polícia Federal faz)
investigações sobre
contrabando no Sul

,)

A Polícia Federal abriu inquérito nacidade de Bagé,
Rio Grande do Sul, para apurar responsabilidades pelo
contrabando de gado da raça "Hereford", que se vinha

processando na fronteira, procedente do Uruguai,
estando indiciados como implicados especiais o brasileiro
Marco Antônio Albuquerque e o uruguaio José Carlos

Tejera. Os animais contrabandeados - informou a

Polícia - eram introduzidos no município de Bagé e daí

transportados por caminhões para a Cooperativa
Regional Castilhense de Carnes e Derivados Ltda.,
situada na cidade de Júlio de Castilho, onde os agentes
federais foram encontrar os couros dos animais abatidos.

A Polícia Federal também está apurando irregularidades
relativas ao envio de contas ao INPS, pela Maternidade

Nossa Senhora das Graças, da cidade de Caratinga, em
Minas Gerais. Os indiciados são Bento Onofre Caldo e

Ione de Lima Caldo, doutores responsáveis pela entidade
e acusados de remeter ao INPS contas de internamento

aumentadas do seu valor e outras contas consideradas

fictícias.

VENDE-SE

Casa à rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola A'Prendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,

•
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar c/ GASTÃO fones 4604 e 3164.

Preço 105.000 - sendo 85 p/BNH.

A famflia do Desembargador Francisco Tavares da Cunha

Melo Sobrinho manda celebrar a 10. de maio, hoje, "a Capela
do Ginásio Catarinense às 18h30min uma Santa Missa, em

sufrágio da alma de seu saudoso chefe, na data que assinala o

centésimo aniversário de seu nascimento. Convida amigos,

colegas, parentes e conhecidos, antecipando agradecimentos

pelo comparecimento.

CENTENARIO DE NASCIMENTO

Ladra0 de galinhas ,foi

José Roberto Leal, que é paralítico das,
duas pernas e se locomove com auxílio de

muletas, foi agredido na tarde de ontem;

por volta das 17h3Omin, pelo comerciante

Alcides Abdala Filho, que não considerou

as limitações físicas da vítima.
.

A agressão deu-se quando José Roberto

dirigiu-se à loja de Alcides Abdala Filho,
situada à rua Conselheiro Mafra, 23, 10.

andar, onde fora tratar de assuntos relacio-

nados com o Box No. 1, do Mercado

Públíco.ido qual Alcides é arrendatário.

Alcides, então, discutiu com José Ro

berto e, em seguida, passou a agredí-lo,
pondo-o para fora de seu estabelecimento e

prometendo, caso voltasse a procurá-lo, a

espancá-lo muito mais.

O fato foi registrado pela Delegacia de

Segurança Pessoal, que instaurará o compe
tente inquérito policial.

pr�so, na hora'.do rou-bo
Blumenau (Sucursal) - O guarda notur- dono, levou José à Delegacia da Comarca.

no Leopoldo Bentz, prendeu o indivíduo Este, preso, reconhece ter errado: "afinal
José Pereira, 20 anos, solteiro, operário, re- trabalho, vou ser prejudicado no meu em
sidente à rua Antônio Zendron, quando prego já que ficarei conhecido como la
roubava galinhas na propriedade sr. Chris- drão. E o mais grave - reconheço - fui
t�ano T�eiss, pai do prefeito municipal, re- justamente roubar galinhas na casa de auto
Sidente a Rua Amazonas. Após deter o la- ridades, ou melhor, de parentes de autori
drão e d�olver as galinhas ao seu legítimo dades, e logo na casa do pai do Prefeito".

VENDEDORESPoliciais de Ita;aí fazem
"&Ii'z" no trânsito local GRANDE ORGANIZAÇÃO BRASILEIRA, COM FILIAIS NAS PRINCIPAIS CAPITAIS,

PARA AUMENTAR SEU QUADRO DE VENDEDORES, ESTÁ ADMITINDO ELEMENTOS

CAPAZES, DINÃMICOS, AMBICIOSOS E QUE DESEJAM ÓTIMO PADRÃO DE VIDA.Itajaí (da sucursal) No último final de
semana a polícia de' Itajaí realizou uma

grande "blitz" no setor do trânsito, aten
dendo o que ficou determinado numa reu

nião realizada na semana passada no Forum

com várias au toridades itajaienses e presidi
da pelo Juiz de Direito, Dr. Carlos Cazuma

Nousse.
Nessa "blitzz" foram apreendidas sete

motocicletas, que eram dirigidas por pes
soas não habilitadas, principalmente por
jovens e uma outra motocicleta que era

pilotada por um menor.

Foi também apreendido o automóvel

Volkswagen placa IJ-442, de Itajaí, dirigido
pelo Menor N.O., com 16 anos de Idade. OFERECE:

POSSIBILIDADES DE GANHO
ACIMA DE Cr$ 3.000,00
CURSO TIÔCNICA DE VENDAS E CONHE
CIMENTO DE PRODUTO
POSSIBILIDADES DE PROMOÇÃO
ASSISTÊNCIA NO TRABALHO
REGISTRO �M CARTEIRA (130. F�RIAS
- INPS. F.G.T.S. etc.),

EXIGE:
IDADE ACIMA DE 21 ANOS
BOA APRESENTAÇÃO
CURSO GINASIAL
FONTES DE REFERÊNCIA
DESEMBARAÇO
DOCUMENTAÇÃO EM ORDEM

'"

As motocicletas, após o pagamento das

devidas multas, serão entregues a seus res

ponsáveis. Já o automóvel que foi apreendi
do será entregue ao proprietário pelo Juiz

de Direito.

Esta "blitz" continuará diariamente e

todo o veículo apreendido estiver sendo

dirigido por pessoa inabilitada ou por me

nor será apreendido pela polícia de Itajaf,

APRESENTAR-SE PARA ENTREVISTAS - 4a. FEIRA DIA,02 À RUA ANITA
GARIBALDI - CENTRO EXECUTIVO MIGUEL DAUX - 80. ANDAR CONJ. 802.
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Turista deixa sua

barraca e os

Juri em Lages
condena Anadon
por seu crime

•

gatunos agiram
Lages (Sucursal) - Foi condenado a cinco anos e 10

meses de prisão, pelo Tribunal de Júri de Lages, João
Francisco Anadon, que há dois anos atrás, em crime que
abalou a sociedade local, assassinou o engenheiro Odir
Alonso. O crime ocorreu no escritório da vítima, na

indústria de Papel e Celulose Catarinense.
Este foi o segundo julgamento de João Francisco

Anadon, que no primeiro, há seis meses atrás, fora
absolvido, O Ministério Público recorreu da sentença que
foi, posteriormente, arllilada.

Blumenau (Sucursal) - Um turista, Hélio Gonçalves
Costa, solteiro, estudante, residente em Anápolis, Goiás,
armou sua barraca nas proximidades do Supermercado
25 na rua 7 de Setembro. Na manhã de dom ingo depois
de' um passeio, sentiu a falta de seus documentos de

identidade, uma certidão de alistamento militar, e 80
cruzeiros em dinheiro, que se encontravam dentro de
uma bolsa de couro.
ATROPELADOR QUIS PASSAR POR INOCENTE

Luiz Espmdola, casado, residente à rua Júlio Michels,
quando atravessava, no dia de ontem, a rua 7 de

.

setembro, sentiu que uma lambreta vinha em sua direção
no intuito claro de atropelá-lo. Tentou escapar, mas foi
vítima do veículo, tendo ficado jogado ao chão. Os

atrop.eladores, Marcos e Carlos Lalin, dirigiram-se à
Polícia para narrar o fato ao modo deles. Mal tinham
iniciado sua "estória", diversas testemunhas acorreram à
Delegacia para dar a exata versão do. ocorrido. Ao
notarem os populares, 0.$ lambretistas fugiram em

.

desabalada carreira, deixando a lambreta na mão das
autoridades. Luiz encontra-se hospitalizado no Santa
Isabel.

No segundo julgamento de João Francisco Anadon, ,

atuaram em sua defesa a advogada Aidê Antunes. que teve

como auxiliar o seu irmão, advogado Gibrail Antunes, que
pela primeira vez atuou no Tribunal do Júri. A acusação
esteve a cargo do promotor Ivan José da Costa, sendo os

trabalhos presididos pelo juiz João Martins.
O Corpo de Jurados que julgou o réu estava constituído

po r: Ruy Zapelini, Leucir Antoninho Lazár io , Dalci
Cattani, Orlando Lock, Mário Silva Muniz, Luiz Alberto
Hickenbick e Sineval Couto.

/

Ao trabalhador solitário da imensidão dos campos; à coletividade obreira do

'interior das fábricas, das oficinas e dos escritórios, ao operário das ruas e ao

lutador da construção; ao homem, enfim, que no manuseio direto dos instru

mentos da produção estimula e promove o bem-estar dos seus semelhantes e o

pregresso social das comunidades; a ele, artesão do desenvolvimento, à expressão
do nosso profundo reconhecimento e as nossas melhores homenagens no seu Dia.

:sEGRUPo FINANCEIRO BESC

PREFEITURA MUNICIPAL DE BLUMENAU

MENSAGEM AO TRABALHADOR

Desde tempos imemoriais, o Homem, em suas mais autênticas conquistas, se valorizou pelo trabalho. A própria
dignidade humana foi, é, e sempre será consolidada pelo que de mais importante e significativo representa, através

do trabal ho.

Por isso, o Dia do Trabalho é festejado em registro universal.

É o mundo todo, é a sociedade dos homens de todas as raças, credos pai íticos ou religiosos, a lembrarem uma

data que representa o ápice da valorização humana aquele que aponta o TRABALHO.
A;sim como em todos os recantos do globo, também em nosso país, em nosso 'Estado e, com especial carinho

aqui em Blumenau, reverenciamos o Dia do Trabalho, para homenagear o nosso trabalhador, que presta sua contei

buição em favor do bem comum e maior grandeza da Comunidade e da Família.
A todos, pois, do mais graduado ao maismodesto, a homenagem de gratidão do Govemo Municipal Blurnenauen

se, que desfruta do pfivilégio de .adrninistrar um Município onde o trabalho ordeiro, produtivo e objetivo de seu

povo serve de exemplo à Comunidade Nacional!
Blumenau, 10. de Maio de 1973
FELlX CRISTIANO THEISS

Prefeito Municipal

BLUMENAU - SC

Um estabelecimento

comercial e

uma residência

(desocupada
há menos

de uma

semana)

ficaram

inteiramente

destru (dos pelo
desabamento do

prédio
de dois andares. O
sinistro foi

provocado pelas
escavações que

se realizam na

travessa Pedro

Baldoncini, em
Criciúma, onde
ele estava

localizado.

Escavações em Criciuma provocam

Criciúma (Sucursal) - Os morado

rés da travessa Pedro Baldoncini foram

despertados na manhã de sábado por
um violento estrondo, provocado pelo
desabamento de uni pequeno prédio,
de propriedade do Sr. Adalberto Cana

rin.

O prédio, de dois pavimentos, ruiu

No andar térreo estava estabelecida
uma loja especializada em estatuetas e

material de al ta costura para senhoras,

o desabamento de pequeno prédio
totalmente em virtude da erosão do'

terreno, motivada pelas escavações que
estão sendo execu tadas nas proximida
des.

Ond·a de roubos

cujo proprietário; Sr. Nério Eugênio,
sofreu prejuízos superiores a Cr $ 10

mil. O segundo pavimento serv iu até o
'

princípio da semana passada de resi

dência do Sr. Cláudio Cechinel.

O prédio ocupava uma área de 60
metros quadrados.

em Florianópolis
está -aumentando cada vez mais

O Secretário Executivo da Irmanda- RESIDÊNCIA
de do Divino Espfrito Santo, Sr. Wen- Na noite de domingo, arrombando
ceslau Botelho de Abreu, compareceu uma janela lateral, ladrões penetraram
na tarde de ontem na Delegacia de na residência do comerciante Manoel

Furtos, Roubos e Defraudações, onde Henrique Simon, � rua Artista Bitten

registrou o arrombamento da porta de .. court, 18:'
frente do la r São Vicente de Paula. Os ladrões ou não tiveram tempo,

No "trabalho" os ladrões emprega-
ou não conheciam o valor dos objetos
existentes na residência, pois rouba

ram um pé-de-cabra, com o qual força- .

ram, apenas algumas medalhas esporti
ram a porta e, como não encontraram

nada para roubar no interior daquela vasRANCHO
instituição, danificaram uma máquina Ladrões arrombaram um rancho
de fazer tricô e um toca-discos.

L B A
existente na obra que está sendo cons-:
trufda na rua Santos Saraiva, ao lado

Na madrugada de ontem, ladrões
do No. 1500, de propriedade do advo

quebraram ovidro da janela do Gabi-
nete do Diretor da LBA em Florianó- gado Itamar José Duarte, de onde rou

baram um hidrômetro, sendo o fato re
polis, localizado no Posto daquele ór-

gistrado na Delegacia de Furtos, Rou
gão, na Avenida Mauro Ramos.

bos e Defraudações.
FÁBRICA
Dalmiro Francisco de Andrade, pro

prietário da indústria Andra Confec

ções, estabelecida à rua Bocaíúva, 221,

Os ladrões reviraram todo o recinto

mas ainda não foi concluído o levanta
mento do local, objetivando apurar o

que foi roubado. '

registrou queixa na Delegacia de Fur

tos, Roubos e Defraudações; contra os

ladrões que arrombaram a porta da

frente daquele estabelecimento, rou

bando regular quantidade de guarda
pós, camisolas, aventais e quimonos.

CASAS

Ladrões "visitaram", na madrugada
de domingo, a residência do conhecido
acordeonista e pianista Nelson Padilha,
à rua Rafael Bandeira, edifício Vilma,
apartamento 104, de onde levaram

uma bolsa contendo duzentos cruzei

ros e alguns documentos.
Na noite, de sábado para domingo,

forçando uma janela basculante, la

drões entraram na residência de Vera
Lúcia Souza, residente à rua CeI. Amé

rico, 108, em Barreiros, de onde leva
rarri 3 ternos de senhora, um no valor
de Cr $ 550,00; três jogos de toalhas,
de banho; cinco "slacks"; v árias pares
de sapatos; uma colcha de chenil e di

versos vidros de perfumes.

NO DIA DO TRABALHO,

nossa homenagem sincera a todos aqueles que, com dedicação e esforço, vêm contri
buindo para o engrandecimento da Nação.

Blumenau; 10. de Maio de 73

Rua Engo. Paul Werner 925 - Caixa Postal 30 fi 904 - End. Tel. "ELAÇO"

, BLUMENAU - se

MENSAGEM DO DIA 10. DE MAIO '"

NESTE DI·A EM QUE o BURBU FlNHO DO TRABALHO CEDE AO SILÊNC.IO DO DESCANSO
FESTIVO... I

NESTE DIA EM .QUE SE INTERROMPE A ATIVIDADE DOS ANÔNIMOS CONSTRUTORES DA
RI'QUEZA NACIONAL. ..
NESTE DI A EM QUE AS ca .tWIINÉS DEIXAM TEMPORAfUAMENTE DE FUMEGAR. ..
QUE AS MÁQUINAS REPOUSAM SI LENCIOSAMENTE. . . AO TRABALHADORE OS ESC RlTÓÁIOS PERDEM O COLORIDO DA VIBRAÇÃO HUMANA.. .

-

NÓS, DA INDÚSTRIA TÊXTIL COMPANHIA HERING, UNIMO-NOS JUBILOSAMENTE AS FES- .

TPS E ALEGRIAS DOS HOMENS.E DAS MULHE RES DE TODAS AS CL PSSES PROFISSiONAIS,
DAS MAIS HUMILDES E SIMPLES AS MAIS ESPECIALlZADPS NO SEU

DIA DO TRAB.ALHO

\. uma das molas propulsoras do Progresso do Brasil, a nossa sincera homenagem pelo dia que

lhe é consagrado.
Cientes da nossa rrussao de dar ao país o desenvolvimento que ele merece, temos no

. trabalhador um dos fatores básicos da nossa missão.

Missão que vimos cumprindo vitoriosamente, graças ao empenho de nossos colaboradores,
homens conscientes dos seus deveres e obrigações.

Florianópolis, 1 o. d� maio de 1973

DEPARTAMENTO ESTADUAL DE CAÇA E PESCA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Denunciado êxodo atlético
daCapital para Blumenau

Preocupada em formar uma equipe imbatível, a CME de

Blumenau - que sempre colheu os melhores resultados nos Jogos
Abertos - agora tenta ser superior também na modalidade de

atletismo. Acaba de contratar o 'fundista José Maria Nunes,
vencedor dos Jogos Abertos e da última Prova de Integração
Nacional, realizada em São Paulo.

Para Florianópolis, é uma perda lamentável, e vem repercutindo
bastante nos meios amadoristas da cidade, que dit1cilmente
manterão a hegemonia nas competições de atletismo, com o

afastamento do seu atleta.

QUEM É O zs
,

Natural de Canoinhas e filho de família modesta, Zé Maria

passou boa parte de sua juventude trabalhando na roça em

companhia de mais oito irmãos. Veio a idade militar e com as

mãos enrigecidas pelo contato com a terra passou a segurar o
.

mosquetão do Exército. Ao dar baixa do serviço militar, indeciso
entre retornar à enxada que o aguardava, ou à aventura das

competições diárias de uma cidade grande, veio para Florianópolis.
Sem nenhuma educação cultural ou profissional, Zé Maria foi um

"Zé" a mais daqueles que tanto sonham com a "doce vida" dos

centros mais desenvolvidos.
, Confessa que no início "comeu o pão que o diabo amassou".

Entregue à própria sorte c fatigado pelo desespero, encontrou Ody
Varella, que na época era presidente da FAC, e conseguiu o

primeiro emprego. ,

Mun ido de Impressionante força de vontade, iniciou os estudos

e os treinas diários, culminando com a grande vitória de São Paulo.

Integrante da equipe do Instituto Estadual de Educação e

dirigente do Departamento de Atletismo daquela escola, Zé Maria,
há pouco tempo, fazia questão de frisar que tudo o que tinha

conseguido na vida, devia exclusivamente ao IEE. "Deram-me um

bom emprego e excelentes condições psicológicas, de treinamento,
financeira e tempo suficiente para cursar a Faculdade de Educação
Física. A minha vitória em São Paulo, devo exclusivamente ao

IEE".
Explicou Zé Maria que. quando ingressou no IEE, os diretores

ficaram de definir a sua situação, como também melhorar o padrão
de vida de sua família constituída de 13 pessoas, que ainda

residem no interior da cidade de Canoinhas. Constantemente

perguntava, à direção sobre a definição do problema, e esta

mandava aguardar mais um pouco que tudo iria ser. resolvido.

Após quatro meses de espera, achou por bem resolver tudo de

uma vez. A argumentação da direção (que dizia ter interesse em

resolver seu problema) não o convencia. Achava que não tinha

nada a ver com os problemas que a direção vinha tendo, para

solucionar suas dificuldades.

Como a CME de Blumenau o vinha assediando constantemente

para que ingressasse na sua equipe, resolveu aceitar a proposta.
Alegavam que o atletismo de Blurncnau era superado por

Florianópolis e com a sua (dele) ida para lá. aquela cidade ficaria

em situação privilegiada, nesta modalidade de esporte.
Trabalhando na Prefeitura de Blurne nau, mesmo ganhando

menos que no IEL. existe a promessa de levar toda a família para

aquela cidade c com empregos jâ arrumados. Como a sua real

preocupação era levar a Iam ília para um outro centro, onde,
segundo ele, as condições de' xobrcvivência e de estudos para os

irmãos seriam favoráveis, acha que uniu o útil ao agradável, pois
ainda vai .lhe proporcionar tempo suficiente para vir estudar em
Floria nópol is.

Salienta ainda que vai disputar os Jogos Abertos por Blumcnau ,

conforme ficou acertado L' 411, disputas estaduais competirá pelo
Olímpico daquela cidade, Acha que no I EL não teria a garantia
necessária e tudo poderia mudar conforme mudasse a política. Em
Blurnenauctetá maior garantia. pera menos enquanto durar a gestão
do atual prefeito.

"Até lá já ierci me formado pela Faculdade de Educação
FIsica".

Sabe que no início vai ter vários problemas, inclusive

adaptação, mas prefere arriscar pois já esteve em situação muito

pior. "Se eu me der mal, não tem problema, volto a trabalhar no

pesado como antes. Até de carregador se for possível".

IEE e CME desaprovam atitude do corredor
A direção do Instituto Estadual de Educação, ficou surpresa ao

tomar conhecimento da decisão tomada por José Maria Nunes.

funcionário e atleta daquele estabelecimento, com o seu ingresso
no Conselho Municipal de Esportes de Blumenau.

Para a direção da escola, Zé Maria tomou uma atitude bastante

precipitada, o que lhe poderá trazer sérias consequências.
Considerado atleta excepcional c líder perante aos alunos

praticantes de atletismo, a decisão de Zé Maria rcpercu tiu bastante

junto a direção e alunos do
í

l.E,
,

Salienta a direção que perdeu somente o atleta. pois a lacuna

que ele deixou como treinador foi preenchida por um outro

professor de educação física.
..

CME PROTESTA
Para a Comissão Municipal de Fsportes, a atitude tomada por

José Maria Nunes, chega a ser considerada "ingrata".
A CME vai protestar contra a transferência, alegando que o

'fundista não terá condições de disputar os jogos abertos por

Caixa Econômicà Federal

.Loteria Esportiva
Hesultado provisório do concurso-teste no. 133,

ápuradó em 30/04/73.
Total

í

íquido a ratear Cr$ 16.087.160,54.
42.626 apostas ganhadoras' com 13 pontos, cabendo

a cada uma Cr$ 379,29.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

Alagoas . 268
Amazonas 273
Bahia 1.411
Brasfl ia . 886

��. .�

Espfr ito Santo . 466 '

Estado do R ia 1.702
Goiás 1.084
Maranhão . . 191
Mato Grosso . 501
Minas Gerais 3.352
�� . �2
Para roo . . . 249
�rn� 2�2
Pernambuco 787
Piaul . , . . . 106
Rio Grande do' Norte . 177
Rio Grande da Sul' 3.229
Guanabara 4.602
Santa Catarina . 813
São Pau lo . . . 1 8.778
Sergipe . . . . . 223

De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos
de Progn6sticos Esportivos, haverá um prazo de recurso de 10
dias a contar do dia 02/05/73, As reclamacões devem ser

, formalizadas mediante preenchimento de formulário próprio
nos locais abaixo indicados até o dia 11/05/73.

Não serão aceitas reclamações por via postal.

Amazonas: Av. Eduard� Ribeiro, 620 - A - (Ed. Cidade de

Manaus) - Manàus;
Bahia/Sergipe: Av. D. João VI, 234 - Brotaf - Salvador;

Brasrlia: Av.-W3 - 0512 - lojas 2/b e 3/B - Distrito Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 -Praça José de Alencar - Forta

leza;
r:sp(rito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
tostàdo do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;
Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqu Inio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande:
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. �residente Vargas: 744 - Belém;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Para lba/Rio Grande do Norte: Rua

Marques do Amorini, 549 - Recife;
Piau I: Rua Barroso, 425N - Teresi na;
"lia Grande do Su I: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1221 - Florianópolis;
São Pauto: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Pau lo.

OBSERVAÇÃO.
1. Excepcionalmente, tendo em vista o grande número de

acertadores, não será feita a divulgação dos códigos dos reven

dedores e os números dos cartões premiados neste jornal, e

sim em listas provisórias a disposição dos interessados .na sede

da Loteria Esportiva de cada Estado, a partir de 02/05/73, ou
nas lojas dos revendedores na pr6xima semana.

2. Para recebimento dos prêmios os ganhadores deverão

aguardar a chamada neste mesmo jornal.

ESTÁ CONSTRUINDO? APROVEITE!

PHlllPPI & ·eIA.
a casa dOconstrutor

Centro - Estreito e Balneário CamboriCi
Fones: 6520 - 6368

Blumenau , pois não está vinculado à CML daquela cidade, no

período carente de seis meses, conforme normas do regulamento
dos JASC. "Não existe tempo hábil. pois até o dia 24 ainda era

aluno do IFE".
Afirmam seus dirigentes que Blumcnau está apelando para o

amadorismo marrom. o qUL' é deveras lamentável. "Como se não
bastasse. ainda levou Jorge Luiz da Silva. Só não conseguiu o

ciclista Milton Dclla Giustina. devido ao bom senso do atleta, e as

melhores condições oferecidas pelo lEI::. Estão tentando também
dois- atletas de vôlei' de Concórdia, num desrespeito natural aos

municípios, que mantêm a prcpuraçâp de seus atletas quase sem

ncnhurn recurso c com as maiores dificuldades".
"Lssc moço foi um ingrato com o I EL, a quem ele deve tudo.

Duvido muito que ele possa trabalhar em Blumcnau e estudar ern
l-Lo r i a n

ó

po l i s. c o n to r mc afirmou. Bl u mc n a u c st
á

profissionalizando o atl�ta amador. e isso é mau para o futuro do
amadorismo cutarincnsc.

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
TESTE 131

(Ratificacão de Resultado)
A CAIXA ECONÓMICA 'FEDERAL CEF - comunica que
não houve reclamação relativa ao concurso-reste no. 131. As
sim, na forma do que deterrn ina o artigo 16, da Norma Geral
do s Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratificado,
em caráter definitivo, o resultado publicado no dia 17/04/73,
cujo valor para cada aposta vencedora é de Cr$ 597.1)75,93.
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia·
02/05/73, nos locais abaixo indicados:
Bahia: Av. D. João VI, 234 - Bro taf - Salvador'
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel 'Pereira 35-
Porto AI egre ;

, '

Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
São Paulo : Av. Rangel Pestana, 2020·- São Paulo.

OBSE RVAÇÕES:
1 - Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.
2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paula, obedecerão ao

horária de 13h às 17h e 12h30min às 16h30min, respectiva
mente.

Zé Maria e 1. Luiz iá foram

Comitê aponta Brasil como

finalista da Copa do Mundf»>
Na opin ião de Hcrmaun Ncuberger, prcsidcn

te do comitê organizador do mundial de 74.

Alemanha, Brasil. Inglaterra L' Itália serão os

finalistas do certame. Herrnunn t'st{! em Brasília.
a Tim de convidar o Brasil. em caráter oficial.

para abrir a competição.

jogadores é de 22 anos, que considero muito

boa. Além disso nada tenho contra o Brasil
. disputar o tftulo corn a Alemanha.

Sobre o câmbio negro dos ingressos para os

jogos, afirrnou que será muito severo no contro

le das vendas. a fim de evitar a especulação. As
entradas só serão entregues quatro semanas

untes dos jogos c no ato da compra o comité

organizador dará Ulll certificado ao comprador.
que mais tarde scrú trocado pelo bilhete de

entrada.

/ »:

\

..... "

BOLA0 ..
S.R. GRZETR

.,mILIOnARlÓjDE NOTicl�S -: .. "

\

/ INFORMAM

Salientou que, apesar de não ser o treinador
do selecionado alL'lI1�I;). acredita que o quadro
do seu pa ís, que disputará o campeonato. s�r�í
basicamente o mesmo de hoje,
-, Houve renovação e a idade lIl�dia dos

Perú vence Chile e está no

eeminho da �Iassificação
Ao abater o Chile. pclu contagem de dois a

zero. o Peru deu importante passo para classifi
car-se para a Copa do Mundo. A justiça da
vitória peruana fói rcco nhccida por 'todos os

observadores do encontro, principalmente pela
imprensa do Chile. que destacou o mérito do
triunfo inca, salientando que os cililL'nos em

momen to algum foram adversar ios ú alt lira.
A arbitragem do encontro L'st�VL' a cargo de

Armando Marques. tendo Sot i'l assinalado os

dois tentos da vitória peruana. Ulll em cada

tempo. � segunda partida do grupo será realiza-

da dia 13 próxírno.vm Santiago.
Q, jornal "El Mercúrio", de Santiago do

.)Chile, diz que o resultado serviu para demons
trar o bom trabalho de preparação do Peru, ao

passo qUL' o Chile se superou no início do jogo.
mas foi ímpotcnte para manter o mesmo ritmo.

"La Prensa" comenta que o resultado foi lóg i
co, enquanto "La Tcrccra de la Hora" frisa que
o Peru só teve adversário durante os primeiros
1.5 minutos. Depois. por falta de condições
físicas, o Chile não pôde equilibrar a disputa.

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN
. ,

,

1

o nosso

•

O desenvolvimento brasileiro

certeza fruto de esperança e muito trabalho!

brasileiro Que constrói anonimamante

I.

é uma

Ao homem

progresso, . os cumprimentos da

no dia Internacional do Trabalho

Florianópolis, 1º de Maio de 1973.

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 25/04/73
lOlJo MIUONARI o PREMiaS CONTEI'YPLADOS ENDEREÇOS

86.597 TV PRETO E BRANCO
I=l A CONFIRMAR RIO DO SUL

B NÃO VENDIDO --------

76.086 RÁDIO PORTÁTIL I=l ARTHUR DA LUZ PORTO UNIÃO

B EDISON DIOGO I LAGES

28.276 RÁDIO PORTÁTIL
I=l A CONFI RMAR MAFRA

B ACONFIRMAR FLORIANÓPOLIS \

I=l ACONFIRMAR36.128 RÁDIO PORTÁTIL IBIRAMA
B NÃO VENDIDO

-------

97.236 RÁDIO PORTÁTIL
� ACONFIRMAR

CRICIÚMA
B NÃO VENDIDO

RESULTADOS DO SORTEIO DO DIA 28/04/73
BOLA0 MILIONÁRIO PREMIOS CONTEMPLADOS ENDEREÇOS

57.427 OPALA E CORCEL
P CUPON NÃO PAGO

B NÃO VENDII;>O
--------

CORCEL E I=l JOÃO DANIEL:COÉLHO ITAJAI
75.457 VOLKSWAG.EN 1.300 B ACONFIRMAR XANXER�

VARI,ANT E
-

45.675 A ACONFIRMAR FLORIANÓPOLIS
REFRIGERADOR

B ACONFIRMAR CHAPECÓ

9B.845 VOLKSWAGEN 1.500 E A DIVA PIETSCHMANN JOINVILLE
MAO. LAVAR ROUPA B ACONFIRMAR

,

ITAJAI

27.398 VOLKSWAGEN 1.300 E A SAUL VIEIRA LAGES
TV ACORES B NÃO VENDIDO

--------

ASSISTA TODOS OS SARADOS ÀS 21 HS PElA TV COLIGADAS, CAMAl3 O PROGRAMA OE ENTREGA OE PREMIOS uE II
A GAlETA OE NOTicIAS ESPORTIVAS» BOLÃO MILlONRRIO .....

,

o
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Figueirense e Cruzeiro serão (

Ao. delegação mineira chegou no horário

previsto. Veio completa, faltando apenas
Dirceu Lopes e Perfumo. Para sua decepção
não havia ninguém do Figueira no aeroportoas atrações.do Adolfo Konder

....------------_.-;------,
compromisso de trazer a Florianópolis o seu elenco
principal, onde figuram nomes famosos do futebol
brasileiro, como Dirceu Lopes, Wilson Piazza, Zé Carlos e

Palhinha, além de Perfumo, que havia deixado o Cruzeiro
e voltado para a Argentina, não pretendendo mais jogar no
Brasil. Contudo, o zagueiro argentino e Dirceu Lopes,
serão as ausências do quadro mineiro, o primeiro por não
haver ainda retornado de Buenos Aires, enquanto o

meia-cancha está contundido.

Çomo parte das comemorações alusivas ao Dia do
Trabalho, o Figueirense promoverá uma festa esportiva na

tarde de hoje, no estádio Adolfo Konder, às lSh30min,
enfrentando a equipe do Cruzeiro, de Belo Horizonte, que
mesmo tendo decaído bastante nos últimos anos ainda é
considerada uma das mais completas do país.

Esta data, universal, é consagrada ao Dia do Trabalho e,
nos anos anteriores, em todo o Brasil, eram programados
clássicos esportivos, com portões abertos. No Adolfo
Konder os portões também. estarão aertos, mas para
aqueles, que passarem antes pelas bilheterias e adquirirem
seus ingressos, aos 'preços de 10, nas gerais e 20 cruzeiros
nas arquibancadas.

Conforme cláusula constante no _-contrato firmado
entre representantes das duas agremiações, o Cruzeiro
receberá Cr$ 50 mil livre de despesas, mas assumiu o

Para o jogo amistoso dehoje, os dois campeões de 72
(catarinense e mineiro), estão escalados e apresentarão as

seguintes constituições: Figueirense - Da Costa, Pinga,
Jailson, Adailton e Noroel; Quincas, Almir e Moacir; Caco,
Tião Marino e Luis Everton. Cruzeiro: Raul, Nelinho,
Darci Menezes, Wilson Piazza e Vanderley; Dirceu Alves e

Zé Carlos; Roberto Batata, Palhinha, Toninho e Lima.

Avaí e Hercílio
será mesmo domingo

Remo catarinense
,_

receberá flotilhas Não mais será realizado hoje, em Tubarão, a partida entre Avàf e
Hercflio Luz, como abertura da quarta rodada dei campeonato
estadual. O jogo entre-o co-líder e o "lanterna" do certame, será
efetuado mesmo no domingo. isto porque a seleção uruguaia de

futebol cancelou sua apresentação cm Florianópolis.
As irregularidades no Uruguai atingiram tambét;1 o rutebol e o

sindicato dos jogadores decretou greve. sendo por este motivo

cancelada a viagem ao Brasil. Quinta-feira, os uruguaios jogariam em

Porto Alegre, contra um combinado Grc =Na], como 'parte dos seus

preparativos para a Copa do Mundo de 74, na Alemanha. Du igcnt cs
do Aval estão mantendo contatos com a lcdcração Uruguaia de

Futebol, no. sentido de que a part ida seja realizada cm outra

oportun idade.

Piazza: vereador e capitão da equipe campeã de Minas Com modéstia, Palhinha fez o Cruzeiro esquecer TostãoA Federação Aquática de' Santa Catarina recebeu offcio
da Confederação Brasileira de Desportos, confirmando o

que foi prometido durante o congresso realizado na

Guanabara, por ocasião do Campeonato' Brasileiro de
Remo. Naquela oportunidade o brigadeiro Jerônímo Bastos

manifestou o desejo do CND em presentear Santa Catarina
com unia flotilha de sete barcos.

Na ocasião a FASC recebeu da CED, a convocação dos
atletas Liquinho,' Luiz, Nazareno, ,Ivan c o timoneiro

Ncmézio , do Riachuelo e Chierighini do Aldo Luz.
Corn estes a tletas, a FASC vai promover testes em duplas

. para formar um "dois com" com reais condições de

disputar c vencer a eliminatória de três de julho, no Rio de

Janeiro. O vencedor desta eliminatória, representará o Brasil

no campeonato americano, a ser realizado no dia primeiro
de julho, no México.

Entre os atletas convocados, os que sobrarem no "dois

com", serão aproveitados na formação do "quatro com" e

"quatro sem". Segundo informou Sady Berbcr, dá comissão

de Regatas das fASC, além dos atleta� convocados pela
CBU, a Federação vai convocar outros remadores, para
serem testados, a fim dc dar oportunidade a todos aqueles

.
considerados em bom nível técnico. A guarnição vencedora
da eliminatória no Rio ainda terá que se submeter a testes

de Cooper, preparação física e de saúde.
'

Enquanto isso, as guarnições juvenis continuam se

preparando para o .campconato brasileiro da modalidade,
em julho próximo, com a apresentação dos barcos "dois
sem", "doublc" e "skítf".

A CBD continua incentivando o remo juvenil, visando o

campeonato mundial, que se realizará em setembro na

Inglaterra. Atualmente. a Guanabara é o Estado que melhor

tem se preparado, com os garotos iniciando aOS l Zanos de

idade.

Mineiros vêem em Palhinha o seu
novo rei; substituto de Tostoo

Com 23 pessoas, mas sem Perfumo e Dirceu Lopes, a

delegação do Cruzeiro desembarcou. às 16h20min de
ontem no aeroporto Hercílio Luz, sem que houvesse
nenhum dirigente do Figueirense a aguardá-la. Vieiram a

Florianópolis seis dirigentes, 16 jogadores e um relações
públicas, sendo o centro-avante Palhinha, a mais nova

revelação da seleção brasileira o maior centro de atenções.
Jogador sempre relegado a segundo plano, Palhinha, há

dois anos, esteve para abandonar o futebol, pois não tinha

possibilidades de disputar posição com Tostão.
Funcionava na condição de "coringa", jogando em

qualquer posição do ataque, quando o titular. estava

contundido. Posteriormente Tostão transferiu-se para o

Vasco e Palhinha começou a aparecer, transformando-se
hoje em atração cruzeirense , 110 mesmo plano de Piazza,
Zé Carlos e Dirceu Lopes. Após a apresentação em Recife,
quando foi considerado o melhor jogador das seleções
"A" e "B" do Brasil, não mais atuou pelo Cruzeiro,
devendo hoje fazer sua re-estréia,

BANCO DE VALOR
Além da equipe titular, que, com exceção de Palhinha,

denotou sábado último o Vila Nova, pelo campeonato
mineiro, O Cruzeiro trouxe também o seu principal banco
de reservas. onde figuram elementos de expressão, como o

goleiro Hélio, que se reveza com Raul no arco; Evaldo,
durante muito tempo companheiro de Tostão na ofensiva
cruzeirense; Pedro Paulo, ex-titular de lateral direita e

considerado um dos jogadores mais violentos do Brasil;
Baiano e Moraes, ex-juvenil e considerada:s as maiores'

revelações do futebol mineiro.

Segundo o treinador Ilton Chaves, o Cruzeiro não é

realmente aquela mesma agremiação considerada a mais

completa do país há quatro anos. Estruturada em função
do tripé Dirceu Lopes-Piazza-Tostão, decaiu muito de

produção, mas este ano está recuperando a sua melhor

forma, quando Palhinha fez o público esquecer o

"fan tasma" de Tostão . Frisou o técnico que o Cruzeiro
veio para jogar futebol e ganhar pela contagem que

conseguir impor. Acrescenta que o público que

comparecer ao Adolfo Konder assistirá a uma' partida
"para valer" e não um simples jogo de confraternização
em caráter beneficente.

Caxias e América
no Dia do Trabalho
Joinville (Sucursal) - Caxias e Améri·ca prestarão hoje uma

homenagem ao trabalhador joinvilcnsc, efetuando uma partida com

portões abertos. Com arbitragem do juiz Pedro Moura, o "dcrby
"

de
Joinville será disputado no Esr âdio Olímpico, com início previsto
para as 15h30min.

No Caxias, serão produzidas três alterações: Viccntínho seráo
goleiro, saindo Eládio; Silv inho estreará na la tcrul=csqucrda,
substituindo Chicão; enquanto M·artoni voltará à ofensiva, .saindo
Carlos Roberto. No América não há problemas, devendo ser mantida
a mesma equipe que domingo enfrentou o Ava í,

Desta forma, o clássico joinvilcnsc verá o Caxiascom Vicc nt inho,
Dauca, Pompeu, J. Alves e Silvinho; Piava e l-ontan; Oscar, Martoni,
Pedrinho c Tenho. Por seu turno, o América iniciará jogando com

Geraldo, Djalrn a, Ladínho, Nelin ho e Bcbcco; Paulo Ccsar, Veneza e

Chico Sarnara; Jairzinho, Marcos e Lico, Além dessa partida, o

Caxias, representado por uma equipe mista, e�qará jogando em

Mafra, contra o Operário, figurando no quadro Edson. Gomes, Zezo
e Ãguia, pertencentes ao time principal.

"Se liveres· um
servo liel,· olha·o
como se losse
lua própria alma;.
Irala·o como um

f '

irmão."

PREFEITURA MUNIC'IPAl DE ITAJAr

Ao ensejo da comemoração do "DIA DO T�ABALHO", o Prefeito Municipal de
Itajaí sente-se imensamente honrado, no sagrado dever de abrir parênteses às atividades
administrativas, para render a mais sincera homenagem ao povo de sua terra, este

incansável, que tem suas mãos dignificadas pelo trabalho construtivo, que embala ltajaf
num acalanto de realização e progresso! É a magia das mãos humanas' que dá ao

efêmero foros de infinitude, e ao infinito as dimensões expressivas que .desafiarn os

séculos e as qerações. Sem o fruto do trabalho dos nossos antecessores, não nos seria

possível encher os celeiros que sustentam os nosso ideais presentes, para a construção
do futuro .. ,

, lmpossfvel nos seria também dirigir os destinos deste muríicípio, que as imperiosas
razões nos convocam, sem a participação altamente preciosa de cada um dos seus

filhos. O pão que alimenta, a palavra que comunica; o cálice que se ergue representam
imagens verdadeiras da fecundidade laboriosa, tanto quanto as flores que desabrocham,
num desafio ao mundo célere que a rodeia.

Desde que a cidade amanhece até quando silenciam os últimos acordes, é a prôprià
criatura humana que, num cruzamento solidário, faz do trabalho o meio eficaz. da
produtividade, A obra mais rara, o empreendimento mais custoso, tudo sobe à tona da

anãlise, mal soa o brado da vontade humana. Na luta diária, as fracas mãos de carne

chegam a britar o granito mais duro. E nenhum homem tem se furtado à obrigação da

conquista pelo trabalho, sem trair, é claro, a razão de ser de sua vida e seu mais elevado

destino, por que a cada destino sucede o destino, da humanidade .... ,

E a vida deste município é a oferenda laboriosa das mãos que se erguem unânimes;
na harmonia de um trabalho heterogêneo. E assim, erquem-se as mãos ternas da criança,
erguem-se as mãos cansadas e trêmulas do velho, erquem-se as mãos sedentas do jovem,
oferecendo à Pátria o sacrifício cívico, que nada mais é do que o exato cumprimento
do dever, através do trabalho honesto! E é o cumprimento do dever de cada itajaiense
que encoraja o Chefe do Executivo, reanimando-o para a luta administrativa, cujo lema

é o que atravessa a esfera azul, num imperativo básico que tem sido o alvo de todos os

brasileiros:
"ORDEM E'PROGRESSO"

Nó "011· DO . TRaBalHO", homenagem dos

Supermercados ODIVAN
,

.'

\ 3 EM JOINVILLE E 1 EM FLORIÀNÓPOLlS
1

_

•
\

-<"

'
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Mulher/73
Marisa Ramos

o Prêt-à-Porter

Para o outono e inverno 73, a Valisére está lançando
vários conjuntos de muito bom gosto, para a mulher que

adora andar sempre na moda. Os estilistas daquela em

presa, preocuparam-se em oferecer ao mercado consumi

dor, o que há de mais moderno dentro das exigências da
. mulher, em relação à moda.

Estampas exclusivas, com unia estética combinação
de cores, foram usadas nos modernos tecidos como: mis

to de nylon e acetato, nylon texturizado, nylon brilhan
te, jersey texturizado, suedine de algodão. E o efeito foi

o melhor possível, surgindo então uma coleção de ma

lhas e blusas as mais bonitas.

Para as pantalonas, a VALISÉ RE usou <luase sempre
o talhe clássico mas, nos tecidos, e em alguns detalhes

(recortes, bolsos e debruns), esmerou-se ao máximo. Isso

fez com que surgissem poliester de lã, o veludo estampa
do que tem caimento impecável, a gabardine de lã que
não amarrota, e outros. .As cores das pantalonas sempre

seguiram um esquema de "coexistência" com as blusas e

malhas, para que as possibilidades de mudanças versáteis.
sejam intermináveis.

A.

OI

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

(ELESC

CELESC --

POR OCASIÃO DA DATA DEDICADA AOS

TRABALHADORES, A CELESC DIRIGE A SUA HOMENAGEM

AQUELES QUE, EM CADA SETOR DE ATIVIDADE HUMANA,

CONTRIBUEM PARA O PROGRESSO DE SANTA CATARINA

E DO BRASIL.

MAIO DE 1973

A DIRETORIA

SECRETARIA DA AGRICULTURA
11 AÇÕES MAIS IMPORTANTES· DE 1972AS

A - Fatores de ProduçãO .

1 - Foram recuperados 30.000 hectares de terras de
cultura com base na aplicação de 120 mil toneladas
de corretivos e fertilizantes e uso de métodos ra

cionais de cultivo e conservacão do solo.
O resultado desta ativi dade 'foi o aumento de 108
mil toneladas na produção de cereais (soja, milho,
feijão e arroz), sobre a produção tradicional" no

valor de 11 milhões de cruzeiros.
O Governo investiu 3 milhões de cruzeiros no paqa
menta de frete de caitéreo e adubo.
Este projeto beneficiou 32 mil agricultores, de 85
sindicatos e cooperativas, através do Fundo de Es
tímulo a Produtividade.
Este Projeto abrangeu todo o Estado, porém 70%
das atividades se concentram nas áreas de maior
produção, ou seja, no Oeste Catarinense.

2 - Foram revendidos sem juros e prazos apropriados
154 reprodutores bcvinos de raças puras, sendo 48
deles importados da Alemanha, França e Áustria,
das raças charolesa, Normanda, Fleckvieh e Zebuí
nas.

Da mesma forma forma introduzidos 1.500 repro
dutores suínos importados, das raças Landrace e

Duroc, e 39 ovinos através de feiras espe-
cializadas.

.

As zonas mais beneficiadas foram o Planalto de

Lages, Oeste e Sul do Estado, atingindo a 1.400
criadores.
No Vale do Itajaí, foram introduzidas 18 máquinas
transplantadeiras de arroz por muda, irnportadas
do Japão, com o ob-ieJivo de implantarurna nova

técnica de cultivo deste cereal, nas áreas de arroz

irrigado.' O financiamento. foi realizado sem juros e

a longo prazo, com Cooperativas Agrópecuárias.
Foi movi mentado nestas atividades, cerca de 2 mi-

Ihões e novecentos mil cruzeiros através do Fundo
/ Agropecuário.
3 - 167 produtores, devi damente orientados, pro

duziram 1 mil e setecentas toneladas de sementes
selecionadas de arroz, soja, milho, trigo, feijão e

batata, o que bastou para atender a demanda totál
do Estado, com exceção do milho h íbrido, cuja
metade atingi remos em 1975.

15.000 fossas e 4.000 poços protegidos.
Os Serviços de Extensão foram executados pela
ACARESC e PLAMAM - Projetos de Gado Leitei
ro. e custaram aos governos Federal, Estadual e

Municipais 15 milhões e 400 mil.

a - Foram treinados 1.179 apicultores que produziram
'.

2.400 t de mel.
60 mil jovens plantaram 641 mil árvores, no pro
jeto de educação florestal em cooperação com as

escolas rurais.
G - Colonização e Posse

9 - O I RASC expediu mais 1.440 títulos de legalização
de terras, instalou o Núcleo de Horticultu ra de Rio
Novo, em ltajat, para 10 famílias e iniciou o Nú
cleo de Paiol Velho, em Caçador, visando a pro
dução de frutas e flores, em convenio com a JA
M I C e respectivas prefeituras.
.

H - Caça e Pesca
·10 - O Departamento Estadual de Caça e Pesca inten

sificou a fiscalização ern cooperação com o Exérci
to . e Marinha, aplicando 75 multas, aprendendo
128 aparelhos de pesca, 217 armas e 533 arma-

dilhas:
.

Apl icou 167 mil cruzeiros em materiais de pesca
para revenda aos pescadores.

I - Pesquisa e Ensino Superior
11 - Em convenio com o Ministério da Agricultura, Go

verno Alemão e Japonez. foram realizados 150 ex

perimentos com trigo, arroz, soja, mandioca, mi
lho, feijão e frutas de clima temperado.
O novo Laboratório de Análises de Solos e Minerais
efetuou 191 mil determinações em 23 mil amostras

,

de todo o Estado. . ,

Em convenio com a Universidade de Santa Maria e

SUDESUL, foi terminado o mapeamento geral do
solo catarinense.
Foram deferidas e pagas 267 bolsas para estudantes
de agronomia e veterinária.

B - Extensão Rural
4 - Foi propiciada assistência técnica di reta a 50.000

famílias rurais e organizadas 600 propriedades de
monstrativas com o objetivo de mostrar aos agricul
tores a superioridade da técnica moderna sobre os

métodos tradicionais de trabalho.
1.392 clubes agrícolas com 54.mil sócios e 52 co

operativas agropecuárias receberam assistência.
Participaram do concurso estadual de produti
vidade 800 jovens e o campeão Heitor Odelli, de
I ndaial, bateu o recorde estadual cal hendo 11.282
kg de milho em 1 hectare de terra.
Foram realizados 900 treinamentos em agricultura,
pecuária, educação sanitária e alimentar para
18.000 pessoas, nos Centros de Videi ra, Agro
nômica, Dionísio Cerqueira e Itacorobi.
O Projeto de Fruticultura está com 2.200 hectares
de pomares onde crescem 1 milhão e 600 mil mu
das de macieiras, pereiras, ameixeiras, pêssegos (in
clusive nectarina) e uvas.

Receberam orientação técnica para a produção de
porco tipo carne, 1 ..900 suinocultores.
21.000 agricultores aprenderam novos métodos de
cultivo de mil ho, soja, feijão, arroz, trigo e mandio
ca. ,3 mil criadores tiveram orientação sobre o cul
tivo e manejo de pastagens. Foram instaladas
21.000 hortas domésticas e construídas mais

- C - Cooperativismo
5 -'- Mais 25 mil metros cúbicos de armazéns foram

construídos pelas Cooperativas.
Com este evento, a capacidade total de armaze

nagem das Cooperativas alcançou 220.000 metros

cúbicos atingindo a meta estabelecida para 1974.
As Cooperativas agropecuárias realizaram um movi
mento de vendas no valor' global de 145 milhões de
cruzeiros.
O Governo investiu neste projeto·858 mil cruzeiros
provenientes de recursos orçamentários.
O BRDE, BESC, BB e BNCC, emprestaram 28 mi
lhões para a construção e equipamento de arma

zéns.
D - Crédito

6 - Foram elaborados 9.500 contratos de financia
mentos sob o sistema de crédito orientado, no va

lor de 60 milhões de cruzeiros.
E - Defesa Sanitária

7 - Por meio da Campanha contra a febre aftosa foram
vacinados 2 milhões e 16 mil bovinos.
Para o combate ao carrapato toram introduzidos
320 pulverizadores.
Contra a raiva foram vacinados 95.400 animais.
A Campanha contra a Sauva exterminou 105 mil
formigueiros.

F - Apicultura e Reflorestamento
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FOTO FELIPPE

'SLIDES
revelação em colorido e preto e branco

,

Rua Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis

TUBÁ É' MAIS RÁDIO

Rádio Tubá - Emissora de linha de f.rente. 25

anos de rádio atuante no Sul Catarinensé. Li-",
derança radiofônica':':" programação planejada.
Cobertura Regional - Expressão em Radio.
TUBA E RADIO COM AMOR.

Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade

Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagnóstico de surdez na criança e no adulto;
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412

Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

Dr. PAULO ARLINDO FHILIPPI
, ,

OUVIDOS- NARIZ-GARGANTA

ADMINISTRADORA CLARK LTOA., necessita com
urgência de corretores. Os interessados deverão com

parecer à rua Tenente Silveira 15 - 20. andar sala 202
,

no horário comercial.
Entrevistas cf o Sr. LUIZ C. SILVA.

CORRETORES

liRA TENIS, CLUBE
CONVOCAÇÃO, '

De ordem do Sr. Presidente do Conselho Deliber::
tivo do Lira Tênis Clube; ficam convocados todos os

Membros deste Conselho, para reunião que se fará
realizar no dia, 02 de maio (quarta-feira), às 19,30

, horas na sede do Clube, tendo como ordem do dia.
Assunto "COMPRA DA SEDE CAMPESTRE".

Florianópolis, 18 de abril de 1973
ANTON 10: APÓSTO LO

PRESo CONS. DELlB. L.T.C.

APTO. N,O CENTRO
Amplo apto. com 146m2, localizado na RUâ
Felipe Schmidt, com 3 quartos e demai� de-
'pendências, podendo ser financiado.

'

, Tratar com Sr. Antonio - Fone 4002 e 4050.
I,

SALAS NO ED. "COMASA"
ALUGAM-SE

Números 305 e 407 com "kitchnette"
TRATAR FONE 4420 (horário comercial)

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÁRIOS

RU A FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos diversos bairros des
ta Capital.
APARTAMENTO CENTRO
Bel íssimo apartamento com 3 quartos, sala, copa-cozinha, ba
nheiro, dep. de empregada completo. Bem arejado, pela bar
bada de Cr$ 140.000,00 a combinar. Ref.030.

Apt. Bem Aconchegante
'

Tendo 1 quarto com armário embutido, living, cozinha, área
de serviço, banheiro social e dependência de empregada.
APROVEITEM Preço: Cr$ 50.000,00. Venha conversar co

nosco. Ref. 029.

Apartamento Amplo com 4 Majestosos quartos. Banho social,
salão, copa-cozinha, dependência de empregada completa. '

Preço: Cr$ 160.000,00 . .Aceito pequeno imóvel de entrada e

o saldo estuda-se proposta. Ref. 033.
Temos outros apartamentos e casas no centro.

AGRONOMICA
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, cozinha, living, '

sala-de-jantar, banheiro e garagem.

Preço: Cr$ 60.000,00. Ref.022.
SACO DOS LIMÕES
ótima casa residencial de alvenaria, com 4 quartos, (1 com

armário embutido), living, sala-de-estar, copa-cozinha, 2 ba

nheiros, holl de, entrada .Ifundos com 2 peças também em

alvenaria), terreno coni 18 por 500m. Ref. 034. I

Consulte-nos, sem compromisso, sobre outros imóveis sob

nossa responsabilidade er;n vários pontos da Grande Aorianó

polis.
PRJ:DIO CENTRO
Tendo 1 loja térrea com 110m2 mais um apartamento tam

bém com 110m2. Possui estrutura para mais dois apartamen
tos com ótima localização comercial. Rua: Fernando Macha-

'

do. Fef. 036.
TRINDADE
CASA SEM HABITE-SE
Pertinho da Universidade, com 2 amplos dormitórios, sala

ampla, banheiro, cozinha. Final de acabamento.

Preço: Cr$ 43.000,00. Ref.037.
CAPOEIRAS
,CASA SEM HABITE-SE
: ótima casa residencial com 3 dormitórios, sala; cozinha, ba

nheiro, área de serviço, garagem. Preço: Cr$ 72.000,00. Ref.
038.

.Ótimo apartamento em Edifrcio com somente 6
u�ld�es, com 3 dormitórios, 2 banheiros sendo 1
prIVatiVO do casal, ambos com azulejos decorados atê
o teto, espera �ara aquecedor Junquers, amplo living,
c�m sacada e �Ista para a Baía Norte, Synteco, Fora
çao, copa, cozinha com 2 armários e azulejos decora
dos até o teto, Armário da pia de fórmica, tampo de
aço em cuba dupla, área de serviço e dependência de
empregada e garagem. Cr$ 150.000,00, com possibili
dades de Qrande financiamento.

'

Apartamento no EdiUcio Solimar com 3 dormit6-
r.ios, living com sala de jantar em nível elevado com

tabões, banheiros (social e privativo) com azulejos de-

cor�!Jos e pisos bienal vitrificados, cozinha, área de
serviÇO, quarto e W.C. de empregada, tubulação para
água quente e fria, sistema de telefone interno com

garagem.
'

Condições a combinar.

j
I!

I

ALUGUEIS
Uma residência alvenaria, O km, na Rua Portugal
c-s 300,00 mensal.
Uma residência alvenaria, de luxo e O km, no centro

Cr$ 700,00 mensal.
Prédio para' depósito medicamentos ou congênere próx.
hospital.
Sala na Rua São José - Cr$ 250,00 mensal.
Salas pI escritório em diversos locais.

TER.RENOS
Terreno Rua Vidal Ramos - Cr$ 13.000
Terreno R Uruguai esq. Lauro Müller por Cr$ 6.000
Terreno Rua Augusto Severo (2 lotes)
Terreno Vila 'Moema de 12 x 35,70 - Cr$ 10.000
Terreno na margem esquerda - Cr$ 12.000 e Cr$ 15.000
Vários terrenos BR 10r - Faixa Tubarão - barbadas.
Terreno Vila Moema 12 x 4:;1- Cr$ 13.000
Terreno próprio p/ prédio 4 pav. por Cr$ 16.000 (Av. Expe-
dicionário)

,

'

Terrenos sem juros - preço fixo: Loteamento Catedral -

Centro; Vila Presidente - Próx. INCOCESA;'Vila Maracanã
bairro Passagem; Parque da Boa Vista - Próx. FESSC
Terreno em Oficinas de 22,70 x 50 - R. Alt. Guimarães.
Terreno na Praia Laguna prox. Ravena.
Venha nos visitar p/ sentir as vantagens quando você entrega
sua casa ou terreno para ser vendido pela PREDIBENS.
Se VIS possui casa, apto., etc, para alugar entregue em nossa

firma. Contratamos seu imóvel e damos garantias e tranqui
lidade de espirito.

YENDE:SE
EM TUBARÃO
Casas

Bel isslma resido à R. Pio XII, margem esquerda, acabamento
de 1a. categoria. Cr$ 85.000 à vistaou condições a combinar.
Excelente resido (bairro Oficinas), tamanho grande,
Cr$ 46.000 à vista ou a combinar.
Resid. alvenaria (fino acabamento) na Av. Marcolino Cabral

por Cr$ 72.000 pequena parte CX. Econ. e saldo a combinar.
Casa c/ dois pavimentos na R. Rui Barbosa - térreo próprio
.para armazém e açougue Cr$ 80.000,00 à vista ou a cornbi-

,

,

, nar.

Um enorme prédio p/ indústria por 370.000 à vista ou

420.000 em 24 meses.

Um galpão de madeira, piza de cimento, p/ depósito ou

indústria, na margem esquerda (308 m2), inclusive casa de
madeira (75 m2) - Cr$ 25.000.
Prédio para resido e lojas à R. Coronel Collaço.
EM FLORIANÓPOLIS - Apartamentos em construção,
entrega 10 meses, 188m2 e em Edif. de 7 apto., elevador e

garagem, Cr$ 150.000,00 - financiado em 5, 10, 15 e 20
anos.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA Ltda.
Rua São Manoel � Ao lado Cine Vi
tória - Fone 1042 - Tubarão

VENDE"':'SE TELEFONE
Tratar à Av. Mauro Ramos, 245. Cr$ 12.00ó,00 à vista.

AVISO

O comandante da Base' Aérea de Florianópolis, avisa aos candida
tos inscritos aos exames do concurso de admissão à Escola de Espe- '

cialistas de Aeronáutica, para comparecerem dia 2 de maio, às 8
horas, à sede do Lira Tênis Clube, à rua Tenente Silveira, para con

centração fnicial dos candidatos.

CERTI FICADO EXTRAVIADO.
Foi extraviado o Certificado de, Propriedade do veiculo marca

Willis, ano 1966, cor Azul e Branca, Motor no. BF 161/6/273770,
placa NT 0144, de propriedade do sr. Arno José Sartori.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira Nacional de
Habilitação, Certi.ficado de Propriedade do veiculo marca Volkswa
gen ano 1969, Placas AA-7324, e a Guia de Recolhimento de Taxa
Rodoviária pertencentes ao Sr. Sérgio Antônio Santos Gentil.

CA RTEI RA'EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira de Habilitação, categoria Profissional, per

tencente ao sr; Turibio Antonio Martins.

CARTElRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, pertencente ao sr. Fernando Fontes.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida uma Carteira Nacional de Habilitação, pertencente'

ao sr. Pedro João Pinheiro.

APTO. DIAS VELHO
Com 161,00 m2, 3 quartos, living amplo, cozinha área de

serviço. 'Todo em taco de peroba branco com Sinteko, Piso
vitrificado nos banheiros, cozinha, área de serviço e WC de,

•

empregada - Azulejos/decorados de 1 a. até o teto no banhei
ro e na cozinha. Armário, embutido no 'quarto do casal -

,

Cozinha em-fórmica tipo "americana" ;- janelão na área de

serviço Instalações prontas p/ar condicionado. Porta e box
em alumínio e acr íllco - Pia inox c/2 cubas - inox -- Um
mimo de apartamento no 140. andar, de frente p/Felipe

• Schmidt.

Preço - 165.000,00. Com uma entrada e parte fi nanciado

por Agente financeiro BNH - TRATAR GASTÃO - fones.
,I}606 e 3164.

VENDE-SE

Apartamento no.12, Edf. GAIVOTA, em Itc:guaçu;
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área de

serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar c/ pequena .:>entrada:
�Tratar'com Sr� .GASTÃO, fones 4604 e 3164

VENDE-SE OU TROCA-SE
Lancha voadora para quatro pessoas; motor Jhonson de 33
HP, e 4.000 RPM; com partida elétrica; ano 1970. Recém
,constru rda.
Vende-se ou troca-se por terreno, carro ou motocicleta.
Tratar com Valdir Mendes, fone 39-67.

'

EscritÓrio,: rua Tenente Silvelra, 15 -: sala 106.

VENDE-SE

,RESIDI:NCIA NA FELIPE SpHMIDT, vendemos contendo 257,00,
metros quadrados, ótimo terreno de 368,00 m2. De 2 pavimentos
'c/Cr$ 100.000,00 de entrada e saldo bem financiados, eventualmen
te aceita-se um apartamento como entrada. Tr. Rua, João Pinot 21 _

30. andar conj.9 - Plantão sábado até 18 h.

APARTAMENTO DONA MARTHA

. Vende-se. aparta !'lento 'com 3 quartos, amplo Ii
vmg, ba�helro, cozinha com armário tipo americano
em fórmica, área de serviço e dependência de empre
gada, no 10. andar.

.

.Preço C�$ � 25.000 -, com parte financiada pela
Caixa E�nomlca Federal. "

Tratar com Gastão fones 4604 e 316 4

V!"NDE-St;:

'AG_RONOMICA,C/apenas C($ 11.QOO;OÓ de entrada saldo em pras
taçoes de Cr$ 236,00 - vendemos casa mista semi-nova, c/garagem"
varanda, 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro completo, áreas etc..
Preço: Cr$ 26.000,00 Tr. rua João Pinto 21 - 30. andai' conj.9 �
Plantão sábado até 18 h.

VENDE-SE
ESCRITÓRIO DE CONTABILIDADE

VENDE-SE, POR MOTIVO DE MUDANÇA, UM BEM MONTADO
ESCRITÓRIO DE CONTABILIDADE. PONTO CENTRAL. BOA

CLIENTELA. PREÇOS E CONDIÇOES: TRATAR NO LOCAL -

HORÁRIO COMERCIAL - SOMENTE ATi: DIA 30.04.7'3. RUA:
VICTOR MEl RELLES, 12 - SOBRADO.

VENDE-SE

RUA DELMINDA SILVEIRA-AGRONÓMICA, em frente ao Palá
cio vendemos e/apenas Cr$ 10.000,00 de entrada Saldo bem finan
ciados.-casa modesta bom terreno de 240 m2. ÓTIMO NEGOCIO
MAS, URGENTE. Tr. Rua João Pinto 21 - 30. andar, con]; 9. - Plan.'
tão Sál;ladoaté 18 h.

'

DARIO VENDENDO
2 apartamentos de 4 quartos com luxuoso,
acabamento, no coração da cidade. Vista pa
norâmica. Para pronta entrega.

Alugo loja no Ed. Bahia frente para .bão
Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e

Canasvleíras, preço de ocasião.

APARTAMENTOS
, ,

Para pronta entrega:

,

Nos principais edifícios de Florianópolis,
,

Coqueiros e Canasvieiras.
,

Em' construção: Vendemos QS Melhores
.pelo menor prece. Dispomos de apartamentos'
com um - dois - três e quatro" quartos com

financiamento quase total.,
'

Em nosso escritórb à Atenida H:!rcl1io
'Luz no. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em'
'condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. Não
esqueea: Dario 4414 - .Dario 4414 -Dario
4414.

" '

VENDE-SE

'ESTREITO, em rua calçada próximo a geral com deslumbrante·vista'
,p/o, bairro e Ilha, vendemos casa contendo bonita rampa de entrada,
garagem, 2 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro, áreas etc. 'Preço:
Cr$ 50.000,00- sendo 15.000,00 de entrada saldo Cr$ 500;00
mensais, aceite-se troca por casa e terreno pequeno. Tr. rua João I

PintQ 21-30. andar conj.� - Plantão Sábado até 18 h.

Rara oportunidade, terreno com 15,00m de

.frente por 30,00m de fundos sito no lotea

mento da "Mitra" bem pertinho da rua Arno
.

Hoeschel.
Preço - 85.000,00 a Vista.

.

Tratar cl Gas,ão fones 4606 e 3164

TERRENO NO CENTRO

VENDE-SE

VENDE-SE POR APENAS Cr$ 3.500,00 � para desocupar lugar
'um Balcão Frigorffico grande, cofre grande, Motor e Compressor
novo, para geladeira grande,30 mesas e 50 cadeiras. URGENTE. Ver

e Tr, Ponto final dos ônibus Cohab-Quadra 31-Lote nO.-15, a:

,qualquer hora.

PARA ESCRI,TOR'IO ou
REPARTiÇÃO

Alugam-se à rua Saldan'ha Marinho no. 22, um apartamento e

três cc;mjunto de salas, todos com estacionamento.
.

Informações à rua Conselheiro Mafra no. 27 - s<ibrado

ALUGÁ-SE PARA ESCRITORIO
Alug�se apartamento à rua Deodoro, 1 5, com telefone. Trata�'

pelo telefone 4784 - horário comercial.

EDEN � ADMINISTRAÇAO'DE BENS' ,
RUA NUNES MACHADO, 14 - CONJUNTOS 93 e 94

R>NES: 2481, 4141 e 3950
CRECI6269

DEPARTAMENTO DE VENDAS: LUiZ FERNANDO

.BOM ABRIGO - VILA RESIDENCIAL
Vende sobrado novo. Financiamento a longo prazo.
EM CIMA: Três quartos acarpetados e com armários embuti

dos laqueados, dois banheiros com azuleios e louças coloridas
e decoradas, sendo um banheiro privativo do casal, sala de
estar Intlrna,

'

EM BAIXO: (iving, copa, cozinha, deoendência completa de
empregada, aquecimento a gás em todas as peças e garagem
para dois carros. Pintura latex "obre massa corrida. Fino aca
bamento.

CENTRO - SALAS PARA ESCRITÓRIO
Vende duas salas na Rua Anitá Garibaldi. Em fase final de

construção com 46'm2., cada uma. EntreQa em 60 dias Acei

to imóvelde menor valor e financia o saldo a 10_rl!lo,prazo.
ESTREITO - PALACETE ANTIGO
Vende na Rua Santos Saraiva; um palacete antigo. Boí" esta
do de conservação. Três quartos, qaraqern e demais dependên
cias. Construído em terreno de 1.056m2. Totalmente finan
ciado.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende excelente palacete em local maravilhoso c/ vista da
Baia Norte e Sul.

EM CIMA: quatro quartos cada aual com seu banheiro orlva
tivo e armários embutidos, sala de estar íntima e sacada, to
talmente acarpetados.

EM BAI XO: duas salas, sala de iantar, cozinha" área de servi
ço, depenclência completa de empregada, lavanderia, sistema
de aquecimento a gás em todas as peças. Sistema de som com

'alto falante em todas as, dependências, Hall de mármore e

garagem para dois automóveis. Esmerado-acabamento. (vidros
filme e pintura sobre massa corrida). Aceito imóvel de menor
W10r e_ financia o saldo a longo prazo.

PRAIA DO MEIO,- MODERNO APARTAMENTO
Vende um excelente apartamento com 168m2. Pronto para
ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros
com azulejos coloridos e decorados-até o teto, área de serviço
e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazo.

ESTREITO - APARTAMENTO MOBILIADO
Vende na Rua Fúlvio Aducci. Finamente mobiliado com bom

gosto. Dois quartos, living grande, ,copa/cozinha, área' de servi
ço, banheiro. Aceita imóvel' de menor valor e financia o saldo'
,at�llg_�'p'���(): ,, __ ,

ESTREITO - TERRENO PARA INDÚSTRIA
,Vende terreno com 24 mts. de frente para Santos Saraiva por
44 mts. de fundos, junto à Florisa Automóveis. Serve para
indústria, comércio ou supermecado. Totalmente financiado.
BALNEÁRIO DE CAMBORIU - TERRENO

'

Vende, terreno, situado na Vila Real, medindo 10 mts. de
frente ,�om.57 mts. de fundos.' Totalment,e financiado.

ITAJAf - VILA RESIDENCIAL
Vende-se vila residencial antiga, situada à rua Ollmpio Miran
da Junior. Três quartos, amplo living, Hall social, dois banhei-
-ros, copa grande. cozinha, sala intima, varanda, escritório,
biblioteca, garagem grande. Terreno ótimo para incorporação.
Totalmente financiada.

RUA MINISTRO RIBEI RO DA COSTA - RESlDeNCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Trê'$"q"uartos. ba
nheiro, living grande, copa/cozinha, in!;l.I;Isive garagem e chur

ra�queira. Atualmente, rende aluguel de Cr$ 600,00. Entre9a
em 90 dias. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

,longo prazo.

STODIECK - MODERNO PALACETE
Vende moderno palacete em construção em local maravilho
so. Entrega em ,180 dlas, Uma suite c/banheiro privativo e '

sacada, três .quartos c/banheiro e sacada, armários embutidos;
sala de estar Intima, amplo living, sala de jantar, Hall social,
lavabo, escritório, copa/cozinha com ampla despensa, grande
área de serviço, lavanderia, quarto para empregada c/banhei-.
ro, play-ground, garagem para três automóveis e sistema de
aquecimento a g�s em todas as dependências (vidro fume e

pintura sobre' massa corrida). Esmerado acabamento. Aceita
imóvel de menor valor e financia o saldo a longo prazo.

APARTAMENTO VENDE-SE,
Vende-se apartamento no 80. andar do Ediffcio

,Bahia (rua João Pinto) frente para o mar. Dá-se prefe-:,
rência a quem queira comprá-lo para alugar. Pequena�,'.
entrada e o restante em cinco anoJo

.

i,
Tratar no local ou pelo tel�fQlle 4206.

V_ENDE-SE
iLUXUOSO APARTAMENTO entre Beira-Mar Norte e centro vén
demos de frente, contendo 3 vastos donmitbrios, saia-visita'Star,
copa-cozinha, banheiro completo, dependência de empr,egada, áreas
,de serviço, armários embutidos, piso com sinteko e pravenil e lu&-!
tres. C/apenas Cr$ 26.000,00 de entrada, parte a combinar e saldo
restante financiados em prestações mensais de Cr$ 1.100,00- ,Even
tualmente aceita-se um terreno nas imediações da Trindade como

parte de pagamento. Tr. R. João Pinto 21-30. andar Conj. 9 -:

Plantão Sábado até 18 h.

OTIMA OPORTUNIDADE f�
yende-se ou troca-se por Volks 73, um apartamento (302) com

áreâ aproximada de 56m2, localizado no centro (Ed. São Francisco).'
Tratar diretamente com o proprietário à rua Desembargador Ar

lno Hoeschel, 56 - apto. 3�2 ou pelo telefone 3967.

,

V'ENDE"::'SE
CAPOEIRAS-CAMPINAS, temos 3 casas à venda, de madeira mis
ta, I! partir de Cr$ 5.000,00 de entrada saldo Cr$ 200,00 mensais.
iTr. Rua João pinto 21 - 30. andar conj.9 -, Plantão sábado até 18
h

'

CASA VENDE-SE

Vende-se uma casa com 3 quartos,"'cozinha,
banheiro" sala de jantát, área de serviço, living
e garagem, situada no Jardim Sta. Mônica -

Trindade. Sem Habite-se. Area de 135 m2.
Tratar na Construtora Janan â rua Saldanha

Marinho, 97 - conj. 201 .

. VENDE-SE

,:PRAIA-RIBEIRÃÕ DA 1I::l·IÃ-CENTRO, vende';'os excelente ter-'

ireno com 30,00 metros de frente para praia, por 1.086 metros de
ífundos, c/luz, água encanada etc. pertinho doGrupo Escolar e Giná
sio; Preço: Cr$ 18.000,00 - sendo Cr$ 5.50000 de entrada saldo
'Cr$ 200,00 mensais. URGENTE. Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar
Conj.9 - Sábado até 18 h; 'c

CAMINHÃÓ\fENDE-SE
Vende-se por preço de ocasião, um Caminhão Chevrolet ano 1959,
em ótimo estado de conservação.

, Rua Tereza Cristina, 165 - Estreito - Telefone 6293

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SlGAESTASETA.
, VOCEVAI
ENCONTRAR
o MELHOR .

FINANCIAMENTO E A
MOJIORGARANTIA.

Departamento deVeículosUsados
do seu Concessionário de Qualidade '3hrw''''
HOEPCKE VEICULOS' SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opata Luxo - Bejle Esporte : .

" ; . . . . . . . .. 69

Opala Luxo - Branco Polar . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 69
-

Opala Luxo - Branco Polar 69
Opala Luxo - Preto .. � ". . . . . . . . . . . . . .. 69
Opala Std - Branco Polar

"

70

Opala Std - Branco Polar 70
Opala Luxo - Vermelho 69
Opala Especial - Topazio Dourado Metálico " .. 71
Opala Especial - Topazio Dourado Metálico; 71
Opala Especial - Cinza Prata Metálico .. � . : 71
Opala Especial - Cinza Prata Metálico 71
Opala Especial'- Verde Nobre Metálico ; 71
Opala Especial - Azul Imperial Cupê ,,72/73
Opala Luxo � Preto

,.. 71
Opala Luxo - Dourado 70
Corcel Luxo - Amarelo :................ 69
Corcel Std - Vermelho 70
Corcel �T - Amarelo e Preto 70
Volks TL - Branco Lotus ': ., 71
Volks TL - Azul Diamante , , 71
Volks TL � Azul Diamante 71

Fusca 1.300 Branco Lótus .O.K.
Variant Branco Lótus .O.K.
TL 4 portas Vermelho Montana '. .1972

T L 4 portas Verde Iguaçu" .1972

TL Luxo Azul Metálico .1971

TL Azul Diamante .1971
TL Azul Diamante .1971
Fuscão Branco Lotus .19"71
Fusca Azul Diamante .1971
Variant Branco Lotus .1970
Variant Bege Claro .1970"

Volks.4 portas Vermelho Cereja .1970
Volks 4 portas Azul Diamante . .1970
VolksVermeího Cereja . • . . .1967 I

Kombi �Claro .. •." .e, _

.1971
,." � � 'P()SSUlMo&i(]ARROS ZER6 QUILÔMETRO -,

, DE QUALQUER MARCA.
'

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
VEfcULOS NOVOS

Possu(mos toda linha VW nas diversas co
res 73

REVENDEDORESAUTORlZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 _ Fpolis � 6381 _ Estreito;

VE(CULOS USADOS
Kombi - pérola ; .. -. . . . . . . . .. 1964.
Sedan 1300 - Grená 1968,
Sedan 1600 - Verm/preto

'

.•... '.' . .. 1969
Sedan 1300 - Branco Lotus. .. . . . . . .. . . .. .. . . .. 1969
Kombi - Cinza Lobo

' "

1969
Kombi - Bege Claro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1969
Variant - Bege Claro. . 1970
Sedan 1300 - Branco Lótus . • . . . . . • . . • . . . • . • . • . 1970
Variant - Branco Lotus '" .... .. ........ .. 1970"
Variant - Branco . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
Sedan 1500 - Bege Claro ...........••....... v , 70-71
T.L.2 _ Vermo Cereja .•..................• 70-71

FINANCIAMOS SEU VEICULO AT!: 40 MESES

ta. KO�RICH S.A. II
�-" ComercIO de Autqmóveis

I

F_{UA ALMIRANTE LAMEGO, 190
�E-VENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS

, USADOS À VENDA
'Sedan 1!:!D0 Laranja .Granada ................•..... 71
Sedan 1500 Verde Guarujá ..•• ,,' .•...•.••

'

•••.•.... 72
Sedan 1500 Azul Diamante 71
Sedan 1500 bege Claro •. . • • . • • . • . . . .. 70
,Sedan 1300 Vermelho .......................•... 70
Sedan 1300 Azul Diamante ................•... 70/71
Sedan 1300 Branco Lótus .......•. :........... 70/71
Sedan 1300 Branco Lótus ....•....•..•.••.•...... 69
Sedan 1300 Azu I Rea I 68

, Sedan 1200 Cinza Prata . 66
TL.2 Portas Azul Diamante ..........•............ 71'-
TL.2 Portas Branco Lotus 71/72
,Variant Azul Diamante .............••.•. ."

•.._:, :_:,:..70
FIN'ANCIAME"NTO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMDVEIS"
VC I ks Bege : '.�-:: � . ''-�'' . : . � , ••..•.• -:--:'-1967�,

.,

Volks verrnelho ; 1967,
-Volks Branco : ..............•

',:
.. : 19671

Volksvermelho 19681
Volks verde folha .......••..' ......• " .•... _" .•• 1969'
Volksvermelho .....••.....••.••• ,'•..• : .••••. 1969'
•Vol ks bege .. ".. • .. .. • .. '. .. . .. .. •• 1970:
,Volks branco lótus •.

' :,. 1970
ICorcelluxo 2 portas .•••.••••• '."

'
•... 1970-

Varlant Bege. . . • • • • • . • . • • • • •. � •.•••••
"

•.•.. ; • 70.71,
'Kornbl STD ...........•..•••.• ".•...••.•••..• ,1968;

AV. RIO-BRANCO, 53
FONE 3966

'

AUTOMÓVEIS COMPl,U. VENDA E TROCA
Chevrolet Opala 2900 4 portas Laranja Fogo
Opala Amarelo Gran-Prix .:.".. . . .

Ford Galaxie Grená ..... ..

Ford Galaxie Ouro Velho Teto Vinil
Dodg Darte Verde Fronteira . .

Dodg 'Darte Azul Metálico • . .

Volks T. L. 4 portas Branco Lotus
Volks T.L. cupê Azul Diamante
Volks 1300 Vermelho Cereja
Volks 1300 Verde Folha
Volks 1300 Verde Folha
Votks 1300 Azul Diamante
Volks T.L. Branco Lótus
Volks 1300 Cereja . . . .

Volks 1300 Bege Nilo
Volks 1300 Branco Lotus .

Volks Kombi Luxo Vermelho e Cinza

1973
1973
1967
1969
1971
1970
1971
70-71
1970
1970
1970
1970
1970
1969
1967 '

1969
1966

CRÉDITO IMEDIATO _ TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VERAS· VEICULOS LTOA.
CGC: 82.517.707/001 - Inscr: 2.554

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS .:

COMPRA - VENDA - TROCA

Opala 4 portas std azul 1971
Ford Coroei Branco Cupê 1971
Ford Corcel Azul STD Cupê 1971
Ford Corcel Vermelho 4 portas" 1971
Ford Corcel Vermelho Cupê , 1970
Volks TL Cupê 1600 Bege 1971
Volks Sedan 1300 pérola 1�68

GARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
FINANCIAMOS AT� 40 MESES

"VALDIR AUTOMO,VEIS LTDA.
Brevemente em novo endereço
Av. Osmar Cunha, 20

TeL 4739-
ao lado do Posto Holiday

� JENOIROBA

�AUTOM6VE.IS LTOA.
R. Sandanha M�nho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 _ 2952

Ford LTD - OK
Chevrolet Opala - O K - V/Cores

,

Ford i.T'D .. , ,,' L ,{' � ,

VWKombi
Ford Galaxie - 500
Volks 1300

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

,

Financiamentos até 36 meses

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEfCULOS NOVOS E

USADOS

Landau Várias Cores OK ' 1973
Galaxie 500 Várias Cores OK , . . . . . . . . . . . .. 1973

, Corcel Várias Cores OK .'....................... 1973
F-75 Pick-Up Várias Cores OK . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1973
Rural Willys Várias Cores OK 1973
F-l00 Pick-Up Várias Cores OI( . ',,'

'

.. 1973
F-350 Luxo e Stand Várias Cores. . . . . . . . . . . . . . . .. 1973,
F-600 Verde Angra OK ..............•......... 1973
Galaxie LTDLandilU Hidram. Azul lpanerna Preto 1971
Galaxie LTD CIAr Cond. Verde Met. C/Vinil Preto 1970
Galaxie 500 Vermelho 1969
Galaxie 500 Branco 1968
Corcel Sedan Stand Azul Diplomata 1970
Corcel Sedan Bege Maringá : 1969
Corcel Sedan StandClnza ..........•.. " .1;' 1969
Corcel Sedan Verde Majorca . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Corcel Sedan Bege Maringá 1969
Corcel Sedan Verde Arlequim 1971
Ccircel Cupê Vermelho Cadmium 1972
Corcel Cupê Stand Grenat 1971
Corcel Cupê Cinza Kilimandjaro 1970
Volks 1.200 Azul Glacial." 1960

. Volks 1.300 Bege 1970
"Volks 1.3OOVerde 1970
Volks 1.300 Verde Caribe

'

- 1967
Volks 1.300 Bege 1970
Volks 1.500 Azul Claro 1972
Volks 1.600 Bege 1969
Volks Karmann-Ghia Branco Lotus 1964
Volks Kombi Azul Pastel 1965
Volks Kombi Pick-Up Azul Pastel , 1969
Volks Kombi Pick-Up Pérola' 1969
Volks Variant Azul Diamante. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
Volks TL Azul 1971
Rural Willys Verde com Branco ' 1971
Rural Willys Verde Mar com Branco 1964
Aero Willys Bege Maringá � 1969
Aero Willys Branco Nevasca , 1969
F-75 Pick-Up Cinza '" ',' 1969
F-75 Pick-Up Verde . . . . . . . . . . . . . .. 1961
F-l00 Amarelo Ouro ; 1967
F-l00Turqueza Real 1971
,F-350 C/Carrocer-ia Térmica Verde. . . . . . . . . . . . . . .. 1967
F-600 Gas. Verde Esmeralda ". . . . . . . . . . .. 1962
F-600 C/Truck Marfim e Verde

"

1969
Esplanada Branco Polar 1969
Esplanada Cinza Met. C/Preto ',,' .. , 1968
Caminhão Mercedes Benz Azul Claro 1957
Chevrolet Impala Azul Claro 1964
Chevrolet Veraneio Turqueza Real , 1967
Chevrolet OpalaTurqueza Real .,. ',,' 1970
DKW Belcar Amarelo Colonial '. 1966

Dodge 400 Bege Ca fé : . . . . . . . . . •. 1969

1973
1973,
1971 '

'1'971
1970
1969

VEtCUlOS USADOS

Alta Qualidade
Dodge Charger RT - Boreal 1971
Dodge Charger RT - Verde ; 1972
Dodge 4 portas 1972
Dodge Dart 2 portas 1971

.

Dodge Dart 4 portas 1970
Dodge Charger 1971
Opala Luxo 4 portas .. ' 1970
Opala Luxo 4 portas ' 1971
Opala Especial 4 portas

'

1971 .

Opala Especial 2 portas 1972'
Variant ; ........................•. 19�0

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEICULOS USADOS

1973
1973
1971
1970
1972
1969

o .E;STAD9 = 10. de maio de 1973 -:- P�a 19

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

GATAo AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13,- Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AlJTO�IlÕ
VEIS

Corcel Cupê Std Branco OK
Corcel Cupê Std Vermelho OK
Corcel Cupê Std Vermelho
Corcel Cupê Vermelho Luxo

Opala Cupê 3 marcha S.JÓia

Volkswagen Branco Jóia

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Catô
.lica do Rio de Janeiro.

.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

"OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES .

TI R EÓIDJ;:"- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

,,(Baixa Estatura)
, ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, ,359 - s/15 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 _ Diaria-

• mente a partir das �4,OO horas - Florianópolis.

...... �.�

Distribuidora

de Produtos Nacionais Ltda

,DR. EDMO BARBOSA SANTOS"

DIPRONAL -

cF4jtà
, Corcel Coupê Standard : . . . . . .. 1971
-Corcet Coupê Luxo _. . . . . . . . .. 1972
Karman-Ghia TC '

'. 1972
Karman-Ghia 1969
Kombi 1969
Kombi 1970
Galaxie LTD. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Galaxie 500 1967

Rua Felipe Schrnidt, 60 -' Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à6a. feira dasl4 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

VOLKS - SEDAN 1.300
ANO 1970

NO ESTADO - GRANDE QUANTIDADE
Cr$,6.000,00

Ver e tratar à Rua Francisco Dias Velho, 115 (travessa da Av.
-

Santo Amaro) - s. Paulo - FOnes: 267-6211 e 61-9087 cl
, Sr. Miguel - horário comercial.

CPF 0017766283 ,

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

"AUJO' LOCADORA ,COElHO·'·LTOA:
(A P.IONEIRA)

CONHEÇA A TERRA DE 'SOl,.: E" MAR, À'
NEGÓCIOS OU A PASSEIO AO VOLANTE DE UM
AlrrOMÓVEL OK, DA ",AUTO LOCADORA
COELHO". SINTA-SE, COMO SE 'ESTIVESSE
DIRIGINDO SEU PRÓPRIO CARRO.,
,ENDEREÇP: RUA FELIPE ,SCHMIDT, 85 -

FONES:·2777 ,E 2765
'. _

., .

ATENDIMENT'O "ATE AS 20,00' H�RAS,
"INCt."USIVE 'AoS SABADOS.

DR. ALDO AVILA 'DA LUZ
'ADVOGADO

ADVOGADOS
Dr, EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, perfcia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos, dactiloscôplcos e outros,

Perito-Chefe do Instituto de Criminalfstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

Identificação Dactlloscôpjca (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e .Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polfcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactiloscópico Catarinense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963l. '

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

iDANTE H. F. DE P�TTA
ADVOGADO
OAB-se 121

,

Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/Q.2,,(Ec.( C09J_} -�.
,. "

,

andar - conjuntos: 301, �02 ,e 303 - Fones: 3257 e

2071.

(PROFISSIONAIS ), ',_" ---.

DR. QSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da UFSC
Mell]bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLlNICA E ORURGIA DO APARELHO DIGESTI
vo
,CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 ._ Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR� ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
D€ls Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose _ Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estaqiárlo do Hospital das Clfriicas da Universidade de
São Paulo.

.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
_

CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed. ACM
50. andai' - sala ,53 - fone 4.;i3á:

.

·DR�� RAU� CH�EM FILHO
(\Hnica Médica ,,- reumatismos. Consultôrio
'Ho,pital Celso Ramos. Atende diariamente "

das 12,30 _às 16,00 horas: '

DR. ANTONIO, SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Cori�ultbrio: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianóoolis-

'ORA. lÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.

�, I

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio _ suites COm

telefone, televisão e 'geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 .; Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON _ Florianópolis

Preços especiais J>.B.ra viajantes

".

,

. MARIO HOTEL
A tradição dà hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 .1. Fone 2968

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 _ Fone 2276
No centro comercial da cidade

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura _ todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianôpolis

OSCAR PAUCE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCI'L10 LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

SUMARÉ HOTEL"
Ém pleno centro comercial - Rua Felipe

Schmidt no. 53 -·fone 3449.

··IIOTE:L

RovAL
RUA JOAo PINT.p _ FONES. 3951 • � _ J ... I.

.FLO�I\N6pOLlé • SANTA CATI'RINA - BRAS".

APARTAMENTOS SUITES
BAR. JARDIM Df: INIIERNO • SALJlO OE; RtOEPÇOEB
rUEFONI • RADIO ' TEUVISÃO . GILADElRA. AR CONDICION ...DO

AOUlCIMINTO CINTIAL • l ...V...NOUIA • U(RITOIIO .....A HOSPEDES
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TRIB UNAL DE JUSTIÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

Resenha de Julgamentos

A Segunda Câmar� Civil do Tribunal de Justiça de Santa
Catarina, em sessão ordinária de sexta-feira, dia 27 de abril de
1973, julgou os seguintes processos:

1)' Agravo de petição no. 2.658 de Orleans, agrtes. Dr. Juiz de
Direito, ex-officio e o I.N.P.S. e agrdo. Antônio Niada.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer de ambos os recur

sos e dar-lhes provimento para julgar prescrita a ação. Sem Cus
tas.

2) Agravo de petição no. 2.865 de Criciúma, agrte. Rute de
Oliveira Botega e agrdó. Bernardino Botega.

Relator: Des. CERQUEII'-A CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conheéer do agravo e negar

lhe provimento. Custas na forma da lei.
3) Agravo de petição no: 2.894 de Urussanga, agrtes. Dr. Juiz ,

de Direito, ex-officio e o I.N.P.S. e agrdo. Paulo Goulart.
3) Agravo de petição no. 2.894 de Urussanga, agrtes. Dr. Juiz

de Direito, ex-officio e o I.N.P.S. e agrdo. Paulo Goulart.
Relator: Des, CERQUEIRA CINTRA.

'

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
4) Agravo de petição no. 2.979 de Xanxerê, agrte. Cid Bello

Marinho e agrdo. Faustino Micheluzzi.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do agravo e negar-

lhe provimento. Custas pelo agravânte.
'

5) Agravo de petição no. 3.009 de Xanxerê, agrte. Indústria
de Malhas Thiemann S.A. e agrda. Fiori Zanella & Cia Ltda. <,,...

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, não conhecer do recurso. Cus

tas pelo agravante.
6) Agravo de petição no. 3.022 de Brusque, agrte. Arnaldo

LossolIi e agrda. a Fazenda Estadual.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso ,e negar

lhe provimento. Custas pelo agravante.
7) Agravo de petição no. 3.031 de Criciúma, agrtes. Dr. Juiz

de Direito da la. Vara, ex-officio, e o I.N.P.S. e agrda. Maria
Ieltrin Ferro.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, conhecer de ambos os recur

sos e negar-lhes provimento. Custas na forma da lei.
,

8) Agravo de petição no. 3.040 de Laguna; agrte. José Coelho
Garcia e agrdo. I.N.P.S.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento. Custas na forma da lei.
9) Apelação de desquite no. 3.762 de Timbó, apte. Dr. Juiz

de Direito, ex-officio e apdos. Orlando Schwartz e Norma
Schwartz.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
110) Apelação de desquite no. 3.914 de Blumenau, apte. Dr.

Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio e apdos, Marcos Gonçalves
e Ana de Campos Gonçalves.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
11) Apelação de desquite no. 3.985 de Criciúma, apte. Dr.

Juiz de Direito da la. Vara, ex-officio e apdos. Osvaldo Guidi e
Letícia Milanezi Guidi,

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
12) Apelação de desquite no. 3.989, de Itajaí, apte. Dr. Juiz

de Direito da la. Vara, ex-officio e apdos. Everaldo Brodbeck e

Carmelita Laus Brodbeck.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
13) Apelação de desquite no. 4.050 de Lages, apte. Dr. Juiz

de Direito da la. Vara Cível, ex-officio, e apdos. José Leovegildo
Pinheiro e Cláudia Maria Moura Pinheiro.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão:' Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
14) Apelação de desquite no. 3.981 de Rio do Sul, apte. Dr.

Juiz de Direito da 2a. Vara, ex-officio e apdos, João Mário Laz
zari e Aleci Terezinha Ledra Lazzari.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime; conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas pelos apelados.
15) Apelação de desquite no. 3.996, de Joinville, apte. Dr.

Juiz de Direito da la. Vara, ex-officio, e apdos. Nerivaldo Pedro
Bento e Marlene Matheus Bento.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas pelos apelados.
16) Apelação de desquite no. 4.044 de Florianópolis, apte.

Dr. Juiz de Direito da Vara de Família, Orfãos e Sucessões,
ex-officio e apdos. Fenelon Vicente Damiani e Ana Maria da
Silva Damiani.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas pelos apelados.
17) Apelação de desquite no. 3.992 de Anita Garibaldi, apte.

Dr. Juiz de Direito, ex-officio e apdos. Ivo Jorge dos Santos e

Dejanira Godinho dos Santos.

Relator: Des. RlD SILVA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
18) Apelação de desquite no. 4.018 de Criciúma, apte. Dr.

Juiz de Direito, ex-officio, e apdos. Arlei dos Passos Nasário e

Mágda Lopes Nasário,
Relator: Des. RlD SILVA.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a finai.
Acórdão assinado na sessão.
19) Apelação de desquite-no. 4.043 de Lages, apte. Dr. Juiz

de Direito da 2a. Vara Cível, ex-officio, eapdos. Juvenal Muniz
de Liz e Neusa Santos de LiZ.
-

Relator:Des. RlD SILVA..

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar-
lhe provimento. Custas pelos apelados. '

Acórdão assinado na sessão.
20) Apelação Cível no. 8.380 de Braço do Norte, apte. Maria

Anastácia Arant e apdo. Amândio Diogo Elias.
Relator: Des, CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas na forma da lei.
21) Apelação Cível no. 8.595 de Balneário de Camboriú,

'apte. Antônio Castilon Ros e apdo. Carlos Mayer.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
22) Apelação Cível no. 8.937 de Brusque, apte. Comercial

Valdemiro Brandt e apda. Prefeitura Municipal de Vidal Ramos.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por Votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
23) Apelação Cível no. 8.953 de Balneário de Camboriú,

apte. Adauto Vicari e apda. Renovadora Joinvilense Ltda.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

Decisão: Por votação Unânime, conhecer do recurso e negar
lhe provimento. Custas na forma da lei.

24) Apelação Cível no. 8.664 de Tubarão, aptes. Nilo Luiz de
Oliveira-Puluceno e outros e apdo. WiIly Alfredo Zumblick.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe movimento. Custas pelos apelantes,
25) Apelação Cível no. 8.668 de Xanxerê, apte. João Rosa

Sobrinho e apdo. Onório D. Migliorini.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e negar

lhe provimento. Custas na forma da lei.
26) Apelação cível no. 8.696 de Indaial, aptes. Ivan Ivanoff e

sua mulher e apdos. A1vin Jennrich e sua mulher.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.

r--------------------�-----------�----,
ASSOCIE SEU FILHO AO :
CLUBE DO,FUTURO TRANQUILO

Talvez você já seja sócio do Clube do Futuro
\

Tranquilo e ainda não saiba.

,Todas as crianças que tem Caderneta de Poupança da

Você está de parabéns pelo filho que tem. Já está
na hora de mostrar a ele a importância da poupança,
juros e correção monetária.

'A Caixa EconÔmica Estadual está pronta e

trabalhando para ajudá-lo nesta' tarefa.
Não é tão diflcil assim como parece.
Você abre uma Caderneta de Poupança em nome dele.
Recebe um cofrinho e uma carteirinha do CFT.
Incentiva seu filho a encher o cofrinho e ir trocando

sempre por outro para aumentar a coleção.
Em pouco tempo ele .saberá muita coisa de nossa

cultura e estará iniciado na poupança.
<lJ

Entenderá o que significam juros e

correção monetária.
E será mais um dos felizes sócios permanentes

do clube do Futuro Tranquilo.
L .; _.J
RECORTE AQUI E D� PARA O SEU PAI LER

Caixa Econômica Estadual tem direito a uma carteira de sócio.

Para receber a carteira, basta ir a Caixa com um

cofrinho cheio.

Mas se o seu pai alnda não abriu uma Caderneta

de Poupança em seu nome, exija agora. Você vai fazer uma coleção

de cofrinhos seu dinheiro vai render muito e com a Carteira, '.

do Clube do Futuro Tranquilo, você vai ter cinema de graça

todos os domingos às dez horas da manhã no Cine Ritz.

CE
t UM BANCO COM CORAÇÃO E�

CAIXA ECONÔMICA ESTADUAL' DE SANTA CATARINA

I

Decisão: Por �otação unânime, conhecer do recurso e dar-lhe' ,

provimento para condenar o réu ao pagamento dos honorários
advocatícios fixados em Cr$ 300,00. Custas na forma da lei.

27) Apelação Cível no. 8.805 de Braço do Norte, apte. Duílio
'

Guizoni e apdo. lrineu Perin.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência. Custas a final.
28) Apelação Cível no. 8.811 de Roríanôpolis, �pte:s. Dalva

Born Mafra e outros e apda. Use Gevaerd Lino.
Relator: Des. EDUARDO LUZ.

Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso" dar-lhe
provimento para julgar procedente a reconvenção e improceden
te a ação, devendo o .prejufzo ser apurado na execução, honorá
rios de advogado na base de 20% Custas pela apelada.

29) Apelação Cível no. 8.813 de São Miguel do Oeste, apte..
Lucidio José Hister e apda. Agri-máquinas.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento para reduzir o pedido ao valor, dado na ação, manti
das as demais cominações da sentença apelada. Custas na forma
da lei.

30) Apelação Cível no. 8.946 de Blumenau, aptes. Renato
Constâncio e Genil José Constâncio e apda. Nora Lang.

Relator: Des. EDUARDO LUZ.'

Decisão: Por votação unânime, não conhecer do recurso por
intempestivo. Custas na forma da lei. '

31) Apelação Cível no. 8.901 de Seara, apte. Colpani e Cia.
Ltda. e apdo. Magiorino fàntin.

' ,

Relator: Des. RID SILVA.
Decisão: Por votação unânime, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento. Custas na forma da lei.
32) Apelação Cível no. 8.919 de Joinville, apte. Nilda Gurske

e apdo. Venício Botini.
Relator: Des. RlD SILVA.
Decisão: POl votação unânime, conhecer do recurso e dar-lhe

provimento. Custas na forma da lei.
Jaime Sprícigo

Diretor.

MISSA DE 1� ANO

Nilo Machado Noçetti e .filhos convidam pa-:
rentes e pessoas amigas para assistirem a Missa
em sufrágio de sua alma pelo 10. ano de fale
cimento de Sílvia Nocetti, esposa e mãe, que
mandam celebrar às 19 horas de terça-feira,
dia 10. de maio, na Capela do Colégio Catari
nense. Antecipam agradecimentos.

COMPANHIA JENSEN

Agricultura, Indústria
eComércio

NO DIA DO TRABALHO SAÚDA O PRO
GRESSO POR TER ENCONTRADO O SEU
GRANDE IMPULSIONADOR: O TRABA
LHADOR!

10. de maio de 1973

Itoupava Central - Blumenau.

ARMARIOS EMBUTIDOS CATARINENSE LTDA.
R Rafael Bandeira, 59 (Centro) - Fone 4775 - Fpolis (SC)

...- ......_,.....,-r--r-..,....--r.....,r-r'*DECORA *SOLUClONA
*V,ALORIZA

I...,b:bd=,!:==="""'-""'I Cozinhas em fórmica, ar

,mários, estantes, toucado-

.....-"\@!!!���..iiiI.��� res, paredes divisórias, insto

..
...-t-r--+-+-.......jH� comerciais, etc,

�""_'í
TUDO SOB MEDIDA

Atendemos, também, cha
mados para o interior do

I:::��::::"_�:::::::;;;;;;;;,::;"'..L.-=U
Estado.

ECONOMIZE COMPRANDO DIRETAMENTE DA FÃBRlCA.

(Aceitamos -scu móvel usa

do como parte do pagto.)
...'rt!!!.�::ff�lf(lllfF'ínanciamos até 36 meses,

Preços sem' concorrência. ,r;;J.��������l1�tn)j�1TELEfONE PARA 4775, F,
solicitando a visita de nos

so Dccorador-Orçarnentista
em sua residência,
compromisso.

"Do trabalho do operário nasce a grandeza das Nações'"
(Leão XIII), Ao trabalhador brasileiro, em especial ao que
labora em nossa terra barriga verde, desejamos, neste dia
mundialmente consagrado ao trabalho, render nossa homena
gem, exaltando sua valia e a importância de sua participação
na construção de um Brasil melhor".

ABEL AVILA DOS SANTOS
Deputado Federal
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